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PREFAZIONE E METODOLOGIA MEDITAZIONE 
 

rima d'entrare nel merito della Meditazione, è giusta cosa puntualizzare che su 
tale tema si sono fatte varie supposizioni, come del resto di altre varie parti 
della Bibbia. Ma sappiamo che grazie al Messaggio dell'Ora possiamo 

intendere nel modo Corretto.  
Come spesso tengo a precisare il mio unico scopo è essere in perfetto accordo con la 
Bibbia e dunque col Messaggio dell'Ora. A tal fine, ogni singola spiegazione sarà 
messa in collegamento con i Trafiletti della Bibbia  e dunque del Messaggio 
dell'Ora,  di cui Collegamenti trovate, scorrendo e a fine Meditazione o 
comunque nel mio Sito.  
Naturalmente come tutti i Testi, anche questo è soggetto ad "Aggiornamenti",  
attraverso l'ampliamento della "Conoscenza dei Riferimenti Incrociati". Quindi 
potete costatare in quale data ultima è stato aggiornato. Data che trovate a fine 
Documento. Per visionare se sono stati introdotti ampliamenti, confronto ad una 
precedente versione già da voi scaricata in passato. 
Come dico spesso, io cerco di fare del mio meglio, senza nulla aggiungere o 
togliere, ma sono un uomo e quindi come tale, posso errare in buona Fede e 
perché sono in Crescita nel Messaggio dell'Ora. Se erro in qualche 
comprensione, Dio sa che agisco in buona Fede, sa che sono aperto alla 
Correzione, come per Grazia di Dio, mi sono potuto correggere attraverso il 
Messaggio dell'Ora.  Solo Lui e quindi la Sua Crescita nella mia vita, mi ha 
portato al Messaggio dell'Ora e mi continuerà ad aiutare nel vedere nel modo 
corretto, come lo è stato per il Profeta la cui Crescita nel Tempo fu Scalare e lui 
stesso Potenziò la Sua Visione Biblica in modo elevato dal 1963, quando i 
Suggelli vennero Rivelati. Noi non siamo nessuno per Correggere il Profeta, noi 
siamo tenuti ad attenerci al Messaggio ed attendere la Venuta di Cristo. Dunque 
diffidate dalle linee errate che tentano di Correggere il Profeta. Se qualcosa non 
la comprendete mettetela in Preghiera e Aspettate Dio, ma non date 
interpretazioni personali. Per comprendere un passaggio cercate più trattati che 
parlano del Soggetto che state esaminando per vedere la Corretta Visione, 
specialmente aiutatevi con i Trattati dai Suggelli in poi dove la Rivelazione del 
Profeta raggiunse i Livelli che per Grazia di Dio Conosciamo. Noi Innalziamo la 
Parola e Doppio Onore ai Messaggeri che ci hanno Preceduto, Paolo, Pietro, 
Giovanni, Branham, etc.. Non presenti, ma la Parola Presente in quanto Parola 
di Dio; quindi non si tratta d'Idolatria, ma di riconoscere quale Corretta 
Evidenza della Parola non quella delle denominazioni ma quella data 
Profeticamente da Dio. Un Cristiano è riconoscibile se ha la Corretta Evidenza 
della Parola e dunque la Carità Perfetta e le Opere di Dio. 
Sono più di venti anni che Medito la Parola di Dio, di cui alcuni anni che Medito il 
Messaggio dell'Ora e posso dirvi che è una Meravigliosa Fonte Inesauribile, e 

P 
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cerco sempre di tenere a mente, la grande Responsabilità di Predicare in piena 
Comunione, senza fare contese e nel rispetto della Parola che dice: 

 Apocalisse 22:18 Io protesto ad ognuno che ode le Parole della Profezia di 
questo Libro, che, se alcuno aggiunge a queste cose, Iddio manderà sopra lui 
le piaghe scritte in questo Libro. 
Apocalisse 22:19 E se alcuno toglie delle Parole del Libro di questa Profezia, 
Iddio gli torrà la sua Parte dell'Albero della Vita, e della Santa Città, e delle 
cose Scritte in questo Libro. 
Apocalisse 22:20 Colui che Testimonia queste cose, dice: Certo, Io vengo 
tosto. Amen. Sì, vieni, Signor Gesù. 
Apocalisse 22:21 La Grazia del Signor Gesù Cristo sia con tutti voi. Amen. 

 Tito 3:9 Ma fuggi le stolte questioni, e le genealogie, e le contese e risse 
intorno alla Legge; poiché sono inutili e vane. 

Esaminiamo attentamente chi ci Predica la Parola e Discerniamolo attraverso il 
Messaggio e dunque la Parola e accertiamoci che abbia avuto una Chiamata 
Originale! 

 Atti 17:11 Or costoro furon più generosi che gli altri ch'erano in 
Tessalonica; e con ogni prontezza ricevettero la Parola, esaminando tuttodì 
le Scritture, per vedere se queste cose stavano così. 

 
Tre tipi di credenti, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-11-1963 

235 Ora ricordate, Giuda pensò di averne trovata una. Quell’individuo pensava 
di averne trovata una. Molte volte, si pensa di trovarla, ma dimostra che non lo 
è. Sono i finti credenti, ipocriti. Essi stanno il novantacinque per cento sulla 
Parola, così era Eva, tranne, il novantanove virgola nove decimi; ma fu quel solo 
decimo che causò tutta la morte e il dolore. 
 

La Futura Dimora, Jeffersonville, Indiana, Usa, 2-8-1964 
253 Nessun uomo, nessuna persona, nessuna donna, ragazzo, ragazza, non 
m’importa chi sia, è adatto ad andare sul Pulpito, o perfino affermare d’essere 
un Cristiano, senza essere stato Riempito con lo Spirito Santo. Non avete Diritto 
alla Cena del Signore, né alcuna Comunione, Lavaggio dei Piedi, né niente, 
finché non siete stati Purificati dal Fuoco Santo di Dio. 

 

La Chiave per la Porta, 7-10-1962, Jeffersonville, Indiana, Usa 
137 Amen. Credete alla Vita Eterna, e siete Nati di Nuovo tramite la vostra 
Fede. Gesù disse, in San Giovanni 5:24: "Chi ode le Mie Parole, e crede a Colui 
che M'ha mandato, ha Vita Eterna", non lo Spirito Santo, ha solo Vita Eterna. 
Egli Nasce nella Famiglia di Dio. E poi viene Battezzato nello Spirito Santo, con 
la Potenza dell'Intelligenza della Fede, per credere il Vangelo e metterLo 
all'Opera e farlo agire correttamente. Amen. Allora egli si comporta come un 
Figlio di Dio. Quindi può scacciare demoni. Gesù disse: "Questi Segni li 
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accompagneranno!" Capite? "Nel Mio Nome Cacceranno demoni, Parleranno in 
nuove Lingue, Prenderanno dei serpenti, berranno cose mortifere". Vedete, lui 
Riceve Potenza dallo Spirito Santo, per compiere queste cose.  
138 Ora, quando Egli Se ne andò, disse: "Egli Mi è utile che Io Me ne vada. 
Perciocché, se Io non Me ne vo, lo Spirito Santo non verrà". Capite? Quando poi 
Lui verrà, riprenderà il mondo per il peccato, e insegnerà Giustizia, e vi 
Mostrerà le cose a venire (cioè le Visioni). "Egli prenderà le cose che vi ho 
insegnato e ve le rivelerà". Le stesse Parole che Egli verrà... Nessuno può capire 
la Parola al di fuori del Battesimo dello Spirito Santo. E quando un uomo dice 
d'avere il Battesimo dello Spirito Santo, e contesta che la Parola sia giusta, c'è 
qualcosa che non va.  
139 … Paolo era un critico del Cristianesimo, Saulo. E quando lui ricevette lo 
Spirito Santo, scese per tre anni in Asia e studiò le Scritture, perché lui era stato 
ammaestrato sotto Gamaliele, un grande insegnante. Quando poi ritornò, e 
quattordici anni dopo, salì per incontrare Pietro a Gerusalemme, e scoprirono 
che erano Parola per Parola lo stesso Vangelo. Lo Stesso Dio che Pietro aveva 
Predicato il Giorno di Pentecoste e aveva detto loro di Ravvedersi ed essere 
Battezzati nel Nome di Gesù Cristo, quello stesso Spirito Santo lo Rivelò a Paolo, 
e lui lo disse loro in Atti 19 dopo che erano stati già Battezzati una volta da 
Giovanni, disse: "Dovete essere Battezzati ancora una volta, nel Nome di Gesù 
Cristo". Capite?  
140 Vedete, lo Spirito Santo sta proprio in linea con le Scritture. La Sua Fede in 
Quella Apre ogni Mistero. Amen. La Bibbia ha detto, in Prima di Giovanni 5:7: 
"Tre son quelli che Testimoniano nel Cielo: il Padre, la Parola (che era Cristo), e 
lo Spirito Santo. Questi Tre sono Uno". "Tre ancora son quelli che Testimoniano 
sopra la terra: Acqua, Sangue, Spirito. Questi Tre non sono Uno, ma concordano 
in Uno".  Ora, non si può avere il Padre senza avere il Figlio, non si può avere il 
Figlio senza avere lo Spirito Santo; Essi sono Uno. Ma si può essere Giustificati 
senza essere Santificati, e si può essere Santificati senza avere lo Spirito Santo. 
La Santificazione avviene col Sangue, attraverso il Sangue viene la Vita. Capite? 
E lo Spirito Santo è la Potenza di Dio, capite, la Potenza data alla Chiesa.  

 
Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 

236 Ora, capite, dunque, non appena lei fece questo, accettò la Sapienza con la 
Parola, e la Sapienza era contraria alla Parola… Se capite, dite: “Amen”.  [La 
congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Vedete? Se la Sapienza è con la Parola, e 
dimostra di stare con la Parola, e la Parola Produce Se Stessa con la Stessa Cosa, 
allora è la Parola. Ma se la Sapienza è contro la Parola, e non con la Parola, ma 
cerca di trovare qualcosa da aggiungere ad Essa o da togliere da Essa, è del 
diavolo. [“Amen”.]  
 

X-1 
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DOMANDE E RISPOSTE 
 

GIACOMO 5:16 = PREGHIERA DEL GIUSTO FATTA CON 
EFFICACIA? 

 

RIASSUNTO SUL TEMA TRATTATO 
 

samianiamo col supporto della Bibbia e dei Paragrafi del Messaggio 
dell’Ora  questo Argomento che ci parla di Giacomo 5:16 sulla Tematica: 
“Preghiera del Giusto fatta con Efficacia?”. 

 Come espresso, come premessa in questa Meditazione mi limito a dare delle 
Risposte Ridotte, per maggiori approfondimenti vi consiglio di visionare nel 
nostro sito il “Manuale del Messaggio dell’Ora” o le “Varie Meditazioni 
sull’Argomento”. 

 

 Esaminiamo questo Verso Espresso: 
 Giacomo 5:16 Confessate i falli gli uni agli altri, ed Orate gli uni per gli 
altri,  acciocché siate Sanati; molto può l'Orazione del Giusto, fatta con 
Efficacia. 

Tramite questo Esame possiamo trattare i “Requisiti della Preghiera”. 
Questo Verso può essere Suddiviso nelle Tre Tematiche Principali che fanno 
chiaramente Intendere che per Ottenere in Preghiera e comunque in generale 
essere dei Buoni Cristiani,  occorre: 
 1) Confessare i falli gli  uni agli altri.   

Confessare i peccati, non alimentare mai divisioni, ma chiarirci  e 
sostenerci gli uni con gli altri.  E nel caso dei Ministri  devono essere un 
punto di riferimento  per i peccatori che vogliono ravvedersi. 

 2) Orare gli uni per gli altri.   
Quindi portare avanti una Preghiera Costante pe noi e per il Prossimo. 

 3) L’Orazione del Giusto fatta con Efficacia ottiene Esaudimento.  
Quindi se ci allineiamo alla Parola, sino al Picco di essere Uno con la 
Giustizia di Dio, divenendo Giusti in Dio;  la nostra Preghiera otterrà 
Esaudimento. Di fatto le Sue Parole devono essere in noi. E la Preghiera 
deve essere di Cuore, ossia con Disperazione. Un Grido di Disperazione 
Interiore e Sincero. 

 Se esaminate attentamente non si parla in questo Verso di un uomo comune 
che Prega, ma del Giusto che Prega con Disperazione, con Travaglio;  ciò ad 
Enfatizzare la Condizione Spirituale di chi Prega per Ottenere. 

 E’ chiaro che questi Fattori  mostrano la Base e la Coronazione della Parola e 
della Carità nel Credente. 

E
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 Come possiamo Pienamente Ottenere da Dio se non siamo nei Requisiti del 
Segno? Ma se vi siamo Lottiamo e Mettiamo sotto il Segno i nostri cari! 

 Molte volte non si riceve perché si chiede malamente per spendere nei propri 
piaceri. 

 Il Proposito della Preghiera deve Fondarsi sullo Scopo Spirituale e il Bene 
Comune, avendo Fiducia che Dio si prende cura di noi. Cercare le Cose del 
Regno e il rimanente ci sarà Sovrabbondato. Senza stare in ansia sollecita per 
le cose terrene, perché Dio si prende cura di noi. Sapendo che se Lui si 
prende Cura della Natura, quanto più si prenderà Cura dei Figli!  
Dove si trova il nostro cuore, quivi è il nostro tesoro. E non si possono servire 
due padroni. 

 Alla Base  occorre dire che quando Preghiamo dobbiamo Fondare la 
Preghiera sull’Amore e la Fede. Sino al Picco della “Compassione”, ossia 
similmente a Cristo, volere Prendere il Posto di chi Soffre, pur di vedere il 
Prossimo stare bene. 

 E’ chiaro che quello che “Chiediamo” deve essere “Secondo la Sua Volontà”. 
Ecco perché Gesù, come i Profeti ha Operato secondo la Veggenza 
nell’Adempiere solo le Opere che il Padre gli Mostrava. 

 L’Ostacolo è anche il Peccato, come Esaminato, che và Confessato ed 
Abbandonato, al fine di non avere Impedimenti nel Ricevimento. Ecco 
l’Importanza  del Ravvedimento-Metanoia, Rinnovamento di Pensiero. 

 Vari Esempi Scritturali  ci mostrano come furono Identificati nella Preghiera 
Lottando in Essa quali Eletti Preordinati a Ricevere: Giacobbe, Ruth e 
Naomi, Elia ed Eliseo, Eliezer, Giona, Anna, la donna Sunamita, il cieco 
Bartimeo, Jairo, il Pubblicano, Pietro, i Campioni di Ebrei 11, etc… 

 

APPROFONDIMENTO SU MATTEO 18:15-18 
 

 Come espresso, esaminiamo questo Verso: 
 Matteo 18:15 Ora, se il tuo fratello ha peccato contro a te, va' e 
riprendilo fra te e lui solo; se egli ti ascolta, tu hai guadagnato il tuo 
fratello. 
Matteo 18:16 Ma, se non ti ascolta, prendi teco ancora uno o due, 
acciocché ogni parola sia confermata per la bocca di due, o di tre 
testimoni. 
Matteo 18:17 E s'egli disdegna di ascoltarli, dillo alla Chiesa; e se 
disdegna di ascoltar la Chiesa, siati come il pagano, o il pubblicano. 
Matteo 18:18 Io vi dico in Verità, che tutte le cose che voi avrete legate 
sopra la terra saranno legate nel Cielo, e tutte le cose che avrete sciolte 
sopra la terra saranno sciolte nel Cielo. 

 Tramite questo Esame possiamo trattare i “Requisiti del Perdono”. Questo 
Verso mostra che se ci sono i Requisiti di Matteo 5; 18,  



     Apocalisse di Gesù Cristo 
Domande e Risposte – Giacomo 5:16 = Preghiera del Giusto fatta con Efficacia? 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 7 

 

 Il Perdono non ha limiti, numerici, ma può essere Rimesso se c’è il 
Corretto Ravvedimento, ogni qualvolta sia necessario. 

 Possiamo anche essere stati Offesi e ciò non significa che rimaniamo 
passivi ma cerchiamo la Riconciliazione (Matteo 5). 

 Come si nota sono Imperativi i seguenti Passaggi: 
 1) Andare tra noi e il nostro Fratello e quindi senza far circolare il 

nostro Problema con terzi. 
 2) Qualora il Primo Passaggio non sia stato Risolutivo bisogna 

prendere uno o due Testimoni Maturi Spiritualmente e se disdegna di 
ascoltare i due Tre Testimoni, allora passa al Terzo Passaggio. 

 3) Qualora il Primo e il Secondo Passaggio non sia stato Risolutivo, 
bisogna portare il Problema davanti alla Chiesa (Naturalmente la 
Chiesa si intende i Veri Convertiti e Maturi Spirituali). E s'egli disdegna 
di ascoltar la Chiesa, siati come il pagano, o il pubblicano. 
Tutte le cose che voi avrete legate sopra la terra saranno legate nel 
Cielo, e tutte le cose che avrete sciolte sopra la terra saranno sciolte nel 
Cielo. 

 Il fine di Legare o Sciogliere, come fece Paolo e non solo (Matteo 16; 18; 
1Corinzi 6; 5; 2Corinzi 2); ha comunque Scopo Correttivo e non 
Distruttivo, per Guadagnare il Fratello (Matteo 18:15; 1Corinzi 5:4-5; 
2Corinzi 2); se ricade su un Eletto a Salvezza, viceversa sarà a Condanna 
Eterna per gli Empi. 

 Si nota come la Sposa è un Governo Giudicante che ha la Podestà sotto lo 
Spirito Santo di Legare o Sciogliere (Matteo 16; 18; 1Corinzi 6; 5; 
2Corinzi 2). 
 Quando si parla di Chiesa-Governo, si Riferisce allo Spirito Santo che 

Parla tramite la Chiesa dei Riempiti del Suo Spirito, gli stessi nel quale 
si Manifestano i 9 Doni e i 5 Ministeri  (1Corinzi 12; Efesini 4). Nulla a 
che vedere con i neoconvertiti o chi non ha ancora Completata la 
Nuova Nascita, proprio perché lo Spirito Santo deve essere Vivente ed 
Attivo nelle Membra dei Giudicanti.  

 La stessa Minoranza del voto opposto dopo la Votazione si renderà 
conto di avere errato e si allineerà alla Votazione di Maggioranza 
Espressa tramite l’Afflusso dello Spirito Santo. 

 Gli stessi Due o Tre Testimoni devono essere possibilmente Servitori di 
Dio che possano essere in Grado di avere una Conoscenza ed 
Investitura della Parola e dello Spirito. 

 In tal contesto il Pastore, Responsabile dell’Andamento della Chiesa, 
spesso interpellato Giudica ponendosi fuori dalle Parti  ed ascoltando le 
“Due Campane”. 
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 La Storia ci dice che il Popolo non Ripieno di Dio chiese a Samuele un 
Re a Maggioranza errando; le Chiese non Ripiene di Dio caddero nei 
Concili introducendo Eresie ed eleggendo Falsi Ministri.  

 Paolo stesso mostra che i Giudicanti devono essere Savi, in Memoria 
dello Spirito Santo nel Salomone Saggio nel dare Giudizi (1Corinzi 6). 

 E’ sottointeso che questi Passaggi non vanno minimamente accostati 
agli Errori Moderni dei pseudo cristiani che fanno circolare tutte le 
problematiche sino via etere o comunque nella presenza di persone 
novizie o inconvertiti facendo scandali pubblici e privati (Matteo 18:6), 
anziché Giudicare le Questioni Spirituali nel Seno della Chiesa tra gli 
Spirituali, in Forma Privata.  
Difatti in Matteo 18; 5, si vede come si comincia Parlando in Privato 
con Fratello, ossia i due litiganti in Privato; poi in caso di non 
Risoluzione, si aggiungono i Testimoni e infine si porta nel Seno della 
Chiesa, ma attenzione, non tra gli inconvertiti.  

 E’ sbagliatissimo diventare un “scaricatore passivo uditivo” dove il 
prossimo ti racconta le sue problematiche con i Terzi e senza la 
presenza dell’accusato; quindi senza “sentire le due campane”. Fermo 
Restando che nel Primo Approccio di Matteo 18 è Obbligatorio  parlare 
col “Diretto Interessato”. 

 Pseudo credenti, nelle riunioni private  attanagliano il prossimo con i 
“Giudizi, dicono a fin di bene”; ma realmente macchiati di Maldicenza 
perché non hanno il coraggio di discutersi le cose con i diretti 
interessati; pur se avessero ragione!  
La Partecipazione delle Critiche di Terze Persone non presenti, ci 
intossica, rendendoci partecipi di Maldicenza. Questi dovrebbe essere 
Giudicati e Rimossi dalla Chiesa in quanto Maldicenti (1Corinzi 5:11). 
Rammemoriamo che nel Campo Spirituale non esiste e non dobbiamo 
mai introdurre l’omertà mafiosa e la maldicenza velata, anche con 
doppie prole; Dio è Verità e non bisogna gettare via la nostra 
Franchezza (Ebrei 10:36). 

 Nella Misura che Giudichiamo saremo Giudicati (Matteo 7:2). 
 Molte Crisi Interiori  e il Cielo Serrato alle Preghiere su noi avvengono 

alle volte perché viviamo tra critiche, giudizi  e discussioni, con quelli 
della nostra Famiglia e col Prossimo (1Pietro 3:7). 

 Dovremmo avere il Sentimento del Pubblicano; riconoscendo i nostri 
falli  e le nostre travi. Piuttosto che come il Fariseo cercare gli errori 
altrui  essendo pur se nell’esteriore apparentemente corretti, ma nel 
cuore maldicenti e malvagi, senza amore e comprensione (Luca 18:11-
14; Matteo 7:3-5).  
Ricordiamo che se Cristo doveva trattarci secondo le nostre colpe 
nessuno di noi sarebbe scampato! 
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 Non si prende Provvedimento sul Peccatore che si và Convertendo, in 
un Tempo Ragionevole, se non lede la Chiesa. Ma sicuramente si 
prende Provvedimento su chi dopo Tempo Persiste nel Peccato Grave. 

 Una Chiesa ed un Singolo è Responsabile se Tollera il Peccato, in 
quanto si contamina il Singolo come l’Intero Corpo della Chiesa che 
conosce il Peccato e non si Riunisce per Giudicarlo; si diventa partecipi 
passivi di quel Peccato e si andrà a Giudizio davanti a Dio. 

 Qualsiasi Credente può essere Giudicato nel Seno della Chiesa, 
l’inconvertito o il pseudo convertito se dimostra di essere un pagano 
che commette gravi reati è soggetto al Giudizio dei Tribunali Terreni, 
alle quali Leggi siamo Sottoposti. In quanto non si assoggetta alla 
Chiesa e quindi al Suo Giudizio; quindi è un inconvertito che fa danni a 
se e terzi come risse o rapine o omicidi, quindi parlo di Reati Gravi.  

 E chiaro che occorre valutare con attenzione la differenza tra 
l’inconvertito  o pseudo convertito e il Vero Convertito. 

 Per accusare un Anziano occorre la Testimonianza di due o tre 
Testimoni (1Timoteo 5:19). 

 Come Trattato  la Chiesa Primitiva e quella Odierna si Fonde sulla 
Confessione dei Peccati come trattato nel Domanda e Risposta Precedenti: 

 Giacomo 5:16 Confessate i falli gli uni agli altri, ed Orate gli uni per 
gli altri,  acciocché siate Sanati; molto può l'Orazione del Giusto, fatta 
con Efficacia. 
 Proverbi 28:13 Chi copre i suoi misfatti non Prospererà; ma chi li 
Confessa, e li lascia, otterrà Misericordia. 
 Matteo 18:21 Allora Pietro, accostatoglisi, disse: Signore, quante volte, 
peccando il mio fratello contro a me, gli perdonerò io? Fino a sette 
volte? 
Matteo 18:22 Gesù gli disse: Io non ti dico fino a Sette volte, ma fino a 
Settanta volte Sette. 
 1Giovanni 5:16 Se alcuno vede il suo fratello commetter peccato che 
non sia a morte, Preghi Iddio, ed Egli gli donerà la vita, cioè, a quelli 
che peccano, ma non a morte. Vi è un peccato a morte; per quello io 
non dico che egli Preghi. 
1Giovanni 5:17 Ogni iniquità è peccato; ma v'è alcun peccato che non 
è a morte. 
 Giacomo 5:20 sappia colui, che chi avrà Convertito un peccatore 
dall'error della sua via, salverà un'anima da morte, e coprirà 
moltitudine di peccati. 

 Come Trattato  nei Domanda e Risposta Precedenti; l’Unico Peccato per la 
quale non c’è Remissione è la Bestemmia contro lo Spirito Santo.   

 
 Come espresso, i social network sono le grandi reti online che permettono a 
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milioni di utenti di comunicare e condividere contenuti (video, foto, messaggi, 
etc.), in continua evoluzione e crescita. Producendo vari Effetti Collaterali, 
alcuni dei quali di seguito. 
 1) Problemi di dipendenza = Prima di tutto vi è la possibilità che si diventi 

dipendenti dei social. Infatti gli studiosi hanno aggiunto questa alle 
“dipendenze senza sostante assunte” come “disturbo da abuso telematico”, 
caratterizzato da fattori come la ricerca ossessiva di notizie, l’incapacità di 
distaccarsi dai videogiochi, computer, telefonini, etc…; la creazione 
d’identità fittizie, di vite parallele a quelle reali. Il pericolo è che si incorra 
in sintomi psicofisici come isolamento, nervosismo, problemi di vista, 
insonnia, per problemi mnemonici, perdita della realtà etc… La solitudine 
è un problema che affligge molti giovani, che trovano il modo di uscirne 
attraverso i social, incorrendo in influenze negative che penetrano nella 
mente e nel cuore dei giovani, trascurando così la propria vita sociale e 
spirituale, togliendo tempo nelle relazioni interpersonali ma soprattutto 
con il Signore. Dove si lanciano quindi i propri SOS? Dove si sfogano i 
propri sentimenti? Sbandierando tutto a mezzo mondo oppure la 
presentiamo al Signore? Noi sappiamo che nei momenti di avversità 
possiamo aprirci completamente al Signore Gesù, sperimentando 
meravigliose Benedizioni Celesti e Consolazioni Divine. Guardare dal farsi 
assoggettare alla tecnologia è il primo importante punto di partenza. 

 2) Cadere nella rete = Violare al propria Identità  sino a diventare 
strumento di seduzione. Andare alla ricerca di follower, diventando mezzi 
di Adulterio Spirituale anziché di vivere una Vita Riservata. 
Come Espresso, se l’uomo o la donna, compie peccato volontario o ad 
esempio si sveste o comunque si veste con evidenti scollature, induce il 
prossimo a peccare di fornicazione o di adulterio. Divenendo strumento di 
peccato e di seduzione e quindi essendo Giudicati nel Giudizio insieme agli 
adulteri e i fornicatori, pur se non si è commesso il peccato fisicamente: 

 Matteo 5:28 Ma Io vi dico che chiunque riguarda una donna, per 
appetirla, già ha commesso adulterio con lei nel suo cuore. 
 Romani 6:12 Non regni dunque il peccato nel vostro corpo mortale, 
per ubbidirgli nelle sue concupiscenze. 
Romani 6:13 E non prestate le vostre membra ad essere armi 
d'iniquità al peccato; anzi presentate voi stessi a Dio, come di morti 
fatti Viventi; e le vostre membra ad essere Armi di Giustizia a Dio. 
Romani 6:14 Perciocché il peccato non vi signoreggerà; poiché non 
siete sotto la Legge, ma sotto la Grazia. 
Romani 6:15 Che dunque? Peccheremo noi, perciocché non siamo 
sotto la Legge, ma sotto la Grazia? Così non sia. 
 Efesini 4:22 di spogliare, quant'è alla primiera condotta, l'uomo 
vecchio, il qual si corrompe nelle concupiscenze della seduzione… 
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 Giacomo 4:4 Adulteri ed adultere, non sapete voi che l'amicizia del 
mondo è inimicizia contro a Dio? Colui dunque che vuol essere amico 
del mondo si rende nemico di Dio. 

Essere al centro dell’attenzione, poter sempre dire qual che si vuole, 
sentirsi approvati, tutto rimanendo dietro ad uno schermo. Il social è solo 
un mezzo per potersi metter in contatto più facilmente, non può di certo 
sostituire la vita reale quella fatta di vere emozioni ed esperienze. Pur di 
piacere agli altri si perde la propria privacy, postando foto e video della 
propria vita solo per il piacere di ricevere il maggior numero di “mi 
piace”. Tra folle anonime in cui l’individuo ama sentirsi considerato, 
Internet pare offrire a tutti quella visibilità che  tanto impera nelle nostre 
società. Comportandoci così a mano a mano abbandoneremo i sani 
principi di modestia, onestà e pudore Cristiano. Nei social network, si crea 
talvolta per una forma di condizionamento emotivo, un abbassamento 
della soglia di lucidità e dei freni morali. Per degli inconsci meccanismi 
“disinibitori”,  questo porterebbe una persona timida, liberata dai 
condizionamenti diretti dello sguardo, diventando estremamente 
sfrontata. 

 3) Distribuire in modo Errato il Pensiero Cristiano = Molti creano 
scandalo col modo in appropriato di Evangelizzare o di improvvisarsi 
Predicatori o in altri casi contrariamente alle Scritture Criticare il 
Prossimo. 
Lo stare ore ed ore a fare i parolieri, via chat o via telefono, trascurando la 
Preghiera, la Parola, il lavoro, la famiglia, etc…; sino alle volte parlando 
di cose vane e criticando la gente è sicuramente un’azione del male.  
Oggi si uccide non necessariamente fisicamente ma attraverso la lingua e 
per tale ragione vi sarà condanna per chi critica e scandalizza. 

 Matteo 18:15 Ora, se il tuo fratello ha peccato contro a te, va' e 
riprendilo fra te e lui solo; se egli ti ascolta, tu hai guadagnato il tuo 
fratello. 
Matteo 18:16 Ma, se non ti ascolta, prendi teco ancora uno o due, 
acciocché ogni parola sia confermata per la bocca di due, o di tre 
testimoni. 
Matteo 18:17 E s'egli disdegna di ascoltarli, dillo alla Chiesa; e se 
disdegna di ascoltar la Chiesa, siati come il pagano, o il pubblicano. 
Matteo 18:18 Io vi dico in Verità, che tutte le cose che voi avrete legate 
sopra la terra saranno legate nel Cielo, e tutte le cose che avrete sciolte 
sopra la terra saranno sciolte nel Cielo. 
 1Corinzi 6:1 Ardisce alcun di voi, avendo qualche affare con un altro, 
chiamarlo in Giudizio davanti agl'iniqui, e non davanti ai Santi? 
1Corinzi 6:2 Non sapete voi che i Santi Giudicheranno il mondo? E se 
il mondo è Giudicato per voi, siete voi indegni dei minimi Giudizi? 
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1Corinzi 6:3 Non sapete voi che noi Giudicheremo gli angeli? Quanto 
più possiamo Giudicar delle cose di questa vita? 
1Corinzi 6:4 Dunque, se avete delle liti per cose di questa vita, fate 
seder per Giudici quelli che nella Chiesa sono i più dispregevoli. 
1Corinzi 6:5 Io lo dico per farvi vergogna. Così non vi è egli pur un 
Savio fra voi, il qual possa dar Giudizio fra l'uno dei suoi fratelli e 
l'altro?  
1Corinzi 6:6 Ma fratello con fratello litiga, e ciò davanti agl'infedeli. 
1Corinzi 6:7 Certo adunque già vi è del tutto del difetto in voi, in ciò 
che voi avete delle liti gli uni con gli altri; perché non soffrite voi più 
tosto che torto vi sia fatto? Perché non vi lasciate più tosto far qualche 
danno? 
1Corinzi 6:8 Ma voi fate torto, e danno; e ciò ai fratelli. 
 Giacomo 3:1 Fratelli miei, non siate molti maestri; sapendo che noi ne 
riceveremo maggior condannazione. 
Giacomo 3:2 Poiché tutti falliamo in molte cose; se alcuno non fallisce 
nel parlare, esso è uomo Compiuto, e può tenere a freno tutto il corpo. 
Giacomo 3:3 Ecco, noi mettiamo i freni nelle bocche dei cavalli, 
acciocché ci ubbidiscano, e facciamo volgere tutto il corpo loro. 
Giacomo 3:4 Ecco ancora le navi, benché siano cotanto grandi, e che 
siano sospinte da fieri venti, son volte con un piccolissimo timone, 
dovunque il movimento di colui che le governa vuole. 
Giacomo 3:5 Così ancora la lingua è un piccol membro, e si vanta di 
gran cose. Ecco, un piccol fuoco quante legna incendia! 
Giacomo 3:6 La lingua altresì è un fuoco, è il mondo dell'iniquità; così 
dentro alle nostre membra è posta la lingua, la qual contamina tutto il 
corpo, e infiamma la ruota della vita, ed è infiammata dalla geenna. 
Giacomo 3:7 Poiché ogni generazione di fiere, e d'uccelli, e di rettili, e 
d'animali marini, si doma ed è stata domata dalla natura umana; 
Giacomo 3:8 ma niun uomo può domar la lingua; ella è un male che 
non si può rattenere; è piena di mortifero veleno. 
Giacomo 3:9 Per essa Benediciamo Iddio e Padre; e per essa 
malediciamo gli uomini, che son fatti alla Somiglianza di Dio. 
Giacomo 3:10 D'una medesima bocca procede Benedizione e 
maledizione. Non bisogna, fratelli miei, che queste cose si facciano in 
questa maniera. 
Giacomo 3:11 La fonte sgorga ella da una medesima buca il dolce e 
l'amaro? 
Giacomo 3:12 Può, fratelli miei, un fico fare ulive, o una vite fichi? 
Così niuna fonte può gettare acqua salsa, e dolce. 
Giacomo 3:13 Chi è savio e saputo, fra voi? Mostri, per la buona 
condotta, le sue opere, con mansuetudine di Sapienza. 
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Giacomo 3:14 Ma, se voi avete nel cuor vostro invidia amara e 
contenzione, non vi gloriate contro alla verità, e non mentite contro ad 
essa. 
Giacomo 3:15 Questa non è la Sapienza che discende da alto; anzi è 
terrena, animale, diabolica. 
Giacomo 3:16 Perciocché, dov'è invidia e contenzione, ivi è 
turbamento ed opera malvagia. 
Giacomo 3:17 Ma la Sapienza che è da Alto prima è Pura, poi 
Pacifica, Moderata, Arrendevole, piena di Misericordia e di Frutti 
Buoni, senza parzialità, e senza ipocrisia. 
Giacomo 3:18 Or il Frutto della Giustizia si semina in Pace da coloro 
che si adoperano alla Pace. 
 Efesini 5:1 Siate adunque imitatori di Dio, come figliuoli diletti. 
Efesini 5:2 E camminate in Carità, siccome ancora Cristo ci ha Amati, 
e ha dato Sé Stesso per noi, in Offerta e Sacrificio a Dio, in Odor 
Soave. 
Efesini 5:3 E come si conviene a Santi, fornicazione, e niuna 
immondizia, ed avarizia, non sia pur nominata fra voi; 
Efesini 5:4 né disonestà, né stolto parlare, o buffoneria, le quali cose 
non si convengono; ma più tosto, ringraziamento. 
Efesini 5:5 Poiché voi sapete questo: che niun fornicatore, né 
immondo, né avaro, il quale è idolatra, ha eredità nel Regno di Cristo, 
e di Dio. 
Efesini 5:6 Niuno vi seduca con vani ragionamenti; perciocché per 
queste cose vien l'ira di Dio, sopra i figliuoli della disubbidienza. 
Efesini 5:7 Non siate adunque loro compagni. 
Efesini 5:8 Perciocché già eravate tenebre, ma ora siete Luce nel 
Signore; camminate come figliuoli di luce 
Efesini 5:9 (poichè il frutto dello Spirito è in ogni bontà, e giustizia, e 
verità), 
Efesini 5:10 provando ciò che è accettevole al Signore. 
Efesini 5:11 E non partecipate le opere infruttuose delle tenebre, anzi 
più tosto ancora riprendetele. 

 Matteo 18:6 Ma chi avrà scandalizzato uno di questi piccoli che 
credono in me, meglio per lui sarebbe che gli fosse appiccata una 
macina da asino al collo, e che fosse sommerso nel fondo del mare. 
 Matteo 7:2 Perciocché, di qual Giudizio voi Giudicherete, sarete 
Giudicati; e della Misura che voi Misurerete, sarà altresì Misurato a 
voi. 

 Diviene chiaro dopo questo esame che il Peccato Virtuale, quindi fatto nel 
Cuore, come ad esempio l’adulterio o il criticare è pari al Peccato Fisico 
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compiuto tramite un Atto;  quindi pari ad Adulterio Fisico e Omicidio, negli 
esempi citati. 

 

 Come espresso, il sentire il bisogno di spogliarsi è matrice di un’influenza 
demoniaca Biblicamente. In quanto sia in Cielo che in Terra i Santi sentono il 
bisogno di coprirsi Materialmente e Spiritualmente. Mentre i posseduti di 
scoprirsi. Sappiamo difatti che la gente chiamata “pazza” tende a spogliarsi o 
comunque vestirsi in modo sconsiderato. 
La società moderna è come il Gadareno posseduto: “Nudi, folli, aggressivi, 
etc…”; occorre Incontrare Gesù e farsi Mutare. 

 Luca 11:2 Ed Egli disse loro: Quando orerete, dite: PADRE NOSTRO, 
che Sei nei Cieli, sia Santificato il Tuo Nome, il Tuo Regno Venga, la Tua 
Volontà sia fatta in terra, come in Cielo. 
 Isaia 6:1 Nell’anno che morì il re Uzzia, io vidi il Signore, che sedeva 
sopra un Alto ed Elevato Trono; e il lembo della Sua Veste riempieva il 
Tempio. 
Isaia 6:2 I Serafini stavano di sopra ad esso; e ciascun d'essi aveva sei 
Ali; con due copriva la sua faccia, e con due copriva i suoi piedi, e con 
due volava. 
Isaia 6:3 E l'uno gridava all'altro, e diceva: Santo, Santo, Santo è il 
Signor degli Eserciti; Tutta la terra è Piena della Sua Gloria. 
 Apocalisse 3:18 Ti consiglio di comperare da Me dell'Oro affinato  col 
Fuoco per arricchirti,  e delle Vesti Bianche per coprirti e non far 
apparire così la vergogna della tua nudità, e di ungerti gli occhi con del 
Collirio,  affinché tu veda. 
 Luca 8:26 E navigarono alla contrada dei Gadareni, ch'è di rincontro 
alla Galilea. 
Luca 8:27 E quando Egli fu smontato in terra, gli venne incontro un 
uomo di quella città, il quale, già da lungo tempo, aveva i demoni, e non 
era vestito d'alcun vestimento; e non dimorava in casa alcuna, ma dentro 
i monumenti. 
Luca 8:28 E, quando ebbe veduto Gesù, diede un gran grido, e gli si gettò 
ai piedi, e disse con gran voce: Gesù, Figliuol dell'Iddio Altissimo, che vi è 
egli fra te e me? io ti prego, non tormentarmi. 
Luca 8:29 Perciocchè Egli comandava allo spirito immondo di uscir di 
quell'uomo; perchè già da lungo tempo se n'era impossessato; e benchè 
fosse guardato, legato con catene, e con ceppi, rompeva i legami, ed era 
trasportato dal demonio nei deserti. 
Luca 8:30 E Gesù lo domandò, dicendo: Qual'è il tuo nome? Ed esso 
disse: Legione; perciocchè molti demoni erano entrati in lui. 
Luca 8:31 Ed essi lo pregavano che non comandasse loro di andar 
nell'abisso. 
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Luca 8:32 Or quivi presso era una greggia di gran numero di porci, che 
pasturavan sul monte; e quei demoni lo pregavano che permettesse loro 
d'entrare in essi. Ed Egli lo permise loro. 
Luca 8:33 E quei demoni, usciti di quell'uomo, entrarono nei porci; e 
quella greggia si gettò per lo precipizio nel lago, ed affogò. 
Luca 8:34 E quando coloro che li pasturavano videro ciò ch'era 
avvenuto, se ne fuggirono, e andarono, e lo rapportarono nella città, e per 
lo contado. 
Luca 8:35 E la gente uscì fuori, per veder ciò ch'era avvenuto; e venne a 
Gesù, e trovò l'uomo, del quale i demoni erano usciti, che sedeva ai piedi 
di Gesù, vestito, e in buon senno; e temette. 
Luca 8:36 Coloro ancora che l'aveano veduto, raccontaron loro come 
l'indemoniato era stato liberato. 

 

 Come espresso, bisogna dunque considerare che dobbiamo cercare di stare 
con gente simile a noi. Ciascuno col suo piumaggio e non entrare nelle 
Influenze Errate. 

 1Corinzi 15:33 Non errate: cattive compagnie corrompono i Buoni 
Costumi. 
 1Giovanni 2:15 Non amate il mondo, nè le cose che son nel mondo; se 
alcuno ama il mondo, l'amor del Padre non è in lui. 
1Giovanni 2:16 Perciocché tutto quello che è nel mondo: la 
concupiscenza della carne, e la concupiscenza degli occhi, e la superbia 
della vita, non è dal Padre, ma è dal mondo. 
1Giovanni 2:17 E il mondo, e la sua concupiscenza, passa via; ma chi fa 
la Volontà di Dio Dimora in Eterno. 

 

 Come espresso, dunque non prendiamo costumi che ci degradano! Non andate 
dietro alle concupiscenze mondane, ma anzi Ubbidiamo alla Parola-Spirito! 
Oggi sino nei locali di Culto la gente cerca di penetrare in modo disordinato!  

 Proverbi 13:13 Chi sprezza la Parola si costituisce, di fronte ad Essa, 
debitore, ma chi rispetta il Comandamento sarà ricompensato.  
 Romani 12:1 Io vi esorto dunque, per le compassioni di Dio, che voi 
presentiate i vostri corpi, il vostro razional Servigio, in Sacrificio Vivente, 
Santo, accettevole a Dio. 
 Ebrei 12:14 Procacciate Pace con tutti, e la Santificazione, senza la quale 
niuno Vedrà il Signore. 
 1Pietro 1:15 ma come Colui che vi ha chiamati è Santo, anche voi siate 
santi in tutta la vostra condotta, 
1Pietro 1:16 poiché sta Scritto: «Siate Santi, perché Io Sono Santo». 
 Salmi 93:5 I tuoi Statuti sono perfettamente stabili; la santità s'addice 
alla tua casa, SIGNORE, per sempre. 
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 Romani 12:2 Non conformatevi a questo mondo, ma siate trasformati 
mediante il Rinnovamento della vostra mente, affinché conosciate per 
esperienza quale sia la Volontà di Dio, la Buona, Gradita e Perfetta 
Volontà. 
 1Pietro 1:14 Come Figli Ubbidienti, non conformatevi alle passioni del 
tempo passato, quando eravate nell'ignoranza… 

Come dal Principio:  “il serpente sedusse Eva con la sua astuzia” (2 Corinzi 
11:3), ed è sino alla fine seduttore che si impossessa della sua progenie 
seducendo “E il gran dragone, il serpente antico, che è chiamato diavolo e 
satana, il seduttore di tutto il mondo, fu gettato giù; fu gettato sulla terra, e con 
lui furon gettati gli angeli suoi” (Apocalisse 12:9).  

 

APPROFONDIMENTO SU MATTEO 18:21-22 
 

 Come espresso, esaminiamo questo Verso: 
 Matteo 18:21 Allora Pietro, accostatoglisi, disse: Signore, quante volte, 
peccando il mio fratello contro a me, gli perdonerò io? Fino a sette volte? 
Matteo 18:22 Gesù gli disse: Io non ti dico fino a Sette volte, ma fino a 
Settanta volte Sette. 

 Giustificare intende l’intera Rimozione del Peccato e la Dimenticanza di 
Esso. 
Ho avuto modo d’incontrare persone che pur dicendo di avere perdonato, 
vivono con Riserve di quel perdono, pronti a Rinfacciare nuovamente la 
questione; dimostrando un perdono con le labbra ma non col cuore. 
Pur se Cristo ha il Primato del Perdono e del Dimenticare; quali Figli  
dobbiamo Perdonare Sinceramente e cercare di Dimenticare. 

 Isaia 43:25 Io, Io Son quel che Cancello i tuoi misfatti, per Amor di 
Me Stesso; e non ricorderò più i tuoi peccati,… 
 Luca 23:34 E Gesù diceva: Padre, Perdona loro, perciocché non sanno 
quel che fanno. 
 Atti 7:59 E lapidavano Stefano, che invocava Gesù, e diceva: Signore 
Gesù, ricevi il mio spirito. 
Atti 7:60 Poi, postosi in ginocchioni, gridò ad alta voce: Signore, non 
imputar loro questo peccato. E detto questo, si addormentò. 

 Tramite questo Esame possiamo trattare i “Requisiti del Perdono”. 
Questo Verso mostra che se ci sono i Requisiti di Matteo 5; 18, il Perdono 
non ha limiti, numerici, ma può essere Rimesso se c’è il Corretto 
Ravvedimento, ogni qualvolta sia necessario. 
Possiamo anche essere stati Offesi e ciò non significa che rimaniamo 
passivi ma cerchiamo la Riconciliazione (Matteo 5). 
Si nota come la Sposa è un Governo Giudicante che ha la Podestà sotto lo 
Spirito Santo di Legare o Sciogliere (Matteo 16; 18). 
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 Troviamo questo 70 volte 7, applicato per la prima volta in Genesi 4, per 
preservare l’uccisione del peccatore Rigettato da Dio. 

 Ma il Perdono è invece Simboleggiato negli anni che Israele fu in 
Deportazione e dopo il Purgamento venne Ricondotto in Israele. Quindi 
7x70, le 70 Settimane di Daniele, indicante 490 anni di Deportazione prima 
di essere Restaurati e quindi Ritornare in Israele. 

 
 Come espresso, il peccato è un grave ostacolo, come Esaminato, che và 
Confessato ed Abbandonato, al fine di non avere Impedimenti nel 
Ricevimento. Ecco l’Importanza  del Ravvedimento-Metanoia, Rinnovamento 
di Pensiero. La Chiesa sotto il Coordinamento dello Spirito ha l’Autorità di 
Legare o Sciogliere.  

 Come espresso, bisogna andare al Prossimo e chiarirci qualora nasce 
un’incomprensione in Conformità di Matteo 5; 18. 

 Come espresso, avere lo Spirito Santo indica essere Ripieni d’Amore e 
Temperamento Mutato anche la Capacità di essere Compunti da Esso, per gli 
errori commessi; in quanto il Compungerci fa parte del Suo Ministero. 

 
 Come espresso, l’Olio  e il Vino Associati nella Bibbia sono il Simbolo dello 
Spirito Santo e della Stimolazione della Rivelazione della Parola. Le Due Ali 
dell’Aquila Dio  che Operano Concordi, lo Spirito  e la Parola. 

 Come espresso, è chiaro che le Fasi di Giustificazione, Santificazione, 
Battesimo nello Spirito Santo e Adozione, quindi in Esse le Virtù  di 2Pietro 1, 
sono Fasi di Somministrazione della Parola e dello Spirito che ci vengono 
Iniettati.  Centrali  sono i Due Punti Manifestativi, quali il Battesimo nello 
Spirito Santo (Matteo 3) e l’Adozione (Matteo 17). 
Dobbiamo avere Tutte le Fasi per l’Espiazione nella Sua Pienezza. 

 

APPROFONDIMENTO SU PROVERBI 28:13 
 

 Come espresso, esaminiamo questo Verso: 
 Proverbi 28:13 Chi copre i suoi misfatti non Prospererà; ma chi li 
Confessa, e li lascia, otterrà Misericordia. 

Tramite questo Esame possiamo trattare i “Requisiti del Perdono”. 
Questo Verso mostra: 
 1) Chi Copre i peccati non Prospererà. Il  peccatore che non si Ravvede e 

persevera nel peccato non Prospererà, prima o poi prenderà il Giudizio e 
la Punizione. 

 2) I peccati non vanno solo Confessati, ma vanno anche Lasciati-
Abbandonati. 

 3) La Misericordia di Dio  segue la Regola Enunciata.  
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Credo che molte persone pensano che la Salvezza consista in un accettazione 
mentale religiosa. Intanto occorre dire che il Puro Ravvedimento, enunciato 
da Gesù Cristo, dai Profeti, da Pietro a Pentecoste, dagli Apostoli, etc...; va 
posto a Monte degli Atti  e quindi del Battesimo.  
Se non siamo disposti a subire il Ravvedimento-Metanoia-Cambio di 
Mentalità  e dunque Riconoscere-Confessare il peccato ed Abbandonarlo 
perché addolorati-mortificati  di ciò che abbiamo fatto; non possiamo avere la 
Salvezza. 
Difatti il Battesimo in Acqua Simboleggia la Morte della Vecchia Creatura. 
Altro punto il Pacchetto della Salvezza porta come Conferma della Salvezza-
Perdono Ottenuto, il  Battesimo nello Spirito Santo.  
Come nel Vecchio Patto Cadeva il Fuoco di Dio per Consumare il Sacrificio 
Offerto  e quindi in Dimostrazione che era stato Accettato da Dio; 
Simboleggiando il  Battesimo. 

 Come espresso, Egli quale Agnello-Uomo, non solo ci Redime,  ma viene in noi 
col Suo Spirito-Sentimento per Compungerci e darci il Sentimento di non 
Peccare; ciò che l’agnello nel Vecchio Patto, non poteva fare. 

 Come espresso, Poniamo Due Domande Centrali: 
 Come dunque possiamo pensare di essere stati Perdonati se Dio non ci 

Conferma con il Battesimo nello Spirito Santo?  
 Voi mi chiederete e quelli che non lo hanno Ricevuto il Battesimo nello 

Spirito Santo sono Perduti?  
Premettendo che il Battesimo nello Spirito Santo ci porta il Corretto Sdegno 
contro il peccato e Brucia le impurità.  
I Sangue e lo Spirito  ci Purificano. 
Non significa che non sono stati Salvati; se sinceri Dio li ha Santificati, ma 
non hanno Completato il Pacchetto sino al Picco dello Spirito Santo e quindi 
sono stati posti insieme alla Disavveduta e non alla Sposa Avveduta di Matteo 
25.  
Cerco di dire che dovremmo perseverare sino al Battesimo e oggi nella nostra 
Epoca all’Adozione per la Completa Redenzione e quindi avere Dimostrato la 
Conferma di Essere Sposa. 

 
APPROFONDIMENTO SULLA BESTEMMIA 

CONTRO LO SPIRITO SANTO 
PECCATO D’INCREDULIA’ 

 

 Come Espresso, come abbiamo l’alta seduzione degli “Unti del Tempo della 
Fine”!  
Uomini che come Giuda o Balaam, hanno un’Unzione che è Originale, ma che 
rigetteranno la Parola e saranno condannati. 
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 Matteo 7:19 Ogni albero che non fa buon frutto è tagliato, e gettato nel 
fuoco. 
Matteo 7:20 Voi dunque li riconoscerete dai loro Frutti. 
Matteo 7:21 Non chiunque mi dice: Signore, Signore, entrerà nel Regno 
dei Cieli; ma chi fa la Volontà del Padre mio, che è nei Cieli. 
Matteo 7:22 Molti mi diranno in quel Giorno: Signore, Signore, non 
abbiam noi Profetizzato in Nome Tuo, e in Nome Tuo cacciati demoni, e 
fatte, in Nome Tuo, molte Potenti Operazioni? 
Matteo 7:23 Ma Io allora protesterò loro: Io non vi Conobbi giammai; 
dipartitevi da Me, voi tutti operatori d'iniquità. 
 Matteo 24:24 Perciocché falsi cristi, e falsi profeti sorgeranno, e faranno 
Gran Segni, e Miracoli; talché sedurrebbero, se fosse possibile, gli Eletti. 

 Come Espresso, parlare male di un Ministro e quindi delle Opere dello Spirito 
Santo Connesso e Operante attraverso quel Ministro, significa bestemmiare 
contro lo Spirito Santo. 
La Dottrina portata da Gesù nei Versi che seguono conferma che il diavolo 
non può compiere liberazioni di possessioni di demoni e non può Guarire 
Ricreando le cellule danneggiate, perché l’Unico Creatore è Dio; e comunque 
satana non caccia satana.  
Dunque asserire che William Branham  o i Ministri  che hanno Operato ciò 
per Virtù dello Spirito Santo siano dal diavolo equivale a bestemmia contro lo 
Spirito Santo, in quanto sono Opere dello Spirito Santo e non dell’uomo. 
Dobbiamo essere coscienti che un uomo che compie Opere ad parte di Dio và 
rispettato. 

 Matteo 12:9 Poi, partitosi di là, entrò nella loro sinagoga; 
Matteo 12:10 ed ecco, vi era un uomo che aveva una mano secca. Ed essi 
domandarono a Gesù, per poterlo poi accusare: «è lecito Guarire 
qualcuno in giorno di sabato?». 
Matteo 12:11 Ed Egli disse loro: «Chi è l'uomo fra voi che avendo una 
pecora, se questa cade in giorno di sabato in una fossa, non la prenda e 
non la tiri fuori? 
Matteo 12:12 Ora, quanto vale un uomo più di una pecora! E dunque 
lecito fare del bene in giorno di sabato?». 
Matteo 12:13 Allora Egli disse a quell'uomo: «Stendi la tua mano!». Ed 
egli la stese e fu resa sana come l'altra. 
Matteo 12:14 Ma i farisei, usciti fuori, tennero consiglio contro di Lui, del 
come farlo morire, 
Matteo 12:15 Ma Gesù, conoscendo ciò, si allontanò di là; grandi folle lo 
seguirono, ed Egli li guarì tutti, 
Matteo 12:16 e ordinò loro severamente di non dire chi Egli fosse, 
Matteo 12:17 affinché si adempisse ciò che fu detto dal Profeta Isaia che 
dice: 
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Matteo 12:18 «Ecco il mio Servo che Io ho scelto; l'Amato Mio in cui 
l'Anima Mia si è compiaciuta. Io metterò il mio Spirito su di Lui, ed Egli 
annunzierà la Giustizia alle genti. 
Matteo 12:19 Egli non disputerà e non griderà e nessuno udirà la sua 
voce per le piazze. 
Matteo 12:20 Egli non frantumerà la canna rotta e non spegnerà il 
lucignolo fumante, finché non abbia fatto trionfare la giustizia. 
Matteo 12:21 E le genti spereranno nel Suo Nome». 
Matteo 12:22 Allora gli fu presentato un indemoniato, cieco e muto; ed 
Egli lo Guarì, sicché il cieco e muto parlava e vedeva. 
Matteo 12:23 E tutte le folle stupivano e dicevano: «Non è Costui il Figlio 
di Davide?». 
Matteo 12:24 Ma i farisei, udito ciò, dicevano: «Costui scaccia i demoni a 
solo per virtù di Beelzebub, principe dei demoni». 
Matteo 12:25 E Gesù, conoscendo i loro pensieri, disse loro: «Ogni regno 
diviso contro se stesso va in rovina; ed ogni città o casa, divisa contro se 
stessa non può durare. 
Matteo 12:26 Ora, se satana scaccia satana, egli è diviso contro se stesso, 
come dunque può durare il suo regno? 
Matteo 12:27 E se io scaccio i demoni con l'aiuto di Beelzebub, con l'aiuto 
di chi li scacciano i vostri figli? Per questo essi saranno i vostri giudici. 
Matteo 12:28 Ma, se io scaccio i demoni per mezzo dello Spirito di Dio, 
allora il Regno di Dio è giunto in mezzo a voi. 
Matteo 12:29 Ovvero, come può uno entrare nella casa dell'uomo forte e 
rapirgli i suoi beni, se prima non lega l'uomo forte? Allora soltanto 
riuscirà a saccheggiare la sua casa. 
Matteo 12:30 Chi non è con me è contro di me, e chi non raccoglie con me 
disperde. 
Matteo 12:31 Perciò Io vi dico: Ogni peccato e bestemmia sarà perdonata 
agli uomini; ma la bestemmia contro lo Spirito non sarà loro perdonata. 
Matteo 12:32 E chiunque parla contro il Figlio dell'uomo, sarà 
perdonato; ma chi parla contro lo Spirito Santo, non gli sarà perdonato, 
né in questa età né in quella futura». 
 Matteo 10:41 Chi riceve un Profeta, in nome di Profeta, riceverà Premio 
di Profeta… 
 1Timoteo 5:17 Gli Anziani, che fanno bene l'Ufficio della Presidenza, 
sien reputati degni di doppio onore; principalmente quelli che faticano 
nella Parola e nella Dottrina. 
 1Cronache 16:22; Salmi 105:15 E disse: Non toccate i miei Unti, e non 
fate alcun male ai miei Profeti. 

 Come Espresso, voglio intanto precisare che dobbiamo essere certi e capire 
che come crediamo, rigettare il Profeta Messaggero dell’Epoca, quindi 
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William Branham,  equivale come al Tempo di Mosè, di Giosuè, di Elia, di 
Samuele, di Paolo; rigettare il Profeta significa rigettare il Porta Voce di Dio 
e quindi la Parola stessa. Anche se illusoriamente si pensa di avere solo 
scartato il Messaggero e non il Messaggio; non si considera che il Messaggero 
e il Messaggio sono Connessi, Congiunti come sempre nella Bibbia Dio ha 
fatto. 
Precisando che è importante capire che nella nostra Epoca Dio ha Mandato 
un Profeta, quindi come sempre è stato nelle Epoca è Basilare conoscerne il 
Messaggio arrecato da Dio attraverso il Messaggero e non rigettarlo. 

 Come Espresso, il peccato a morte è Incredulità, i peccati che conosciamo 
sono i suoi attributi.   
Il Rigettare il Messaggio dell'Epoca e la Manifestazione delle Opere dello 
Spirito Santo è compiere peccato d'incredulità e quindi la Bestemmia contro 
lo Spirito Santo, se ciò viene fatto in coscienza piena. 
Chi rigetta categoricamente o sostituisce la Verità con credi errati o peggio 
dopo avere Gustato che vi è il Messaggio dell'Ora e Visto con Testimonianza 
le Opere Documentate, Lo Bestemmiano, per costoro non c'è remissione.  
In ogni Epoca, Dio ha mandato una Porzione del Suo Spirito Santo (Sette 
Spiriti), per dare Luce a quell'Epoca attraverso il Messaggero Epocale (Sette 
Messaggeri), quindi dando la Corretta Evidenza e le Opere di Conferma, 
limitatamente a quella Epoca. I rigettatori, hanno compiuto Bestemmia 
contro lo Spirito Santo.  
Come, ad esempio nel nostro tempo, Malachia 4 è stato usato in Opere e 
Parola Documentati, chi né rigettano le Opere e il Messaggio, in piena 
coscienza, ciò è Bestemmia contro lo Spirito Santo come ci dice Ebrei 6; 10 e 
Matteo 12, etc..  
In poche parole quando la Parola è resa Manifesta e gli uomini attribuiscono 
le Opere di Dio a satana, rigettando il Messaggio e le Opere Confermate, 
diviene Bestemmia contro lo Spirito Santo. 

 Matteo 12:31 Perciò, Io vi dico: Ogni peccato e bestemmia sarà rimessa 
agli uomini; ma la bestemmia contro allo Spirito non sarà loro rimessa. 
Matteo 12:32 Ed a chiunque avrà detta alcuna parola contro al Figliuol 
dell'uomo, sarà perdonato; ma a niuno che l'abbia detta contro allo 
Spirito Santo, sarà perdonato, né in questo secolo, né nel futuro. 
 Matteo 12:34 Progenie di vipere, come potete parlar cose buone, essendo 
malvagi? Poiché la bocca parla di ciò che soprabbonda nel cuore. 
Matteo 12:35 L'uomo buono, dal buon tesoro del cuore, reca fuori cose 
buone; ma l'uomo malvagio, dal malvagio tesoro del cuore, reca fuori 
cose malvagie. 
Matteo 12:36 Or Io vi dico che gli uomini renderanno ragione, nel 
Giorno del Giudizio, d'ogni oziosa parola che avranno detta. 
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Matteo 12:37 Perciocché, per le tue parole tu sarai Giustificato, ed altresì 
per le tue parole sarai condannato. 
Matteo 12:38 Allora alcuni degli Scribi e Farisei gli fecero motto, 
dicendo: Maestro, noi vorremmo veder da te qualche Segno. 
Matteo 12:39 Ma Egli, rispondendo, disse loro: La malvagia, e adultera 
generazione richiede un Segno; ma niun Segno le sarà dato, se non il 
Segno del Profeta Giona. 
Matteo 12:40 Perciocché, siccome Giona fu tre giorni, e tre notti, nel 
ventre della balena, così sarà il Figliuol dell'Uomo tre giorni, e tre notti, 
nel cuor della terra. 
Matteo 12:41 I Niniviti Risorgeranno nel Giudizio con questa 
generazione, e la condanneranno; perciocché essi si Ravvidero alla 
Predicazion di Giona; ed ecco qui è Uno che è più che Giona. 
Matteo 12:42 La Regina del Mezzodì Resusciterà nel Giudizio con questa 
generazione, e la condannerà; perciocché ella venne dagli estremi termini 
della terra, per udir la Sapienza di Salomone; ed ecco, qui è Uno che è 
più che Salomone. 
 Ebrei 6:1 Perciò, lasciata la Parola del Principio di Cristo, tendiamo alla 
Perfezione, non ponendo di nuovo il Fondamento del rinunziamento alla 
opere morte, e della Fede in Dio; 
Ebrei 6:2 e della Dottrina dei Battesimi, e dell'imposizione delle mani, e 
della Resurrezion dei morti, e del Giudizio Eterno. 
Ebrei 6:3 E ciò faremo, se Iddio lo permette. 
Ebrei 6:4 Perciocché egli è impossibile, che coloro che sono stati una 
volta Illuminati, e che hanno gustato il Dono Celeste, e sono stati fatti 
Partecipi dello Spirito Santo; 
Ebrei 6:5 ed hanno Gustata la Buona Parola di Dio, e le Potenze del 
secolo a venire; 
Ebrei 6:6 se cadono, siano da capo Rinnovati a Ravvedimento; poiché di 
Nuovo Crocifiggono a sé stessi il Figliuol di Dio, e lo espongono ad 
infamia. 
 Ebrei 10:26 Perciocché, se noi pecchiamo volontariamente, dopo aver 
ricevuta la Conoscenza della Verità, ei non vi resta più sacrificio per i 
peccati; 
Ebrei 10:27 ma una spaventevole aspettazione di Giudizio, ed una 
Infocata Gelosia, che divorerà gli avversari. 

Quindi il Peccato contro lo Spirito Santo consumato dalla progenie del 
serpente è il non accettare la Parola dell'Ora e le Opere di Essa. Dio si è 
Rivelato Umanizzandosi e ancora oggi lo fa attraverso le Membra-Sposa. E' 
chiaro come il diavolo nel deserto, e nel Ministero e nella Crocifissione; tentò 
Cristo chiedendo il Segno, ma il Segno è Rivelato solo agli Eletti. Oggi 
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dovremmo essere compunti profondamente più che i Niniviti; dovremmo fare 
sforzi per andare al Dono più che la Reggina di Saba.  
Il Segno della Resurrezione e il Simbolo della Sposa Gentile che nel Millennio 
verrà Svelata, sono Profetizzate in questi due Simboli.  
L'uomo verrà  Giudicato o Giustificato, in funzione della Parola di 
Accettazione. Ciascuno Manifesterà quale semenza portava nel cuore. 
Fermo restando che ci sono Anime Disavvedute che nello stato confusionale e 
quindi non in coscienza piena possono mancare una parte della Parola; essi 
sono la Disavveduta che Dio salverà passando dalla Grande Tribolazione, il 
ciò è diverso dai perduti  che hanno rigettato Dio. Difatti il Salvare 
Appartiene a Dio, e non possiamo sapere chi, e quanti sono i Salvati. 
Si evince da Messaggio che ogni Epoca ha avuto la Sposa Avveduta e la 
Chiesa Disavveduta. Gruppi Profetizzati da Simboli come Abramo (Sposa) e 
Lot (Disavveduta); Enoc (Sposa) e Noè (Disavveduta); Giuseppe e i suoi 
fratelli recuperati; Ester e i Giudei salvati; Boaz e Rut; Gesù e i Discepoli 
recuperati; etc.. 
Si nota che nella maturazione finale come da (Apocalisse 7:14, 16; Matteo 
24:21), la Disavveduta passerà dalla Grande Tribolazione, sotto la Pressione 
del Boicottaggio finale e le calamità che colpiranno la terra sarà Tribolata 
Gravemente come mai prima, e i Salvati della Grande Folla mostrano un 
numero elevato. 

 2Timoteo 2:19 Ma pure il Fondamento di Dio sta Fermo, avendo questo 
Suggello: Il Signore conosce quei che son suoi, e: Ritraggasi dall'iniquità 
chiunque nomina il Nome di Cristo. 
 Matteo 25 Vergini Avvedute e Disavvedute. 
 Matteo 24:21 perché allora vi sarà una Tribolazione così Grande, quale 
non vi fu mai dal Principio del mondo fino ad ora né mai più vi sarà. 
 Apocalisse 7:9 Dopo queste cose, io vidi, ed ecco una Turba Grande, la 
qual niuno poteva annoverare, di tutte le nazioni, e tribù, e popoli, e 
lingue, i quali stavano in piè davanti al Trono, e davanti all'Agnello, 
vestiti di Stole Bianche, ed avevano delle Palme nelle mani. 
Apocalisse 7:10 E gridavano con Gran Voce, dicendo: La Salute 
appartiene all'Iddio nostro, il quale siede sopra il Trono, ed all'Agnello. 
 Apocalisse 7:13 Ed uno dei Vecchi mi fece motto, e mi disse: Chi son 
costoro, che son vestiti di Stole Bianche? Ed onde son Venuti? 
Apocalisse 7:14 Ed io gli dissi: Signor mio, tu il sai. Ed egli mi disse: 
Costoro son quelli che son Venuti dalla Gran Tribolazione, ed hanno 
lavate le loro Stole, e le hanno imbiancate nel Sangue dell'Agnello. 
Apocalisse 7:15 Perciò sono davanti al trono di Dio, e gli servono giorno e 
notte, nel suo Tempio; e colui che siede sopra il trono tenderà sopra loro 
il suo padiglione. 
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Apocalisse 7:16 Non avranno più fame, né sete; e non cadrà più sopra 
loro né sole, né arsura alcuna; perciocché l'Agnello che è in mezzo del 
Trono li pasturerà, e li guiderà alle vive Fonti delle Acque; e Iddio 
Asciugherà ogni lacrima dagli occhi loro. 

E sappiamo che la Decisione è morale personale. O si è Suggellati dentro il 
Messaggio o marchiati nel sistema. O Suggellati dentro la Parola dell'Ora o 
marchiati dentro la falsa dottrina. 
Gli anziani lo condannarono, i religiosi, i studiosi del tempo. 
Scegliere ancora oggi o Barabba l'assassino bugiardo o Cristo la Verità. 
Le Nazioni che non hanno ascoltato l'Avvertimento come allora, quindi 
rigettato la Parola, verranno Giudicate e Punite. 
Dopo avere udito il Messaggio dell'Ora ed aver visto la Conferma Divina 
"Malachia 4"  (La Colonna di Fuoco, le Conferme scientifiche, le Guarigioni, 
le Resurrezioni, le Predizioni, il Discernimento, etc.), se si respinge ciò, 
accreditando le Opere di Dio a satana, purtroppo il serio rischio è la 
Bestemmia contro lo Spirito Santo, se tutto ciò è stato fatto nella Coscienza. 
Bisogna considerare che Dio non condanna a Giudizio, senza avere avvisato. 
Il Profeta usa un espressione Simbolica dicendo che "è difficile andare 
all'inferno", nel senso che ogni uomo è avvisato da Dio attraverso la Parola, i 
Ministri e la Coscienza, quindi si è un suicida quando non vuole ascoltare. 
Non ci sono scusanti; Lui stesso ci ha mostrato la Sua Vita in Carne Altruista 
e in Sofferenza e quella dei Suoi Figli, dunque impegniamoci a rispondere 
alla Sua Chiamata! 
Molta gente lotta tenacemente scivolando nel peccato per costringere Dio a 
metterlo in inferno! 
Ricevere la Parola è Ricevere lo Spirito Santo, che ha Parlato la Parola. 
Questo non esclude la Discesa della Colonna di Fuoco, e quindi un Esperienza 
con lo Spirito Santo. Similmente alla Costruzione del Tempio. Uomini 
Sospinti dallo Spirito Santo costruirono Mattone dopo Mattone. Dio ogni 
giorno ci Somministra la Parola e lo Spirito Santo, Mattone dopo Mattone di 
Parola-Esperienza e alla fine del Percorso ci Adotta e la Colonna di Fuoco 
rende Testimonianza in noi attraverso l'Esperienza del Pruno Ardente come 
Mosè e come tutti i Santi che s'incontrarono personalmente con l'Esperienza 
dei Ricevere lo Spirito Santo. Difatti il Suggellamento si Manifesta, quando il 
vagone è completo, quando la Statura è Completata. Il ciò a confermare la 
Completa Opera della Parola e dello Spirito Santo, nella Conformità. 
Nel Tempio, malgrado la Costruzione era Compiuta attraverso l'Impulso 
dello Spirito Santo, solo al Completamento la Colonna Confermò la 
Conformità e quindi l'Approvazione. 

 Come espresso, in Approfondimento:  Come da Settimo Suggello Predicato dal 
Profeta, le Vergini Disavvedute saranno:  
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1) Membri dove il Messaggio dell'Ora non arrivò, in persone che siano 
trovate sincere di cuore.  
2) Membri delle denominazioni ingannate che però Dio ha visto che erano 
sincere di cuore e malamente ammaestrate.  
3) Nel Simbolo più Elevato saranno quelle che hanno risposto alla Chiamata 
di Malachia 4, accettando il Messaggio e il Messaggero, hanno la Verginità, in 
quanto uscite dalle denominazioni, ma non sono giunti alla Completa 
Giustificazione-Santificazione e dunque non hanno ottenuta la Dinamica 
Finale, come Parola Rivelata e come Opere dell'Ora Manifestate fatte Carne 
in loro. 
Parliamo di Anime che come al Tempo di Mosè risposero alla Chiamata 
Fuori, ma non si Perfezionarono come Giosuè e Caleb per entrare nella Terra 
Promessa. Quindi Anime che hanno accettato il Messaggio dell'Ora e il 
Messaggero Branham, ma non hanno raggiunto la Perfezione.  
Purtroppo sappiamo bene, guardandoci attorno, che molte anime parlano del 
Messaggio, lo ascoltano, narrano del Profeta e delle Opere, ma pochi 
giungono alla Dinamica Personale, ad una Testimonianza Personale, come ci 
Richiede il Messaggio per andare al Rapimento e quindi al Perfezionamento. 
(Settimo Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24/25-03-1963, Trafiletti 387-
389). 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
VERGINI AVVEDUTE VERGINI DISAVVEDUTE 

CHI SONO LE VERGINI DISAVVEDUTE? 
Settimo Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24/25-03-1963 

388 La Prima Cosa, era, che la Vergine Addormentata dovette passare il periodo 
della Tribolazione per la Purificazione. Lei dovette essere Purificata dei suoi 
peccati d’incredulità, e del rigettare il Messaggio. Questo, le viene fatto nel 
periodo della Tribolazione. Vediamo che essi si ritrovano qui in Apocalisse 7, qui 
tra il 6° e il 7° Capitolo, che lei era stata Purificata e le vennero date le sue Stole. 
Ora, non è la Sposa. Ma è la Chiesa, le persone Pure, che forse non ebbero 
l’opportunità di ricevere il Messaggio, o che in qualche modo furono accecate 
tramite questi falsi profeti. Ed esse non ebbero una possibilità, eppure sono 
realmente sincere di cuore. E Dio conosce i loro cuori. E qui vengono Purificate, 
durante questo Tempo.  

 
X-2 

 

RIFERIMENTI VERSI BIBLICI 
 

RIFERIMENTI VERSI DELLA PAROLA 



     Apocalisse di Gesù Cristo 
Domande e Risposte – Giacomo 5:16 = Preghiera del Giusto fatta con Efficacia? 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 26 

 

GIACOMO 5:16 = PREGHIERA DEL GIUSTO FATTA CON EFFICACIA 
 

 2Pietro 2:7 e scampò il Giusto Lot, travagliato per la lussuriosa condotta 
degli scellerati. 
 Atti 2:37 Or essi, avendo udite queste cose, furon Compunti nel Cuore, e 
dissero a Pietro, ed agli altri Apostoli: Fratelli, che dobbiam fare? 
Atti 2:38 E Pietro disse loro: Ravvedetevi, e ciascun di voi sia Battezzato nel 
Nome di Gesù Cristo, in Remission dei peccati; e voi Riceverete il Dono dello 
Spirito Santo. 
 Matteo 26:40 Poi venne ai Discepoli, e li trovò che dormivano, e disse a 
Pietro: Così non avete potuto Vegliar pure un'Ora meco? 
Matteo 26:41 Vegliate, ed Orate, che non entriate in Tentazione; perciocché lo 
Spirito è pronto, ma la Carne è debole. 
Matteo 26:42 Di nuovo, la Seconda Volta, Egli andò, ed Orò, dicendo: Padre 
Mio, se egli non è possibile che questo Calice trapassi da Me, che Io nol Beva, 
la Tua Volontà sia Fatta. 
 Giovanni 5:19 Laonde Gesù rispose, e disse loro: In Verità, in Verità, Io vi 
dico, che il Figliuolo non può far nulla da Sé Stesso, ma fa ciò che Vede Fare 
al Padre, perciocché le Cose ch'Esso Fa, il Figliuolo le Fa anch'Egli 
Somigliantemente. 
Giovanni 5:20 Poiché il Padre ama il Figliuolo, e Gli Mostra tutte le Cose 
ch'Egli Fa; ed anche Gli Mostrerà Opere Maggiori di queste, acciocché voi 
vi Meravigliate. 

 Giacomo 4:1 Onde vengon le guerre, e le contese fra voi? Non è egli da 
questo, cioè dalle vostre voluttà, che guerreggiano nelle vostre membra? 
Giacomo 4:2 Voi bramate, e non avete; voi uccidete, e procacciate a gara, e 
non potete ottenere; voi combattete e guerreggiate, e non avete; perciocchè 
non domandate. 
Giacomo 4:3 Voi domandate, e non ricevete; perciocché domandate male, 
per ispender nei vostri piaceri. 
Giacomo 4:4 Adulteri ed adultere, non sapete voi che l'amicizia del mondo è 
inimicizia contro a Dio? Colui adunque che vuol essere amico del mondo si 
rende nemico di Dio. 
Giacomo 4:5 Pensate voi che la Scrittura dica invano: Lo spirito che abita in 
voi appetisce ad invidia? 
Giacomo 4:6 Ma egli dà vie maggior Grazia; perciò dice: Iddio resiste ai 
superbi, e dà Grazia agli umili. 
Giacomo 4:7 Sottomettetevi adunque a Dio, contrastate al diavolo, ed egli 
fuggirà da voi. 
Giacomo 4:8 Appressatevi a Dio, ed Egli si appresserà a voi: nettate le 
vostre mani o peccatori; e purificate i cuori vostri, o doppi d'animo. 
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Giacomo 4:9 Siate afflitti, e fate cordoglio, e piangete; sia il vostro riso 
convertito in duolo, e l'allegrezza in tristizia. 
Giacomo 4:10 Umiliatevi nel cospetto del Signore, ed Egli v'innalzerà. 
Giacomo 4:11 Non parlate gli uni contro agli altri, fratelli; c hi parla contro 
al fratello, e giudica il suo fratello, parla contro alla Legge, e giudica la 
Legge; ora, se tu condanni la Legge, tu non sei facitor della Legge, ma 
Giudice. 
Giacomo 4:12 V'è un solo Legislatore, il qual può Salvare, e perdere; ma tu, 
chi sei, che tu condanni altrui? 
Giacomo 4:13 Or su, voi che dite: Oggi, o domani, andremo in tal città, ed ivi 
dimoreremo un anno, e mercateremo, e guadagneremo. 
Giacomo 4:14 Che non sapete ciò che sarà domani; perciocchè, qual'è la vita 
vostra? Poich'ella è un vapore, che apparisce per un poco di tempo, e poi 
svanisce. 
Giacomo 4:15 Invece di dire: Se piace al Signore, e se siamo in vita, noi farem 
questo o quello. 
Giacomo 4:16 E pure ora voi vi vantate nelle vostre vane glorie; ogni tal 
vanto è cattivo. 
Giacomo 4:17 Vi è adunque peccato a colui che sa fare il bene, e non lo fa. 
 Proverbi 28:13 Chi copre i suoi misfatti non Prospererà; ma chi li Confessa, 
e li lascia, otterrà Misericordia. 
 Matteo 5:23 Se dunque tu offri la tua offerta sopra l'Altare, e quivi ti ricordi 
che il tuo fratello ha qualche cosa contro a te, 
Matteo 5:24 lascia quivi la tua offerta dinanzi all'Altare, e va', e riconciliati 
prima col tuo fratello; ed allora vieni, ed offri la tua offerta. 
 Giovanni 15:7 Se voi Dimorate in Me, e le Mie Parole Dimorano in voi, voi 
domanderete ciò che vorrete, e vi sarà fatto. 
Giovanni 15:8 In questo è Glorificato il Padre Mio,  che voi portiate molto 
Frutto; e così sarete Miei Discepoli. 
 Salmo 50:15 E Invocami nel Giorno della distretta, ed Io te ne trarrò fuori,  e 
tu mi Glorificherai.  
 Geremia 33:3 Grida a Me, ed Io ti Risponderò, e ti Dichiarerò Cose Grandi, 
e Riserbate, che tu non sai. 
 Efesini 6:18 Orando in ogni tempo, con ogni maniera di Preghiera, e 
supplicazione, in Ispirito; ed a questo stesso Vegliando, con ogni 
perseveranza, ed Orazione per tutti i Santi. 
 Luca 21:36 Vegliate adunque, Orando in ogni tempo, acciocché siate 
reputati degni di scampar tutte le cose che devono avvenire; e di comparire 
davanti al Figliuol dell'Uomo. 
 2Cronache 1:8 E Salomone disse a Dio: Tu hai usata Gran Benignità inverso 
Davide, mio padre, avendomi costituito re in luogo suo. 
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2Cronache 1:9 Ora, o Signore Iddio, sia Verificata la tua Parola, che tu hai 
detta a Davide, mio padre; perciocché tu mi hai costituito re sopra un 
popolo, che è in gran numero come la polvere della terra. 
2Cronache 1:10 Dammi ora Sapienza, e Scienza, per andare e venir davanti 
a questo popolo; perciocchè, chi potrebbe giudicare questo tuo gran popolo? 
2Cronache 1:11 E Iddio disse a Salomone: Perciocché tu hai avuto questo in 
cuore, e non hai chieste ricchezze, né facoltà, né gloria, né la vita dei tuoi 
nemici; né anche hai chiesta lunga vita; anzi hai chiesta Sapienza, e Scienza, 
per poter Giudicare il mio popolo, sopra il quale Io ti ho costituito re, 
2Cronache 1:12 Sapienza e Scienza ti è data; ed anche ti donerò ricchezze, e 
facoltà, e gloria, la cui pari i re che sono stati davanti a te non hanno avuta, 
e non avranno quelli che saranno dopo te. 
 Matteo 6:19 Non vi fate tesori in sulla terra, ove la tignola e la ruggine 
guastano, e dove i ladri sconficcano e rubano. 
Matteo 6:20 Anzi, fatevi Tesori in Cielo, ove né tignola, né ruggine guasta; 
ed ove i ladri non sconficcano, e non rubano. 
Matteo 6:21 Perciocché, dove è il vostro tesoro, quivi sarà il vostro cuore. 
Matteo 6:22 La Lampana del corpo è l'occhio; se dunque l'occhio tuo è 
puro, tutto il tuo corpo sarà Illuminato. 
Matteo 6:23 Ma se l'occhio tuo è viziato, tutto il tuo corpo sarà tenebroso; se 
dunque il lume ch'è in te è tenebre, quante saranno le tenebre stesse? 
Matteo 6:24 Niuno può servire a due signori; perciocché, o ne odierà l'uno, 
ed amerà l'altro; ovvero, si atterrà all'uno, e sprezzerà l'altro; voi non 
potete servire a Dio ed a Mammona. 
Matteo 6:25 Perciò, Io vi dico: Non siate con ansietà solleciti per la vita 
vostra, di che mangerete, o di che berrete; né per lo vostro corpo, di che vi 
vestirete; non è la vita più che il nutrimento, e il corpo più che il vestire? 
Matteo 6:26 Riguardate agli uccelli del cielo; come non seminano, e non 
mietono, e non accolgono in granai; e pure il Padre vostro Celeste li 
nutrisce; non siete voi da molto più di loro? 
Matteo 6:27 E chi è colui di voi, che, con la sua sollecitudine, possa 
aggiungere alla sua statura pure un cubito? 
Matteo 6:28 Ed intorno al vestire, perché siete con ansietà solleciti? 
considerate come crescono i gigli della campagna; essi non faticano, e non 
filano; 
Matteo 6:29 e pure Io vi dico che Salomone stesso, con tutta la sua gloria, 
non fu vestito al pari dell'un di loro. 
Matteo 6:30 Or se Iddio riveste in questa maniera l'erba dei campi, che oggi 
è, e domani è gettata nel forno, non vestirà egli molto più voi, o uomini di 
poca Fede? 
Matteo 6:31 Non siate adunque con ansietà solleciti, dicendo: Che 
mangeremo, o che berremo, o di che saremo vestiti? 
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Matteo 6:32 Poiché i pagani son quelli che procacciano tutte queste cose; 
perciocché il Padre vostro Celeste sa che voi avete bisogno di tutte queste 
cose. 
Matteo 6:33 Anzi, cercate in Prima il Regno di Dio, e la Sua Giustizia; e 
tutte queste cose vi saranno sopraggiunte. 
Matteo 6:34 Non siate adunque con ansietà solleciti del giorno di domani; 
perciocché il giorno di domani sarà sollecito delle cose sue; basta a ciascun 
giorno il suo male. 

 

RIFERIMENTI VERSI DELLA PAROLA 
MATTEO 18:15-18 = PASSAGGI PER IL 

PECCATORE E IL GOVERNO DELLA CHIESA  

 

 Matteo 18:15 Ora, se il tuo fratello ha peccato contro a te, va' e riprendilo 
fra te e lui solo; se egli ti ascolta, tu hai guadagnato il tuo fratello. 
Matteo 18:16 Ma, se non ti ascolta, prendi teco ancora uno o due, acciocché 
ogni parola sia confermata per la bocca di due, o di tre testimoni. 
Matteo 18:17 E s'egli disdegna di ascoltarli, dillo alla Chiesa; e se disdegna 
di ascoltar la Chiesa, siati come il pagano, o il pubblicano. 
Matteo 18:18 Io vi dico in Verità, che tutte le cose che voi avrete legate sopra 
la terra saranno legate nel Cielo, e tutte le cose che avrete sciolte sopra la 
terra saranno sciolte nel Cielo. 

 Matteo 18:21 Allora Pietro, accostatoglisi, disse: Signore, quante volte, 
peccando il mio fratello contro a me, gli perdonerò io? Fino a sette volte? 
Matteo 18:22 Gesù gli disse: Io non ti dico fino a Sette volte, ma fino a 
Settanta volte Sette. 
 1Timoteo 5:19 Non ricevere accusa contro all'Anziano, se non in su due o tre 
Testimoni. 
 Matteo 5:22 Ma Io vi dico che chiunque si adira contro al suo fratello, senza 
cagione, sarà sottoposto al Giudizio; e chi gli avrà detto: Raca, sarà 
sottoposto al concistoro; e chi gli avrà detto: Pazzo, sarà sottoposto alla 
Geenna del Fuoco. 
Matteo 5:23 Se dunque tu offri la tua Offerta sopra l'Altare, e quivi ti 
ricordi che il tuo fratello ha qualche cosa contro a te, 
Matteo 5:24 lascia quivi la tua Offerta dinanzi all'Altare, e va', e Riconciliati 
prima col tuo fratello; ed allora vieni, ed offri la tua Offerta. 
Matteo 5:25 Fà presto amichevole accordo col tuo avversario, mentre sei tra 
via con lui; che talora il tuo avversario non ti dia in mano del Giudice, e il 
Giudice ti dia in mano del sergente, e sii cacciato in prigione. 
Matteo 5:26 Io ti dico in verità, che tu non uscirai di là, finchè tu non abbia 
pagato l'ultimo quattrino. 
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 Matteo 16:17 E Gesù, rispondendo, Gli disse: Tu sei beato, o Simone, figliol 
di Giona, Poiché la carne ed il sangue non t'hanno Rivelato questo, ma il 
Padre Mio che è nei Cieli. 
Matteo 16:18 Ed Io altresì ti dico, che tu sei Pietro, e sopra questa Pietra Io 
Edificherò la Mia Chiesa, e le porte dell'inferno non la potranno vincere. 
Matteo 16:19 Ed Io ti darò le Chiavi del Regno dei Cieli; e tutto ciò che 
avrai legato in terra sarà legato nei Cieli, e tutto ciò che avrai sciolto in terra 
sarà sciolto nei Cieli. 

 1Corinzi 6:1 Ardisce alcun di voi, avendo qualche affare con un altro, 
chiamarlo in Giudizio davanti agl'iniqui, e non davanti ai Santi? 
1Corinzi 6:2 Non sapete voi che i Santi Giudicheranno il mondo? E se il 
mondo è Giudicato per voi, siete voi indegni dei minimi Giudizi? 
1Corinzi 6:3 Non sapete voi che noi Giudicheremo gli angeli? Quanto più 
possiamo Giudicar delle cose di questa vita? 
1Corinzi 6:4 Dunque, se avete delle liti per cose di questa vita, fate seder per 
Giudici quelli che nella Chiesa sono i più dispregevoli. 
1Corinzi 6:5 Io lo dico per farvi vergogna. Così non vi è egli pur un Savio 
fra voi, il qual possa dar Giudizio fra l'uno dei suoi fratelli e l'altro?  
1Corinzi 6:6 Ma fratello con fratello litiga, e ciò davanti agl'infedeli. 
1Corinzi 6:7 Certo adunque già vi è del tutto del difetto in voi, in ciò che voi 
avete delle liti gli uni con gli altri; perché non soffrite voi più tosto che torto 
vi sia fatto? Perché non vi lasciate più tosto far qualche danno? 
1Corinzi 6:8 Ma voi fate torto, e danno; e ciò ai fratelli. 
 1Corinzi 5:1 Del tutto si ode che vi è fra voi fornicazione; e tal fornicazione, 
che non pur fra i Gentili è nominata, cioè, che alcuno si tien la moglie del 
padre. 
1Corinzi 5:2 E pure ancora voi siete gonfi, e più tosto non avete fatto 
cordoglio, acciocché colui che ha commesso questo fatto fosse tolto del 
mezzo di voi. 
1Corinzi 5:3 Poiché io, come assente del corpo, ma presente dello Spirito, ho 
già giudicato, come presente, che colui che ha commesso ciò in questa 
maniera 
1Corinzi 5:4 (voi, e lo Spirito mio essendo radunati nel Nome del nostro 
Signor Gesù Cristo, con la podestà del Signor nostro Gesù Cristo); 
1Corinzi 5:5 che il tale, dico, sia dato in mano di satana, alla perdizion della 
carne, acciocché lo spirito sia Salvato nel Giorno del Signor Gesù. 
1Corinzi 5:6 Il vostro vanto non è buono; non sapete voi che un poco di 
lievito levita tutta la pasta? 
1Corinzi 5:7 Purgate adunque il vecchio lievito, acciocché siate nuova pasta, 
secondo che siete senza lievito; poiché la nostra Pasqua, cioè Cristo, è stata 
Immolata per noi. 
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1Corinzi 5:8 Perciò facciamo la Festa, non con vecchio lievito, né con lievito 
di malvagità, e di nequizia, ma con Azzimi di Sincerità, e di Verità. 
1Corinzi 5:9 Io vi ho Scritto in quell'Epistola che voi non vi mescoliate con i 
fornicatori; 
1Corinzi 5:10 non però del tutto con i fornicatori di questo secolo, o con gli 
avari, o con i rapaci, o con gl'idolatri; perciocché altrimenti vi converrebbe 
uscire del mondo. 
1Corinzi 5:11 Ma ora, ecco coloro con i quali vi ho Scritto che non vi 
mescoliate, cioè, che se alcuno, che si nomina fratello, è o fornicatore, o 
avaro, o idolatra, o ubbriaco, o maldicente, o rapace, non pur mangiate con 
un tale. 
1Corinzi 5:12 Perciocché che ho io da far di giudicar quelli di fuori? Non 
giudicate voi quelli di dentro? 
1Corinzi 5:13 Or Iddio Giudica quelli di fuori; ma togliete il m alvagio 
d'infra voi stessi. 
 2Corinzi 2:1 Or io avevo determinato in me stesso di non venire di nuovo da 
voi con tristezza. 
2Corinzi 2:2 Perché se io vi rattristo, chi mi rallegrerà, se non colui stesso 
che sarà stato da me rattristato? 
2Corinzi 2:3 E vi ho Scritto in quel modo affinché, alla mia venuta, non 
avessi tristezza da coloro che dovrebbero rallegrarmi, avendo fiducia in voi 
tutti che la mia gioia è quella di voi tutti. 
2Corinzi 2:4 Vi ho Scritto infatti con molte lacrime e con grande afflizione e 
angoscia di cuore, non perché foste rattristati, ma perché conosciate il 
grandissimo amore che ho per voi. 
2Corinzi 2:5 E se qualcuno ha causato tristezza, non ha rattristato me, ma in 
parte, per non esagerare, voi tutti. 
2Corinzi 2:6 Basta a quel tale la punizione inflittagli dalla maggioranza. 
2Corinzi 2:7 ma ora, al contrario, dovreste piuttosto perdonarlo e 
consolarlo, perché talora quell'uomo non sia sommerso dalla troppa 
tristezza. 
2Corinzi 2:8 Vi prego perciò di confermargli il vostro amore 
2Corinzi 2:9 perché vi ho anche Scritto per questo, per sapere alla Prova se 
siete Ubbidienti in ogni cosa. 
2Corinzi 2:10 Or a chi voi perdonate qualche cosa perdono anch'io, perché 
anch'io se ho perdonato qualcosa a chi ho perdonato. Fatto per amor vostro 
davanti a Cristo, 
2Corinzi 2:11 affinché non siamo sopraffatti da satana, perché noi non 
ignoriamo le sue macchinazioni. 
 Genesi 4:15 E il Signore gli disse: Perciò, chiunque ucciderà Caino sarà 
punito a sette doppi più che Caino. E il Signore pose un Segnale in Caino, 
acciocché alcuno, trovandolo, non lo uccidesse. 
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 Genesi 4:23 E Lamec disse ad Ada e Silla sue mogli: Ascoltate la mia voce, 
mogli di Lamec; Porgete l'orecchio al mio parlare. Certo io ho ucciso un 
uomo, dandogli una ferita; ed un giovane, dandogli una percossa. 
Genesi 4:24 Se Caino è vendicato a sette doppi, Lamec lo sarà a settanta 
volte sette doppi. 
 Proverbi 28:13 Chi copre i suoi misfatti non Prospererà; ma chi li Confessa, 
e li lascia, otterrà Misericordia. 
 Giacomo 5:20 sappia colui, che chi avrà Convertito un peccatore dall'error 
della sua via, salverà un'anima da morte, e coprirà moltitudine di peccati. 
 Giacomo 5:16 Confessate i falli gli uni agli altri, ed Orate gli uni per gli altri,  
acciocché siate Sanati; molto può l'Orazione del Giusto, fatta con Efficacia. 
 1Giovanni 5:16 Se alcuno vede il suo fratello commetter peccato che non sia 
a morte, Preghi Iddio, ed Egli gli donerà la vita, cioè, a quelli che peccano, 
ma non a morte. Vi è un peccato a morte; per quello io non dico che egli 
Preghi. 
1Giovanni 5:17 Ogni iniquità è peccato; ma v'è alcun peccato che non è a 
morte. 
 Matteo 18:6 Ma chi avrà scandalizzato uno di questi piccoli che credono in 
me, meglio per lui sarebbe che gli fosse appiccata una macina da asino al 
collo, e che fosse sommerso nel fondo del mare. 
 Ebrei 10:35 Non gettate adunque via la vostra franchezza, la quale ha gran 
Retribuzione. 
 Matteo 7:2 Perciocché, di qual Giudizio voi Giudicherete, sarete Giudicati; e 
della Misura che voi Misurerete, sarà altresì Misurato a voi. 
 1Pietro 3:7 Voi mariti, fate il somigliante, abitando con loro discretamente; 
portando onore al vaso femminile, come al più debole; come essendo voi 
ancora Coeredi della Grazia della vita; acciocché le vostre Orazioni non 
siano interrotte. 
 Matteo 7:3 Perché guardi la pagliuzza che è nell'occhio di tuo fratello e non 
ti accorgi della trave che è nel tuo occhio? 
Matteo 7:4 Ovvero, come puoi dire a tuo fratello: "Lascia che ti tolga 
dall'occhio la pagliuzza", mentre c'è una trave nel tuo occhio? 
Matteo 7:5 Ipocrita, togli prima dal tuo occhio la trave e poi ci vedrai bene 
per togliere la pagliuzza dall'occhio di tuo fratello. 
 Luca 18:10 Due uomini salirono al Tempio, per orare; l'uno era Fariseo, e 
l'altro pubblicano.  
Luca 18:11 Il Fariseo, stando in piè, orava in disparte, in questa maniera: O 
Dio, io ti ringrazio che io non son come gli altri uomini: rapaci, ingiusti, 
adulteri; né anche come quel pubblicano. 
Luca 18:12 Io digiuno due volte la settimana, io pago la decima di tutto ciò 
che posseggo. 



     Apocalisse di Gesù Cristo 
Domande e Risposte – Giacomo 5:16 = Preghiera del Giusto fatta con Efficacia? 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 33 

 

Luca 18:13 Ma il pubblicano, stando da lungi, non ardiva neppure d'alzar 
gli occhi al cielo; anzi si batteva il petto, dicendo: O Dio, sii placato inverso 
me peccatore. 
Luca 18:14 Io vi dico, che costui ritornò in casa sua giustificato, più tosto 
che quell'altro; perciocché chiunque s'innalza sarà abbassato, e chi si 
abbassa sarà innalzato. 
 1Corinzi 6:13 Le vivande son per il ventre, ed il ventre per le vivande; e 
Iddio distruggerà e quello, e queste; ma il corpo non è per la fornicazione, 
anzi per lo Signore, e il Signore per lo corpo. 
1Corinzi 6:18 Fuggite la fornicazione; ogni altro peccato che l'uomo 
commette è fuor del corpo; ma chi fornica, pecca contro al suo proprio 
corpo. 

 

RIFERIMENTI VERSI DELLA PAROLA 
MATTEO 18:21-22 = PERDONARE 70 VOLTE 7 

 

 Genesi 4:15 E il Signore gli disse: Perciò, chiunque ucciderà Caino sarà 
punito a sette doppi più che Caino. E il Signore pose un Segnale in Caino, 
acciocché alcuno, trovandolo, non lo uccidesse. 
 Genesi 4:23 E Lamec disse ad Ada e Silla sue mogli: Ascoltate la mia voce, 
mogli di Lamec; Porgete l'orecchio al mio parlare. Certo io ho ucciso un 
uomo, dandogli una ferita; ed un giovane, dandogli una percossa. 
Genesi 4:24 Se Caino è vendicato a sette doppi, Lamec lo sarà a settanta 
volte sette doppi. 
 Proverbi 28:13 Chi copre i suoi misfatti non Prospererà; ma chi li Confessa, 
e li lascia, otterrà Misericordia. 
 Giacomo 5:20 sappia colui, che chi avrà Convertito un peccatore dall'error 
della sua via, salverà un'anima da morte, e coprirà moltitudine di peccati. 
 Giacomo 5:16 Confessate i falli gli uni agli altri, ed Orate gli uni per gli altri,  
acciocché siate Sanati; molto può l'Orazione del Giusto, fatta con Efficacia. 
 Atti 2:37 Or essi, avendo udite queste cose, furon Compunti nel Cuore, e 
dissero a Pietro, ed agli altri Apostoli: Fratelli, che dobbiam fare? 
Atti 2:38 E Pietro disse loro: Ravvedetevi, e ciascun di voi sia Battezzato nel 
Nome di Gesù Cristo, in Remission dei peccati; e voi Riceverete il Dono dello 
Spirito Santo. 
 Matteo 16:17 E Gesù, rispondendo, Gli disse: Tu sei beato, o Simone, figliol 
di Giona, Poiché la carne ed il sangue non t'hanno Rivelato questo, ma il 
Padre Mio che è nei Cieli. 
Matteo 16:18 Ed Io altresì ti dico, che tu sei Pietro, e sopra questa Pietra Io 
Edificherò la Mia Chiesa, e le porte dell'inferno non la potranno vincere. 
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Matteo 16:19 Ed Io ti darò le Chiavi del Regno dei Cieli; e tutto ciò che 
avrai legato in terra sarà legato nei Cieli, e tutto ciò che avrai sciolto in terra 
sarà sciolto nei Cieli. 

 Matteo 5:22 Ma Io vi dico che chiunque si adira contro al suo fratello, senza 
cagione, sarà sottoposto al Giudizio; e chi gli avrà detto: Raca, sarà 
sottoposto al concistoro; e chi gli avrà detto: Pazzo, sarà sottoposto alla 
Geenna del Fuoco. 
Matteo 5:23 Se dunque tu offri la tua Offerta sopra l'Altare, e quivi ti 
ricordi che il tuo fratello ha qualche cosa contro a te, 
Matteo 5:24 lascia quivi la tua Offerta dinanzi all'Altare, e va', e Riconciliati 
prima col tuo fratello; ed allora vieni, ed offri la tua Offerta. 
Matteo 5:25 Fà presto amichevole accordo col tuo avversario, mentre sei tra 
via con lui; che talora il tuo avversario non ti dia in mano del Giudice, e il 
Giudice ti dia in mano del sergente, e sii cacciato in prigione. 
Matteo 5:26 Io ti dico in verità, che tu non uscirai di là, finchè tu non abbia 
pagato l'ultimo quattrino. 
 Matteo 18:15 Ora, se il tuo fratello ha peccato contro a te, va' e riprendilo 
fra te e lui solo; se egli ti ascolta, tu hai guadagnato il tuo fratello. 
Matteo 18:16 Ma, se non ti ascolta, prendi teco ancora uno o due, acciocché 
ogni parola sia confermata per la bocca di due, o di tre testimoni. 
Matteo 18:17 E s'egli disdegna di ascoltarli, dillo alla Chiesa; e se disdegna 
di ascoltar la Chiesa, siati come il pagano, o il pubblicano. 
Matteo 18:18 Io vi dico in Verità, che tutte le cose che voi avrete legate sopra 
la terra saranno legate nel Cielo, e tutte le cose che avrete sciolte sopra la 
terra saranno sciolte nel Cielo. 

 Matteo 18:21 Allora Pietro, accostatoglisi, disse: Signore, quante volte, 
peccando il mio fratello contro a me, gli perdonerò io? Fino a sette volte? 
Matteo 18:22 Gesù gli disse: Io non ti dico fino a Sette volte, ma fino a 
Settanta volte Sette. 
 1Corinzi 6:1 Ardisce alcun di voi, avendo qualche affare con un altro, 
chiamarlo in Giudizio davanti agl'iniqui, e non davanti ai Santi? 
1Corinzi 6:2 Non sapete voi che i Santi Giudicheranno il mondo? E se il 
mondo è Giudicato per voi, siete voi indegni dei minimi Giudizi? 
1Corinzi 6:3 Non sapete voi che noi Giudicheremo gli angeli? Quanto più 
possiamo Giudicar delle cose di questa vita? 
1Corinzi 6:4 Dunque, se avete delle liti per cose di questa vita, fate seder per 
Giudici quelli che nella Chiesa sono i più dispregevoli. 
1Corinzi 6:5 Io lo dico per farvi vergogna. Così non vi è egli pur un Savio 
fra voi, il qual possa dar Giudizio fra l'uno dei suoi fratelli e l'altro?  
1Corinzi 6:6 Ma fratello con fratello litiga, e ciò davanti agl'infedeli. 
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1Corinzi 6:7 Certo adunque già vi è del tutto del difetto in voi, in ciò che voi 
avete delle liti gli uni con gli altri; perché non soffrite voi più tosto che torto 
vi sia fatto? Perché non vi lasciate più tosto far qualche danno? 
1Corinzi 6:8 Ma voi fate torto, e danno; e ciò ai fratelli. 
 1Corinzi 5:1 Del tutto si ode che vi è fra voi fornicazione; e tal fornicazione, 
che non pur fra i Gentili è nominata, cioè, che alcuno si tien la moglie del 
padre. 
1Corinzi 5:2 E pure ancora voi siete gonfi, e più tosto non avete fatto 
cordoglio, acciocché colui che ha commesso questo fatto fosse tolto del 
mezzo di voi. 
1Corinzi 5:3 Poiché io, come assente del corpo, ma presente dello Spirito, ho 
già giudicato, come presente, che colui che ha commesso ciò in questa 
maniera 
1Corinzi 5:4 (voi, e lo Spirito mio essendo radunati nel Nome del nostro 
Signor Gesù Cristo, con la podestà del Signor nostro Gesù Cristo); 
1Corinzi 5:5 che il tale, dico, sia dato in mano di satana, alla perdizion della 
carne, acciocché lo spirito sia Salvato nel Giorno del Signor Gesù. 
1Corinzi 5:6 Il vostro vanto non è buono; non sapete voi che un poco di 
lievito levita tutta la pasta? 
1Corinzi 5:7 Purgate adunque il vecchio lievito, acciocché siate nuova pasta, 
secondo che siete senza lievito; poiché la nostra Pasqua, cioè Cristo, è stata 
Immolata per noi. 
1Corinzi 5:8 Perciò facciamo la Festa, non con vecchio lievito, né con lievito 
di malvagità, e di nequizia, ma con Azzimi di Sincerità, e di Verità. 
1Corinzi 5:9 Io vi ho Scritto in quell'Epistola che voi non vi mescoliate con i 
fornicatori; 
1Corinzi 5:10 non però del tutto con i fornicatori di questo secolo, o con gli 
avari, o con i rapaci, o con gl'idolatri; perciocché altrimenti vi converrebbe 
uscire del mondo. 
1Corinzi 5:11 Ma ora, ecco coloro con i quali vi ho Scritto che non vi 
mescoliate, cioè, che se alcuno, che si nomina fratello, è o fornicatore, o 
avaro, o idolatra, o ubbriaco, o maldicente, o rapace, non pur mangiate con 
un tale. 
1Corinzi 5:12 Perciocché che ho io da far di giudicar quelli di fuori? Non 
giudicate voi quelli di dentro? 
1Corinzi 5:13 Or Iddio Giudica quelli di fuori; ma togliete il m alvagio 
d'infra voi stessi. 
 2Corinzi 2:1 Or io avevo determinato in me stesso di non venire di nuovo da 
voi con tristezza. 
2Corinzi 2:2 Perché se io vi rattristo, chi mi rallegrerà, se non colui stesso 
che sarà stato da me rattristato? 
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2Corinzi 2:3 E vi ho Scritto in quel modo affinché, alla mia venuta, non 
avessi tristezza da coloro che dovrebbero rallegrarmi, avendo fiducia in voi 
tutti che la mia gioia è quella di voi tutti. 
2Corinzi 2:4 Vi ho Scritto infatti con molte lacrime e con grande afflizione e 
angoscia di cuore, non perché foste rattristati, ma perché conosciate il 
grandissimo amore che ho per voi. 
2Corinzi 2:5 E se qualcuno ha causato tristezza, non ha rattristato me, ma in 
parte, per non esagerare, voi tutti. 
2Corinzi 2:6 Basta a quel tale la punizione inflittagli dalla maggioranza. 
2Corinzi 2:7 ma ora, al contrario, dovreste piuttosto perdonarlo e 
consolarlo, perché talora quell'uomo non sia sommerso dalla troppa 
tristezza. 
2Corinzi 2:8 Vi prego perciò di confermargli il vostro amore 
2Corinzi 2:9 perché vi ho anche Scritto per questo, per sapere alla Prova se 
siete Ubbidienti in ogni cosa. 
2Corinzi 2:10 Or a chi voi perdonate qualche cosa perdono anch'io, perché 
anch'io se ho perdonato qualcosa a chi ho perdonato. Fatto per amor vostro 
davanti a Cristo, 
2Corinzi 2:11 affinché non siamo sopraffatti da satana, perché noi non 
ignoriamo le sue macchinazioni. 
 Giovanni 16:7 Ma pure Io vi dico la Verità: Egli v'è utile ch'Io me ne vada, 
perciocché, se Io non me ne vo, il Consolatore non verrà a voi; ma se Io me ne 
vo, Io ve lo Manderò. 
Giovanni 16:8 E quando Esso sarà Venuto, Convincerà il mondo di peccato, 
di Giustizia e di Giudizio. 
Giovanni 16:9 Di peccato, perciocché non Credono in Me; 
Giovanni 16:10 di Giustizia, perciocché Io me ne vo al Padre Mio, e voi non 
mi vedrete più; 
Giovanni 16:11 di Giudizio, perciocché il principe di questo mondo è già 
Giudicato. 
Giovanni 16:12 Io ho ancora cose assai a dirvi, ma voi non le potete ora 
portare. 
Giovanni 16:13 Ma, quando Colui sarà Venuto, cioè lo Spirito di Verità,  
Egli vi Guiderà in ogni Verità;  perciocché Egli non Parlerà da Sé Stesso, ma 
dirà tutte le Cose che avrà Udite, e vi Annunzierà le Cose a Venire. 
Giovanni 16:14 Esso Mi Glorificherà,  perciocché Prenderà del Mio, e ve 
l'Annunzierà. 
 1Giovanni 5:16 Se alcuno vede il suo fratello commetter peccato che non sia 
a morte, Preghi Iddio, ed Egli gli donerà la vita, cioè, a quelli che peccano, 
ma non a morte. Vi è un peccato a morte; per quello io non dico che egli 
Preghi. 
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1Giovanni 5:17 Ogni iniquità è peccato; ma v'è alcun peccato che non è a 
morte. 
 Marco 3:22 Ma gli Scribi ch'eran discesi di Gerusalemme, dicevano: Egli ha 
Beelzebub; e per lo principe dei demoni, caccia i demoni. 
Marco 3:23 Ma Egli, chiamatili a Sé, disse loro in similitudine: Come può 
satana cacciar satana? 
Marco 3:24 E se un Regno è diviso in parti contrarie, egli non può durare. 
Marco 3:25 E, se una casa è divisa in parti contrarie, ella non può durare. 
Marco 3:26 Così, se satana si leva contro a sè stesso, ed è diviso in parti 
contrarie, egli non può durare, anzi vien meno. 
Marco 3:27 Niuno può entrar nella casa d'un uomo possente, e rapirgli le 
sue masserizie, se prima non l'ha legato; allora veramente gli prederà la 
casa. 
Marco 3:28 Io vi dico in Verità, che ai figliuoli degli uomini sarà Rimesso 
qualunque peccato, e qualunque bestemmia avranno detta. 
Marco 3:29 Ma chiunque avrà bestemmiato contro allo Spirito Santo, 
giammai in Eterno non ne avrà Remissione; anzi sarà sottoposto ad Eterno 
Giudizio. 
Marco 3:30 Or Egli diceva questo, perciocché dicevano: Egli ha lo spirito 
immondo. 
 Matteo 12:9 Poi, partitosi di là, entrò nella loro sinagoga; 
Matteo 12:10 ed ecco, vi era un uomo che aveva una mano secca. Ed essi 
domandarono a Gesù, per poterlo poi accusare: «è lecito Guarire qualcuno 
in giorno di sabato?». 
Matteo 12:11 Ed Egli disse loro: «Chi è l'uomo fra voi che avendo una 
pecora, se questa cade in giorno di sabato in una fossa, non la prenda e non 
la tiri fuori? 
Matteo 12:12 Ora, quanto vale un uomo più di una pecora! E dunque lecito 
fare del bene in giorno di sabato?». 
Matteo 12:13 Allora Egli disse a quell'uomo: «Stendi la tua mano!». Ed egli 
la stese e fu resa sana come l'altra. 
Matteo 12:14 Ma i farisei, usciti fuori, tennero consiglio contro di Lui, del 
come farlo morire, 
Matteo 12:15 Ma Gesù, conoscendo ciò, si allontanò di là; grandi folle lo 
seguirono, ed Egli li guarì tutti, 
Matteo 12:16 e ordinò loro severamente di non dire chi Egli fosse, 
Matteo 12:17 affinché si adempisse ciò che fu detto dal Profeta Isaia che 
dice: 
Matteo 12:18 «Ecco il mio Servo che Io ho scelto; l'Amato Mio in cui 
l'Anima Mia si è compiaciuta. Io metterò il mio Spirito su di Lui, ed Egli 
annunzierà la Giustizia alle genti. 
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Matteo 12:19 Egli non disputerà e non griderà e nessuno udirà la sua voce 
per le piazze. 
Matteo 12:20 Egli non frantumerà la canna rotta e non spegnerà il lucignolo 
fumante, finché non abbia fatto trionfare la giustizia. 
Matteo 12:21 E le genti spereranno nel Suo Nome». 
Matteo 12:22 Allora gli fu presentato un indemoniato, cieco e muto; ed Egli 
lo Guarì, sicché il cieco e muto parlava e vedeva. 
Matteo 12:23 E tutte le folle stupivano e dicevano: «Non è Costui il Figlio di 
Davide?». 
Matteo 12:24 Ma i farisei, udito ciò, dicevano: «Costui scaccia i demoni a 
solo per virtù di Beelzebub, principe dei demoni». 
Matteo 12:25 E Gesù, conoscendo i loro pensieri, disse loro: «Ogni regno 
diviso contro se stesso va in rovina; ed ogni città o casa, divisa contro se 
stessa non può durare. 
Matteo 12:26 Ora, se satana scaccia satana, egli è diviso contro se stesso, 
come dunque può durare il suo regno? 
Matteo 12:27 E se io scaccio i demoni con l'aiuto di Beelzebub, con l'aiuto di 
chi li scacciano i vostri figli? Per questo essi saranno i vostri giudici. 
Matteo 12:28 Ma, se io scaccio i demoni per mezzo dello Spirito di Dio, 
allora il Regno di Dio è giunto in mezzo a voi. 
Matteo 12:29 Ovvero, come può uno entrare nella casa dell'uomo forte e 
rapirgli i suoi beni, se prima non lega l'uomo forte? Allora soltanto riuscirà 
a saccheggiare la sua casa. 
Matteo 12:30 Chi non è con me è contro di me, e chi non raccoglie con me 
disperde. 
Matteo 12:31 Perciò Io vi dico: Ogni peccato e bestemmia sarà perdonata 
agli uomini; ma la bestemmia contro lo Spirito non sarà loro perdonata. 
Matteo 12:32 E chiunque parla contro il Figlio dell'uomo, sarà perdonato; 
ma chi parla contro lo Spirito Santo, non gli sarà perdonato, né in questa età 
né in quella futura». 
 Matteo 10:41 Chi riceve un Profeta, in nome di Profeta, riceverà Premio di 
Profeta… 
 1Timoteo 5:17 Gli Anziani, che fanno bene l'Ufficio della Presidenza, sien 
reputati degni di doppio onore; principalmente quelli che faticano nella 
Parola e nella Dottrina. 
 1Cronache 16:22; Salmi 105:15 E disse: Non toccate i Miei Unti, e non fate 
alcun male ai Miei Profeti. 
 Matteo 5:45 acciocché siate figliuoli del Padre vostro, che è nei Cieli; poiché 
Egli fa levare il suo sole sopra i buoni, e sopra i malvagi; e piovere sopra i 
giusti, e sopra gl'ingiusti. 
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 Ebrei 6:1 Perciò, lasciata la Parola del Principio di Cristo, tendiamo alla 
Perfezione, non ponendo di nuovo il Fondamento del rinunziamento alla 
opere morte, e della Fede in Dio; 
Ebrei 6:2 e della Dottrina dei Battesimi, e dell'Imposizione delle mani, e 
della Resurrezion dei morti, e del Giudizio Eterno. 
Ebrei 6:3 E ciò faremo, se Iddio lo permette. 
Ebrei 6:4 Perciocché egli è Impossibile, che coloro che sono stati una volta 
Illuminati, e che hanno Gustato il Dono Celeste, e sono stati fatti Partecipi 
dello Spirito Santo; 
Ebrei 6:5 ed hanno Gustata la Buona Parola di Dio, e le Potenze del secolo a 
venire; 
Ebrei 6:6 se cadono, siano da capo Rinnovati a Ravvedimento; poiché di 
Nuovo Crocifiggono a sé stessi il Figliuol di Dio, e lo espongono ad infamia. 
Ebrei 6:7 Perciocché la terra, che beve la pioggia che viene spesse volte 
sopra essa, e produce erba comoda a coloro dai quali altresì è coltivata, 
riceve Benedizione da Dio. 
Ebrei 6:8 Ma quella che porta spine e triboli, è riprovata, e vicina a 
maledizione; la cui fine è d'essere arsa. 
 Ebrei 10:26 Perciocché, se noi pecchiamo volontariamente, dopo aver 
ricevuta la Conoscenza della Verità, ei non vi resta più sacrificio per i 
peccati; 
Ebrei 10:27 ma una spaventevole aspettazione di Giudizio, ed una Infocata 
Gelosia, che divorerà gli avversari. 

 Matteo 7:19 Ogni albero che non fa buon frutto è tagliato, e gettato nel 
fuoco. 
Matteo 7:20 Voi dunque li riconoscerete dai loro Frutti. 
Matteo 7:21 Non chiunque mi dice: Signore, Signore, entrerà nel Regno dei 
Cieli; ma chi fa la Volontà del Padre mio, che è nei Cieli. 
Matteo 7:22 Molti mi diranno in quel Giorno: Signore, Signore, non abbiam 
noi Profetizzato in Nome Tuo, e in Nome Tuo cacciati demoni, e fatte, in 
Nome Tuo, molte Potenti Operazioni? 
Matteo 7:23 Ma Io allora protesterò loro: Io non vi Conobbi giammai; 
dipartitevi da Me, voi tutti operatori d'iniquità. 
 Matteo 24:24 Perciocché falsi cristi, e falsi profeti sorgeranno, e faranno 
Gran Segni, e Miracoli; talché sedurrebbero, se fosse possibile, gli Eletti. 
 Apocalisse 10:7 Ma, che al Tempo del Suono del Settimo Angelo, quando 
egli Sonerebbe, si compierebbe il Segreto-Mistero di Dio, il quale Egli ha 
annunziato ai suoi servitori Profeti.  
 Apocalisse 1:20 il Mistero delle Sette Stelle, che tu hai vedute sopra la Mia 
Destra, e quello dei Sette Candelabri d'Oro. Le Sette Stelle son gli Angeli 
delle Sette Chiese; e i Sette Candelabri, che tu hai veduti, sono le Sette 
Chiese. 
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 Malachia 4:5 Ecco, Io vi Mando il Profeta Elia, avanti che venga quel 
Grande e Spaventevole Giorno del Signore. 
Malachia 4:6 Ed egli convertirà il cuor dei padri ai figliuoli, e il cuor dei 
figliuoli ai lor padri;  che talora Io non Venga, e non percuota la terra di 
sterminio a modo d'interdetto. 
 2Timoteo 2:19 Ma pure il Fondamento di Dio sta Fermo, avendo questo 
Suggello: Il Signore conosce quelli che Son Suoi, e: Ritraggasi dall'iniquità 
chiunque Nomina il Nome di Cristo. 

 

RIFERIMENTI VERSI DELLA PAROLA 
PROVERBI 28:13 = CONFESSARE ED ABBANDONARE 

 

 Proverbi 28:13 Chi copre i suoi misfatti non Prospererà; ma chi li Confessa, 
e li lascia, otterrà Misericordia. 
 Atti 2:37 Or essi, avendo udite queste cose, furon Compunti nel Cuore, e 
dissero a Pietro, ed agli altri Apostoli: Fratelli, che dobbiam fare? 
Atti 2:38 E Pietro disse loro: Ravvedetevi, e ciascun di voi sia Battezzato nel 
Nome di Gesù Cristo, in Remission dei peccati; e voi Riceverete il Dono dello 
Spirito Santo. 
 Matteo 16:17 E Gesù, rispondendo, Gli disse: Tu sei beato, o Simone, figliol 
di Giona, Poiché la carne ed il sangue non t'hanno Rivelato questo, ma il 
Padre Mio che è nei Cieli. 
Matteo 16:18 Ed Io altresì ti dico, che tu sei Pietro, e sopra questa Pietra Io 
Edificherò la Mia Chiesa, e le porte dell'inferno non la potranno vincere. 
Matteo 16:19 Ed Io ti darò le Chiavi del Regno dei Cieli; e tutto ciò che 
avrai legato in terra sarà legato nei Cieli, e tutto ciò che avrai sciolto in terra 
sarà sciolto nei Cieli. 

 1Giovanni 5:16 Se alcuno vede il suo fratello commetter peccato che non sia 
a morte, Preghi Iddio, ed Egli gli donerà la vita, cioè, a quelli che peccano, 
ma non a morte. Vi è un peccato a morte; per quello io non dico che egli 
Preghi. 
1Giovanni 5:17 Ogni iniquità è peccato; ma v'è alcun peccato che non è a 
morte. 
 Giacomo 5:20 sappia colui, che chi avrà Convertito un peccatore dall'error 
della sua via, salverà un'anima da morte, e coprirà moltitudine di peccati. 
 Giacomo 5:16 Confessate i falli gli uni agli altri, ed Orate gli uni per gli altri,  
acciocché siate Sanati; molto può l'Orazione del Giusto, fatta con Efficacia. 
 Matteo 5:22 Ma Io vi dico che chiunque si adira contro al suo fratello, senza 
cagione, sarà sottoposto al Giudizio; e chi gli avrà detto: Raca, sarà 
sottoposto al concistoro; e chi gli avrà detto: Pazzo, sarà sottoposto alla 
Geenna del Fuoco. 
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Matteo 5:23 Se dunque tu offri la tua Offerta sopra l'Altare, e quivi ti 
ricordi che il tuo fratello ha qualche cosa contro a te, 
Matteo 5:24 lascia quivi la tua Offerta dinanzi all'Altare, e va', e Riconciliati 
prima col tuo fratello; ed allora vieni, ed offri la tua Offerta. 
Matteo 5:25 Fà presto amichevole accordo col tuo avversario, mentre sei tra 
via con lui; che talora il tuo avversario non ti dia in mano del Giudice, e il 
Giudice ti dia in mano del sergente, e sii cacciato in prigione. 
Matteo 5:26 Io ti dico in verità, che tu non uscirai di là, finchè tu non abbia 
pagato l'ultimo quattrino. 
 Matteo 18:15 Ora, se il tuo fratello ha peccato contro a te, va' e riprendilo 
fra te e lui solo; se egli ti ascolta, tu hai guadagnato il tuo fratello. 
Matteo 18:16 Ma, se non ti ascolta, prendi teco ancora uno o due, acciocché 
ogni parola sia confermata per la bocca di due, o di tre testimoni. 
Matteo 18:17 E s'egli disdegna di ascoltarli, dillo alla Chiesa; e se disdegna 
di ascoltar la Chiesa, siati come il pagano, o il pubblicano. 
Matteo 18:18 Io vi dico in Verità, che tutte le cose che voi avrete legate sopra 
la terra saranno legate nel Cielo, e tutte le cose che avrete sciolte sopra la 
terra saranno sciolte nel Cielo. 

 Matteo 18:21 Allora Pietro, accostatoglisi, disse: Signore, quante volte, 
peccando il mio fratello contro a me, gli perdonerò io? Fino a sette volte? 
Matteo 18:22 Gesù gli disse: Io non ti dico fino a Sette volte, ma fino a 
Settanta volte Sette. 
 1Corinzi 6:1 Ardisce alcun di voi, avendo qualche affare con un altro, 
chiamarlo in Giudizio davanti agl'iniqui, e non davanti ai Santi? 
1Corinzi 6:2 Non sapete voi che i Santi Giudicheranno il mondo? E se il 
mondo è Giudicato per voi, siete voi indegni dei minimi Giudizi? 
1Corinzi 6:3 Non sapete voi che noi Giudicheremo gli angeli? Quanto più 
possiamo Giudicar delle cose di questa vita? 
1Corinzi 6:4 Dunque, se avete delle liti per cose di questa vita, fate seder per 
Giudici quelli che nella Chiesa sono i più dispregevoli. 
1Corinzi 6:5 Io lo dico per farvi vergogna. Così non vi è egli pur un Savio 
fra voi, il qual possa dar Giudizio fra l'uno dei suoi fratelli e l'altro?  
1Corinzi 6:6 Ma fratello con fratello litiga, e ciò davanti agl'infedeli. 
1Corinzi 6:7 Certo adunque già vi è del tutto del difetto in voi, in ciò che voi 
avete delle liti gli uni con gli altri; perché non soffrite voi più tosto che torto 
vi sia fatto? Perché non vi lasciate più tosto far qualche danno? 
1Corinzi 6:8 Ma voi fate torto, e danno; e ciò ai fratelli. 
 1Corinzi 5:1 Del tutto si ode che vi è fra voi fornicazione; e tal fornicazione, 
che non pur fra i Gentili è nominata, cioè, che alcuno si tien la moglie del 
padre. 
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1Corinzi 5:2 E pure ancora voi siete gonfi, e più tosto non avete fatto 
cordoglio, acciocché colui che ha commesso questo fatto fosse tolto del 
mezzo di voi. 
1Corinzi 5:3 Poiché io, come assente del corpo, ma presente dello Spirito, ho 
già giudicato, come presente, che colui che ha commesso ciò in questa 
maniera 
1Corinzi 5:4 (voi, e lo Spirito mio essendo radunati nel Nome del nostro 
Signor Gesù Cristo, con la podestà del Signor nostro Gesù Cristo); 
1Corinzi 5:5 che il tale, dico, sia dato in mano di satana, alla perdizion della 
carne, acciocché lo spirito sia Salvato nel Giorno del Signor Gesù. 
1Corinzi 5:6 Il vostro vanto non è buono; non sapete voi che un poco di 
lievito levita tutta la pasta? 
1Corinzi 5:7 Purgate adunque il vecchio lievito, acciocché siate nuova pasta, 
secondo che siete senza lievito; poiché la nostra Pasqua, cioè Cristo, è stata 
Immolata per noi. 
1Corinzi 5:8 Perciò facciamo la Festa, non con vecchio lievito, né con lievito 
di malvagità, e di nequizia, ma con Azzimi di Sincerità, e di Verità. 
1Corinzi 5:9 Io vi ho Scritto in quell'Epistola che voi non vi mescoliate con i 
fornicatori; 
1Corinzi 5:10 non però del tutto con i fornicatori di questo secolo, o con gli 
avari, o con i rapaci, o con gl'idolatri; perciocché altrimenti vi converrebbe 
uscire del mondo. 
1Corinzi 5:11 Ma ora, ecco coloro con i quali vi ho Scritto che non vi 
mescoliate, cioè, che se alcuno, che si nomina fratello, è o fornicatore, o 
avaro, o idolatra, o ubbriaco, o maldicente, o rapace, non pur mangiate con 
un tale. 
1Corinzi 5:12 Perciocché che ho io da far di giudicar quelli di fuori? Non 
giudicate voi quelli di dentro? 
1Corinzi 5:13 Or Iddio Giudica quelli di fuori; ma togliete il m alvagio 
d'infra voi stessi. 
 2Corinzi 2:1 Or io avevo determinato in me stesso di non venire di nuovo da 
voi con tristezza. 
2Corinzi 2:2 Perché se io vi rattristo, chi mi rallegrerà, se non colui stesso 
che sarà stato da me rattristato? 
2Corinzi 2:3 E vi ho Scritto in quel modo affinché, alla mia venuta, non 
avessi tristezza da coloro che dovrebbero rallegrarmi, avendo fiducia in voi 
tutti che la mia gioia è quella di voi tutti. 
2Corinzi 2:4 Vi ho Scritto infatti con molte lacrime e con grande afflizione e 
angoscia di cuore, non perché foste rattristati, ma perché conosciate il 
grandissimo amore che ho per voi. 
2Corinzi 2:5 E se qualcuno ha causato tristezza, non ha rattristato me, ma in 
parte, per non esagerare, voi tutti. 
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2Corinzi 2:6 Basta a quel tale la punizione inflittagli dalla maggioranza. 
2Corinzi 2:7 ma ora, al contrario, dovreste piuttosto perdonarlo e 
consolarlo, perché talora quell'uomo non sia sommerso dalla troppa 
tristezza. 
2Corinzi 2:8 Vi prego perciò di confermargli il vostro amore 
2Corinzi 2:9 perché vi ho anche Scritto per questo, per sapere alla Prova se 
siete Ubbidienti in ogni cosa. 
2Corinzi 2:10 Or a chi voi perdonate qualche cosa perdono anch'io, perché 
anch'io se ho perdonato qualcosa a chi ho perdonato. Fatto per amor vostro 
davanti a Cristo, 
2Corinzi 2:11 affinché non siamo sopraffatti da satana, perché noi non 
ignoriamo le sue macchinazioni. 
 Giovanni 16:7 Ma pure Io vi dico la Verità: Egli v'è utile ch'Io me ne vada, 
perciocché, se Io non me ne vo, il Consolatore non verrà a voi; ma se Io me ne 
vo, Io ve lo Manderò. 
Giovanni 16:8 E quando Esso sarà Venuto, Convincerà il mondo di peccato, 
di Giustizia e di Giudizio. 
Giovanni 16:9 Di peccato, perciocché non Credono in Me; 
Giovanni 16:10 di Giustizia, perciocché Io me ne vo al Padre Mio, e voi non 
mi vedrete più; 
Giovanni 16:11 di Giudizio, perciocché il principe di questo mondo è già 
Giudicato. 
Giovanni 16:12 Io ho ancora cose assai a dirvi, ma voi non le potete ora 
portare. 
Giovanni 16:13 Ma, quando Colui sarà Venuto, cioè lo Spirito di Verità,  
Egli vi Guiderà in ogni Verità;  perciocché Egli non Parlerà da Sé Stesso, ma 
dirà tutte le Cose che avrà Udite, e vi Annunzierà le Cose a Venire. 
Giovanni 16:14 Esso Mi Glorificherà,  perciocché Prenderà del Mio, e ve 
l'Annunzierà.  

 
X-3 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO DELL'ORA 
 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
GIACOMO 5:16 = PREGHIERA DEL GIUSTO FATTA CON EFFICACIA 

ITL63-0901M-Segno, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-9-1963 
406 Perché, che cos’è? È un Prodotto Suggellato. Lui non può aprirlo, e dare 
qualcosa là dentro che non sia giusta. Dite: “Giù le mani! Io sono Suggellato”. 
Oh, my! Un Prodotto Suggellato! Sissignore! Voi siete acquistati. Mantenete il 
Segno sulla vostra Fede Salda nella Sua Promessa, osservatelo andar via. “Molto 
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può l’Orazione del Giusto, fatta con Efficacia!” Capite? Capite? Prendete quel 
Segno. Ecco per che cosa serve. Satana è lì per tentarvi. 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

METTERE FUORI LA SPAZZATURA DEL PECCATO 
PREGARE “FINCHE”  RICEVIAMO IL SEGNO 

PREGARE COL SEGNO E RECLAMARE IL PROSSIMO 
IL CUORE NON DEVE CONDANNARCI 
ITL64-0308 - Il Segno, 8-3-1964, Texas, Usa 

135 Allora quando Preghiamo, dobbiamo avere il Segno da Presentare con le 
nostre Preghiere, come ho detto, e ora crediamo per noi stessi e Applichiamo il 
Segno all’Intera famiglia, come in Egitto, Gerico, oppure in Atti 16:31. 
Troviamo che Paolo disse al centurione romano, disse: “Credi, e tutta la tua casa 
sarà Salvata”. ApplicaLo alla tua famiglia. Se hai un figlio non salvato, poni il 
Segno proprio sopra di lui, dì: “Signore Dio, lo Reclamo”. Rimani proprio là.  Se 
hai una madre o un caro che è perduto, poni quel Segno su di loro, dì: “Signore 
Dio, lo Reclamo”.  
136 Metti fuori, tutta la spazzatura mondana, fuori dalla tua casa, preparati per 
Esso. Brucia i pantaloncini. Butta via la carte da gioco. Sbarazzati delle 
sigarette. Getta via la tua incredulità e i documenti di chiesa nel cestino, dove 
spettano. Amen. Allora ti stai preparando. Poi cosa fai? Poi applica il Segno in 
Preghiera, con vera evidenza, vera Fede. ApplicaLo, applicaLo con Fiducia. 
Quando applichi il Segno, sai di esserti Ripulito. “Se i nostri cuori non ci 
condannano, allora otteniamo la nostra Richiesta”.  
137 Finché voi gente fate le cose che sono sbagliate, come chiederete a Dio di fare 
qualcosa per voi quando sapete di essere in errore? Ecco il motivo per cui 
proprio brancoliamo su e brancoliamo indietro. Non sto dicendo questo per 
ferire. Sto dicendo questo per mettere in Ordine, per mettere a posto le cose. 
Come costruirete sulle ceneri di una Sodoma e Gomorra? Tornate indietro!  
 

ITL630901E-Disperazione, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-9-1963 
67 Credo che la ragione per cui non abbiamo Disperazione sia perché c’è 
mancanza d’Amore, di Dio, dell’Amore di Dio. Penso che l’Amore di Dio 
produca Disperazione. Se Dio è in voi, il Segno è dentro di voi, e vedete le 
condizioni del tempo, e la gente che sguazza nel peccato nel modo in cui sono, 
questo vi getterà nella Disperazione. Credo che lo farà.  
68 Ora, se lo volete annotare, la Parola afferma chiaramente in Galati 5:6, che, 
“La Fede opera tramite l’Amore”. Capite? “La Fede opera tramite l’Amore”. E il 
solo modo per cui possiate avere Fede, è avere prima Amore. Perché, dopo tutto, 
la Fede è Stimolo dell’Amore. Stimolo, ecco esattamente che cos’è la Fede. È uno 
Stimolo per Amare. Ora, voi, se non avete Amore, non potete avere Fede. 
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Capite?  
69 Come potete avere fede in vostra moglie se non l’amate? Questo avviene nel 
Phileo. Che avviene allora nell’Agapao, per Dio? Com’è possibile se non amate 
Dio? Se diceste di amare vostra moglie, e non glielo dite mai, e non vi sedete a 
corteggiarla, esprimerglielo, baciarla, abbracciarla, e dirle che è la migliore 
cuoca del paese, tutte le cose che sapete, e quanto lei è bella, e quanto l’amate; se 
non lo fate, lei non lo saprà mai. Ecco il modo. Se voi l’amate, lo esprimete.  
70 Ecco come facciamo con Dio. Quando Lo Amiamo, Glielo diciamo. Ci 
mettiamo giù e Lo Veneriamo, e Lo Adoriamo. E, vedete, l’Amore ci Spinge a 
farlo.  
71 Ora, e se si dovesse fare qualcosa per vostra moglie? Ebbene, per farlo vi 
getterebbe nella Disperazione. E se vi si dicesse che vostra moglie ha il cancro? E 
se qualcuno dice che vostra moglie ha la tubercolosi, e sta per morire? 
Nondimeno, voi, voi farete di tutto. Vedete, ciò vi getterà nella Disperazione.  
72 E questa si tratta della stessa cosa. Dobbiamo avere Amore prima di poter 
avere Fede. E Fede… Quando abbiamo il genuino Amore, cosa provoca? Ciò 
spinge fuori la nostra fede sul fronte di Battaglia per Dio. Capite? Il Genuino 
Amore pio per Dio e per la Sua Parola e per il Suo popolo, spingerà la Fede là 
fuori. L’Amore s’impossessa della Fede, e semplicemente: “Vieni, andiamo!”  Ed 
esce, perché questo è ciò che fa l’Amore.  
73 Giovanni 14:23, Gesù disse: “Se uno Mi ama, osserverà le Mie Parole”. Voi 
dunque non potete osservare le Sue Parole senza avere Fede in ciò che Egli ha 
detto. Perciò, vedete, se egli ama Dio, allora osserva la Parola di Dio. Se Egli ha 
detto: “Io sono il Signore che ti ho Guarito”, lui lo crede. L’Amore lo induce a 
credere, perché l’amore domina tutto. “Quand’anche io Parlassi la Lingua 
dell’uomo e degli Angeli, non ho Amore, è nulla, vedete. Quand’anche io avessi la 
Fede per spostare i monti, e non ho amore, è nulla”. L’amore domina tutto, 
perché Dio è Amore, un Dio d’Amore. Ebbene, sissignore! Se Gesù disse: “Se 
uno Mi ama, osserverà le Mie Parole”.  
74 Sappiamo che è vero che Dio incontrerà un’anima disperata. Ora, lo 
sappiamo tutti. Ma di solito occorre qualcosa che ci spinga in quella, a quella 
Disperazione, alla Disperazione. Occorre qualcosa per farlo.  
75 Scopriamo, in Giacomo 5:15, che la Bibbia ha detto questo. “Con efficacia”, 
cioè Disperazione, “molto può l’orazione del giusto fatta con efficacia. Quando un 
giusto, un uomo buono, entra in travaglio”, o un’anima che viaggia, o che è in 
travaglio, l’uno o l’altro. Io penso che “in viaggio”  sia una parola migliore. 
Travaglio, o in viaggio, quale dei due vogliate dire. Ma quando un’anima entra 
nella Disperazione, in travaglio, l’orazione fatta con efficacia d’un uomo che può 
mostrare il Segno, compie qualcosa. Capite?  
76 Notate cosa ha detto anche qui la Bibbia, in Giacomo 16, 5:16, ha detto, se… 
“Confessare i nostri falli”, mettere in ordine, prepararsi per questo, “confessare i 
nostri falli l’un l’altro”.  Non avere alcun fallo… Chiedere alle persone di pregare 
per voi, confessare i nostri falli l’un l’altro, e pregare l’un per l’altro. Eccovi. 



     Apocalisse di Gesù Cristo 
Domande e Risposte – Giacomo 5:16 = Preghiera del Giusto fatta con Efficacia? 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 46 

 

Con amore, amore, che io ho fiducia di potervi confessare il mio errore; e voi 
potete confessarmi il vostro errore. E vi amo abbastanza che pregherò per voi, e 
voi pregherete per me; e resteremo con questo, con l’orazione fatta con efficacia, 
finché essa abbia una risposta. Ecco, ecco la disperazione. Ecco cosa dovremmo 
sempre avere. 
…82 Ora Giacobbe pensava, poiché aveva la primogenitura, che fosse tutto 
fatto. Così fecero i Pentecostali, e cominciarono a organizzarsi, l’unità, la trinità, 
e i trinitari e ogni sorta di organizzazioni, e affannandosi e tirando l’un l’altro, 
hanno dimostrato che il Segno non era visibile. Malizia, invidia, contesa, vedete, 
ma ecco dove si è giunti. 
83 Ora, vedete, Giacobbe pensò la stessa cosa. Ma una notte, per paura della sua 
stessa vita, la Disperazione s’impossessò di lui, quando pensò: “Proprio laggiù al 
di là del fiume, mio fratello sta aspettando per uccidermi. Lui lo farà”. Vedete, la 
primogenitura che aveva ottenuto, era la cosa che gli avrebbe causato la morte. 
E talvolta quella stessa cosa che ricevete, come lo Spirito Santo, Lo è, e siete 
Rinati dallo Spirito, se non fate attenzione, quella stessa cosa alla fine vi 
condannerà. Proprio così. Le stesse acque che salvarono Noè, condannarono il 
mondo. La cosa che avreste chiamato fanatismo potrebbe essere la stessa cosa 
che vi condannerà alla fine della strada.  
84 Dunque Giacobbe sapeva che la sua vita era vicina alla fine. Un messaggero 
era venuto a dirgli che suo fratello, con quattrocento uomini armati, stava 
andandogli incontro, sapeva che era in cammino. La paura s’impossessò di lui. 
Egli mandò avanti un uomo con dei buoi, e del bestiame, e pecore per fare 
un’offerta di pace a Esaù. Poi, dopo di questo, fece partire un altro gruppo con 
un altro carico di beni. Poi fece partire un altro gruppo con un altro carico di 
beni, cercando prima d’incontrarlo, di provare a mutare la sua ira. Poi si mise a 
pensare: “Questo non lo fermerà perché probabilmente è più ricco di me. Non ne 
ha bisogno”. Allora prese le sue mogli e i suoi figlioletti, e li mandò dall’altra 
parte, perché Esaù vedesse quei piccoli fanciulli e le sue mogli. E a motivo dei 
suoi stessi nipotini e nipotine, di sicuro non li avrebbe uccisi. Poi, egli, tuttavia 
non riuscì a farlo. Dio sa come prendere un uomo. Giacobbe passò il torrente. Là 
egli s’inginocchiò. Sapete, prima di ciò, lui era stato proprio un piccolo 
truffatore. Scusate l’espressione, ma proprio un piccolo… Lui era un Giacobbe. 
Giacobbe significa “un ingannatore”, ed è questo che era. Ma c’era qualcosa che 
doveva succedergli. Là nella Disperazione, là quando la morte gli stava 
davanti…  
85 Può darsi che stasera seduti qui ci siano uomini e donne a cui la morte sta 
proprio davanti. E l’unico modo per cui potrete mai essere in grado di compiere 
la cosa che desiderate, è che venga con Disperazione. “Devo averlo stasera. Devo 
ottenerlo adesso, altrimenti sono finito. Domani sarà troppo tardi, devo averlo 
ora!”  Quando pregate per il Battesimo dello Spirito Santo, il Segno, non dite: 
“Beh, ora andrò su a provare. Signore, io, io sono un po’ stanco”. Oh, 
misericordia, restate al vostro posto! Non fate nemmeno lo sforzo. Se venite e 
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dite: “Passerò per la fila di preghiera; si metterà l’olio sul mio capo, vedrò se mi 
arrecherà qualche beneficio”, potreste pure stare dove siete. Finché non arrivate 
a quel punto, finché tutta la chiesa non arriva a un punto, che è di stare tra la 
morte e la vita, che dobbiate ottenerLo ora o perirete, allora Dio Si muoverà 
sulla scena. Occorre la Disperazione per portare Dio sulla scena.  
86 Giacobbe pianse come mai aveva fatto prima. Invocò disperatamente finché 
fece presa su Dio. E quando lo fece, egli lottò; non per quindici minuti. Egli lottò 
per tutta la notte, per trattenerLo nella sua anima; e sapeva ancora di non avere 
la benedizione, e seppe resistere finché venne la benedizione. Egli lottò 
disperatamente fino a che la Benedizione giunse. Poi, e quando vide… finché Dio 
entrò in scena. E poi, quando cominciò a sentire la Benedizione scendere su di sé, 
nella Disperazione: “Io non Ti lascerò andare”. Moltissime persone dicono: 
“Gloria a Dio, adesso L’ho ricevuto”. In questo vi ingannate. Sì! Qualcuno dice: 
“Oh, mi sento così bene, Fratello Branham, sono sceso là e ho pregato. Oh, dei 
brividi mi scorrono sopra”. E potrebbe essersi trattato di Dio. “Ho visto una 
grande Luce davanti a me”. Potrebbe anche essersi trattato di Dio, ma non è ciò 
di cui sto parlando.  
87 La Bibbia ha detto in Ebrei al 6° Capitolo: “La pioggia cade sui giusti e sugli 
ingiusti, proprio allo stesso modo”. Ora, prendete del grano, e prendete delle 
malerbe, e piantatele nel campo. E, in realtà, la pioggia è mandata per il grano, 
scende però sulle erbacce allo stesso modo come scende per il grano. E, la 
pioggia, e le malerbe si rallegrano della pioggia come fa il grano, e si tratta 
proprio della stessa pioggia. Lo stesso Spirito Santo può scendere su un 
incredulo e farlo agire precisamente come agisce un credente. Ma dai loro frutti 
essi saranno riconosciuti; ecco di cosa sto parlando, questo è il Segno. E Da-… 
88 Anzi, e Giacobbe, nella Disperazione, disse: “Lo so Ti ho sentito, Tu sei qui 
con me, ma non Ti lascerò andare”. Qualcuno lo vede benissimo, alla prima 
piccola sensazione, si alza e salta su e giù, corre per il corridoio, dice: “L’ho 
ricevuto, L’ho ricevuto, L’ho ricevuto”. Oh no. Huh-uh. No. Giacobbe restò là 
finché avvenne qualcosa, che lo fece camminare in modo diverso, lo rese una 
persona diversa, perché lui resistette finché ciò avvenne. E fu in grado… La 
Bibbia ha detto: “Lui tenne finché vinse”. Come può un uomo vincere Dio? Ma 
voi potete farlo. Potete farlo. Un uomo può vincere Dio.  
…90 Giacobbe restò là finché venne la benedizione, e cambiò il suo nome da 
“ingannatore”  a “principe con Dio”. Anche la nazione fu chiamata col suo nome. 
Sissignore! Che cos’era? I risultati vennero perché lui fu disperato in merito alla 
cosa. E il giorno dopo quando incontrò Esaù, non ebbe bisogno di guardie. Egli 
uscì a incontrarlo. Capite? Perché? Era stato nella Disperazione finché ricevette 
la sicurezza. E voi dovete disperarvi finché ricevete la sicurezza. Se non è così, 
non venite perché si preghi. Non venite per stare all’altare. Aspettate finché 
sarete tra la vita e la morte, allora accadrà qualcosa. Certo, Disperazione!  
…89 Una volta ci fu un uomo chiamato Ezechia a cui il profeta aveva detto: 
“COSÌ DICE IL SIGNORE: tu morrai”.  Ezechia girò il viso verso il muro e 
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pianse nella Disperazione: “Signore, prendimi in considerazione. Ho camminato 
davanti a Te con un cuore perfetto, e ho bisogno di altri quindici anni”,  dopo che 
Dio gli aveva detto che sarebbe accaduto qualcosa, che egli sarebbe morto. E, 
nella Disperazione, lui mutò il programma di Dio.  Disperazione, tuttavia, pianse 
amaramente nella Disperazione.  
…91 Ruth una volta era disperata quando stava presso Naomi. Avrebbe dovuto 
tornare al suo popolo, a tutti quelli che amava, e a tutto quello che lei adorava, ai 
suoi dèi e alla sua gente, o sarebbe rimasta fedele a Naomi? Che cosa doveva 
fare? E lei entrò in Disperazione, e gridò: “Dove tu andrai, io andrò. Dove tu 
vivrai, io vivrò. Dove tu morirai, io morirò. Dove sarai sepolta, io 
seppellirò…ovvero io sarò sepolta. E il tuo Dio sarà il mio Dio”. Eccovi, 
Disperazione! Dio la benedì, le diede un figlio: Obed. Obed generò Isai. Isai 
generò, attraverso Isai, venne Gesù. Perché, Disperazione!  
92 Come la piccola meretrice, Rahab, che era Disperata. Sapeva che la morte le 
stava davanti. Era sotto giudizio. E si disperò, disse: “Nasconderò voi spie. Farò 
qualsiasi cosa. Solo, giuratemi sul vostro Dio, e la mia casa rimarrà in piedi”. 
Eccovi. Egli disse: “Io… Se prenderai questo Segno, avverrà”.  
93 Eliezer era Disperato quando ebbe su di sé la responsabilità di cercare una 
Sposa per Isacco. Eliezer di Damasco era un grande uomo. Era favorito presso 
Abrahamo, e Abrahamo ebbe fiducia in lui per andare a cercare una sposa, un 
giusto tipo di sposa, per suo figlio, Isacco. Tramite questo avrebbe portato alla 
Luce Cristo.  
94 Ora, Eliezer, essendo uomo Spirituale, sapeva cosa Significava. La Moglie di 
quell’uomo doveva essere il Giusto tipo di donna. E come l’avrebbe scelta? 
Nell’ora della sua Disperazione, quando giunse in città, pregò, e disse: “Signore 
Dio!”  Ecco il punto. Quando siete disperati, andate a pregare. “Signore Dio, fa 
che la prima fanciulla che esce e dà da bere al cammello, e me ne dà un sorso, sia 
quella”. Egli pregò nell’ora della sua Disperazione.  
95 Rebecca, la bellissima fanciulla, giunse e diede da bere al cammello. E allora 
egli disse: “Non trattenetemi nel mio cammino”. Lei doveva arrivare a un 
momento di decisione se sarebbe andata. Lei era un Simbolo della Sposa. 
Sarebbe lei andata a sposare un uomo che non aveva mai visto? Ebbene, questa 
è una grande cosa. Non l’aveva mai visto, ma ne aveva solo sentito parlare dal 
suo Servitore.  
96 Questo è un Simbolo della Sposa. Voi non avete mai visto Cristo. Però udite, 
dai Suoi Servitori, quello che Egli è. Voi vendete tutto, lasciate le vostre case, 
ogni altra cosa che occorre, per andare a trovare Lui. Fate ora attenzione. E lei 
prese la decisione, un simbolo della Sposa, lasciò la sua casa denominazionale, 
capite, per andarsene.  
97 Giona fu gettato in mare nel periodo della burrasca, in fondo al mare, dentro 
il ventre della balena. Tutte le speranze di sopravvivenza erano perdute. Ma 
capitò che gli venisse in mente che Salomone, nel consacrare il Tempio, disse: 
“Signore, se il popolo si trova in distretta da qualche parte, e si volgeranno verso 
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questo Tempio e pregheranno, allora ascolta”. E girandosi nel ventre della 
balena, riuscì a mettersi in ginocchio da qualche parte, immagino, ricoperto dal 
vomito della balena. Là egli pregò nella Disperazione. E in ciò, disperato; solo 
poche boccate d’ossigeno è tutto ciò che lui aveva nel ventre della balena. E in 
quei pochi respiri che lui tirava, forse non sapeva in che direzione stava, e disse: 
“Signore, credo che sto guardando verso il Tuo Tempio”.  E con solo pochi respiri 
da fare, nella Disperazione, pregò, in quelle circostanze. Non era mai avvenuto 
prima, ma era disperato. Egli pregò, e Dio lo tenne in vita per Tre Giorni e notti, 
e lo portò nel luogo per dare il suo messaggio. Disperazione!  
98 Anna, una donna sterile della Bibbia, desiderava un figlio, e digiunava per 
averlo. E digiunò e pregò al punto che perfino il sacerdote nel tempio pensò che 
fosse ubriaca. Si trovava in una tale Disperazione! Tutte le altre donne 
osservavano che tipo di cappellino portasse l’altra; e voi sapete come succede; e 
un’altra guardava che tipo di vestiti avessero addosso, e chiacchieravano sulle 
cose che avvenivano alla fattoria. Anna invece no; lei passò in mezzo a tutta la 
folla e andò all’altare. Aveva digiunato. Voleva che la sua vergogna le venisse 
tolta. Che differenza è oggi. È quasi una vergogna avere un figlio. A quel tempo 
era una vergogna non averne. E lei s’inginocchiò. E non s’interessava del decoro 
del Tempio. Non s’interessava del Sacerdote dignitoso mentre usciva. Lei si 
trovava in una distretta tale che le lacrime le scorrevano sulle guance, e 
piangeva, nella Disperazione: “O Signore Dio, dammi un figlio. Dammi un 
figlio!”  
99 E, notate, lei non era egoista. Quando Dio le diede ascolto, e rispose alla sua 
preghiera e le diede un figlio, lei lo restituì a Dio. E poiché lei non voleva essere 
egoista dopo che Dio aveva risposto alla sua preghiera, Egli le concesse un 
profeta. Oh, quella fu una benedizione straordinaria. Oh, Egli ne è proprio 
pieno, di quelle piccole cose straordinarie che dona. Non solo un figlio, ma un 
Profeta. E da molti, molti anni non c’era stata nessuna Visione in Israele. 
Samuele, il primo profeta, dopo molti, molti anni, a causa di una madre che si 
disperò; perché non poteva avere figli, lei era oltre l’età di partorire, aveva forse 
sessanta, settant’anni. E lei pregò con Disperazione, doveva avere questo figlio! 
Cos’era successo? Senza dubbio Dio le aveva Parlato.  
100 Non potete essere Disperati finché Dio non vi parla. Oh, Chiesa, levati e 
scuotiti! Pizzica la tua Coscienza, svegliati, in quest’ora! Dobbiamo essere 
disperati o perire! Sta per venir fuori qualcosa da parte del Signore! Lo so quale 
COSÌ DICE IL SIGNORE. Sta per venire fuori qualcosa, e faremmo bene a 
essere Disperati. Si è tra la Vita e la morte. Passerà in mezzo a noi e non ce ne 
accorgeremo.  
101 Poiché lei non fu egoista, le fu dato un Profeta.  
102 La donna Sunamita aveva un ragazzino su cui il Profeta aveva espresso la 
Parola del Signore, nonostante lei e suo marito fossero anziani. Non avevano 
figli, ma lei fu gentile verso questo Profeta. E sapeva che lui era un Uomo di Dio. 
Si era accorta che era onorabile, un vero uomo. Entrava in casa, senza che ci 
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fosse suo marito, e qualsiasi altra cosa. Era un uomo santo. Potevano constatare 
che era una persona onorabile. Lei gli aveva visto compiere segni e prodigi. Gli 
aveva sentito dire cose che si erano verificate. Era un santo uomo onorabile. Lei 
aveva detto al marito: “Io vedo che quest’uomo che si ferma da noi è un 
sant’uomo”. La signora di casa, aveva riconosciuto che lui era un sant’uomo. E 
gli fece costruire una casetta là fuori, affinché lui non si sentisse imbarazzato. 
Egli poteva andare a trovarli quando voleva, e così via. Lei vi sistemò un 
lettuccio, e una brocca d’acqua, e così via, in modo che egli potesse lavarsi e 
avere qualcosa da bere. E probabilmente gli mandava una domestica, o 
qualcuno, il maggiordomo con del cibo per nutrirlo, e passava di là a dargli il 
buongiorno, o qualcosa del genere.  
103 E, perciò, quando Elia vide questa gentilezza resagli. E sta scritto: “Quello 
che fate ai Miei piccoli, voi lo fate a Me”. Così lei vide questo, la donna stava 
onorando Dio in quanto onorava questo profeta, poiché lei vedeva Dio nel 
profeta. E, perciò, lei non voleva niente in cambio di questo. Ciò non era nel suo 
cuore per qualche cosa. Lo faceva solo perché amava Dio. Lei non lo faceva per 
una benedizione. Semplicemente lo fece.  
104 Ora, allora Elia disse: “Vai a chiederle, se devo parlare al re per lei? Sono un 
suo amico personale. Oppure, al capo dell’esercito, io lo conosco molto bene. C’è 
un favore, qualcosa che potrei fare per lei, voglio darle qualcosa per come lei s’è 
mostrata con me. Lei mi ha nutrito. Mi ha fatto dormire nei letti. E ci è stata molto 
cortese. Ora, cosa posso fare?” Lei disse: “No, io abito tra la mia gente. Stiamo 
bene. Abbiamo di che vivere, ed è tutto. Non abbiamo bisogno di niente”. E Gehazi 
gli disse: “Lei però non ha figli”.  
105 Non appena Gehazi se ne accorse, senza dubbio il Profeta vide una Visione, 
perché disse: “COSÌ DICE IL SIGNORE. Vai a dirle, che nel tempo appropriato, 
cioè nel periodo dovuto, da qui a un anno, lei abbraccerà un figlio”. 
106 E il figlio nacque. Quando ebbe circa dodici anni… Come deve aver amato 
questo ragazzino, quella coppia anziana, il loro unico figlio. E un giorno egli uscì 
a falciare il grano, con suo papà. Deve essere accaduto verso la metà della 
giornata, ebbe un colpo di sole, suppongo, poiché cominciò a gridare: “La mia 
testa”. E si aggravò sempre di più. Suo padre dovette portarlo via dal campo, e 
là l’emergenza era tale, che mandò un servo, e lo mandò a casa.  
107 La madre se lo tenne in grembo fino a mezzogiorno, e lui morì. Notate, il suo 
unico figlio, che le era stato dato dal Signore, mediante la preghiera e la 
Promessa d’un Profeta e del COSÌ DICE IL SIGNORE. Lei sapeva che da 
qualche parte c’era qualcosa che non andava. Ciò non funzionava. Come mai 
Dio le avrebbe dato quel figlio e permesso che lei amasse questo bimbo? Eppure 
non l’aveva mai chiesto. Lei era troppo vecchia per averlo. La Mano di Dio 
l’aveva pronunciato. Un uomo, il Profeta lo Espresse. E là questo bambino, il suo 
unico figlio era morto in questa condizione. Così lei disse al servitore: “Sellami 
un mulo, e guidalo, senza fermarti. Se qualcuno cerca di fermarti, non dire una 
parola, e va’ dritto fino al Monte Carmelo. Lassù, ritirato in una grotta da qualche 
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parte, c’è un servitore dell’Iddio Altissimo; colui che mi disse: COSÌ DICE IL 
SIGNORE, io avrò il bambino. Voglio sapere perché Dio ha fatto questo”. Così egli 
disse… “Va’ diritto e non trattenere quel mulo. Fallo correre il più forte che gli è 
possibile. Fallo correre finché arriverai là”. Disperazione!  
108 Ed Elia il profeta si levò, guardò, e disse: “Ecco venire quella sunamita, e, lei, 
c’è in lei qualcosa che non va. Dio me l’ha celato. Non so cosa ci sia che non va”. 
Disse: “Valle incontro. Io ho…Affrettati. C’è qualcosa che non va”. La 
Disperazione, la Disperazione della donna si stabilì nel Profeta. Vedete, stavano 
per incontrarsi; l’una voleva sapere quale fosse la Parola del Signore, e l’altro 
non sapeva quale fosse la Parola del Signore. Eccovi. L’una voleva saperlo, 
l’altro non lo sapeva. La donna voleva saperlo, e il Profeta non lo sapeva. Disse: 
“Dio me l’ha tenuto nascosto. Non so cosa dirle quando arriverà qui”. Perciò in 
quel momento lei era quasi là. Egli alzò la mano, disse: “Ti va tutto bene? Tutto 
bene con tuo marito? Va tutto bene col figliolo?”  
109 Ora, la donna aveva raggiunto la fine della sua Disperazione. Lei disse: “Va 
tutto bene!” Gloria! “Va tutto bene!” La sua Disperazione era finita. Aveva 
trovato il Servitore del Signore. Se lui non fosse stato là, lei sarebbe stata ancora 
nella Disperazione. Ma, vedete, lui era là. Lei disse: “Va tutto bene!” Eliseo 
pensò: “Beh, che sta succedendo allora?”  
110 Così lei salì di corsa e cadde ai suoi piedi. Ciò sembrava piuttosto insolito, 
così Ghehazi la sollevò. Disse: “Lasciala stare. Non farlo”. Elia disse al suo 
servitore: “Non farlo, lasciala stare. C’è qualcosa che non va. Dio me lo tiene 
nascosto”. Allora lei gli Rivelò che il bambino era morto.  
111 Ora, il Profeta non sapeva cosa fare. Disse: “Ghehazi, prendi questo bastone 
con cui ho camminato”. Egli sapeva che qualunque cosa toccasse era benedetta, 
perché non si trattava di lui, era Dio in lui. Lui sapeva chi era. Sapeva d’essere 
un Profeta. Così prese questo bastone e disse: “Ghehazi, prendi questo, e vai a 
metterlo sul fanciullo. E se qualcuno ti parla, tu sarai disperato. Non salutare 
nessuno, e fa che non… Continua solo ad andare avanti, non parlare a nessuno. 
Mettilo sopra il fanciullo”.  
112 Ma questo non mise fine alla Disperazione della donna. Ciò non soddisfece 
ciò per cui era venuta. Lei disse: “Come il Signore Dio vive, io non ti lascerò 
finché non vai a ministrare al fanciullo”.  
113 Ed Elia divenne disperato. E si avviò, per la strada, lui e la donna. E quando 
giunsero là, il… tutta la gente stava fuori nel cortile, gridando e piangendo. E la 
donna aveva fatto la cosa più appropriata che poteva essere fatta. Lei aveva 
preso il bambino e l’aveva disteso sul letto dove era stato disteso Elia. Quello 
andava bene quanto il suo bastone. E là egli non si era risvegliato, quindi la cosa 
non funzionava. Lei voleva sapere qualcosa di diverso.  
114 Il Profeta entrò. Ora, egli è nella Disperazione. Cosa avrebbe dunque fatto? 
E troviamo nella Bibbia che camminò su e giù per la stanza, disperato. “Non so 
che cos’altro fare, Signore. Eccomi. Tu mi hai detto di parlare a questa donna, e il 
COSÌ DICE IL SIGNORE. Ed è avvenuto esattamente nel modo in cui le avevo 
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parlato, perché me l’avevi detto Tu. Ora, lei è in pena, e io non so cosa fare. Là 
giace un ragazzo morto. Cosa posso fare, Signore?”  
115 Senza dubbio lo Spirito Santo disse: “Se Dio è in te, allora distenditi sul 
bambino”. Per prima cosa sappiate che egli si fermò, corse e mise le sue mani 
sulle mani di lui, il suo naso sul naso di lui, e le sue labbra sulle labbra di lui. E 
quando gli si mise sopra, il bambino starnutì sette volte. La Disperazione era 
finita. Il bimbo tornò in vita, perché la Disperazione spinse la donna verso il 
profeta, e la Disperazione spinse il profeta verso il bambino. E la Disperazione di 
entrambi attirò Dio sulla scena. Con l’amore di Dio, e l’amore per il Suo popolo, 
fece scendere l’amore di Dio, e lanciò fuori la fede sul fronte di battaglia, e 
l’opera era fatta. Il caso era chiuso. Amen! Ecco. È la Disperazione che lo 
provoca. Certamente! Lei non se ne sarebbe andata.  
116 Il cieco Bartimeo pensò che Gesù stava per passargli accanto, il mendicante 
cieco seduto là fuori presso la porta, per l’elemosina. Per prima cosa sappiate 
che egli udì un clamore; Gesù stava per passare. Egli disse: “Chi passa?” 
Qualcuno lo spinse giù. Egli disse: “Per favore, qualcuno, chi sta passando?” Uno 
di quelli, beh, forse una gentile piccola discepola, gli disse, disse: “Signore, lei 
non sa chi sta passando?” “No. Ho sentito uno di quelli dire: ‘Quassù c’è un 
cimitero intero pieno di morti, se tu risusciti i morti, va’ a risuscitarli’. È un 
bestemmiatore o chi altri?” “No. Ha mai sentito parlare di quel Profeta della 
Galilea, quel giovane Profeta chiamato Gesù di Nazareth?” “No”. “Beh, sai, che 
nella Bibbia si dice nei nostri rotoli che il Figlio di Davide sarà suscitato per 
sedervisi. Questo è Lui”. “È Lui? È Lui, e sta per passare?” La Disperazione lo 
spinse a gridare: “O Gesù, Tu Figlio di Davide, abbi pietà di me!” Non andare 
oltre a me, O dolce Salvatore, Ascolta il mio umile pianto; Mentre stai 
chiamando altri, Non andare oltre a me. “Oh, Gesù!” Uno di quelli disse: “Stai 
zitto! Fai troppo baccano”.  
117 Ma lui era Disperato. Se Egli avesse proseguito, lui non avrebbe avuto 
un’altra opportunità.  Anche noi potremmo non averne un’altra; questa 
potrebbe essere l’ultima sera. Disperazione! Lui gridò: “Oh, Gesù!” Non 
importa chi gli dicesse di smettere, gridava ugualmente, ancora più forte. 
Quando gli dissero di stare zitto, ciò lo fece gridare più forte. Lui era disperato. 
Nessuno poteva fermarlo. “Tu Figlio di Davide, abbi pietà di me!” E nella 
Disperazione gridava.  
118 E il Figlio di Dio, con i peccati del mondo sulle spalle, andando a 
Gerusalemme per essere offerto, proprio allora, come Sacrificio per il mondo, Si 
fermò subito da ciò che stava facendo. La Disperazione, un grido disperato, 
fermò il Figlio di Dio. Disse: “Che cosa vorresti che Io facessi per te?” Oh! Disse: 
“Signore, che io possa recuperare la vista”. Disse: “Va’ per la tua strada, la tua 
fede ti salva”. Quello era sufficiente. Disperazione! Quando la Disperazione deve 
ricevere qualcosa, la fede afferra il tocco più debole e lieve. Capite? Egli non 
disse: “Ora, aspetta un minuto, aspetta un minuto, resta lì un minuto, vediamo se 
ora posso vedere. Non ho mai visto le mie mani, da molti anni. Vediamo se posso 
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vederle. Non vedo ancora nulla”. Quando Gesù disse: “La tua fede t’ha salvato”, 
quello fu sufficiente. È tutto ciò che lui voleva.  
119 La Disperazione richiede un soggetto, e quando il soggetto, benché sia lieve, 
viene accettato, viene creduto proprio allora, perché la Fede l’Afferra quando la 
Disperazione la spinge. Capite? L’Amore là dentro vi si mescola e lo conduce a 
ciò. La Disperazione lo compie. Il cieco Bartimeo afferrò subito la visione.  
120 Pietro, una notte sul mare, era tutto in uno stato d’agitazione quando 
divenne Disperato. E cominciò a gridare: “C’è qualcosa che non va. Vedo uno 
spirito venire, camminando verso di me!” La barca stava quasi per affondare. 
Egli disse: “Se sei Tu, Signore, comanda che io venga a Te sopra le acque”. Ed 
egli smontò dalla barca e si avviò; e quando s’avviò, ebbe paura, e cominciò ad 
affondare, e la Disperazione… Nonostante un errore, nel cercare di seguire i 
Comandamenti di Dio,… Io spero che la Chiesa lo comprenda. L’uomo stava 
facendo quel che Dio gli aveva detto di fare.  
121 Ora, voi Cristiani stasera, voi state nella linea di dovere, cercando di seguire 
la Guida dello Spirito Santo; e un cancro vi blocca, oppure la morte vi blocca, un 
cancro, la tubercolosi, o quello che sia. Nella linea di dovere, voi avete lo stesso 
diritto che aveva Pietro. “Signore salvami, o perirò”. Egli invocò nella 
Disperazione, e una mano si stese e lo rialzò. Voi avete la stessa cosa. Ma egli 
gridò: “Salvami, Signore!” Egli udì il mio grido disperato, Dalle acque mi tirò 
su, ora salvo son. Vedete?  
122 È così, quando voi gridate!  
123 Forse questa donna, madre, qualunque cosa fosse per lei, un figlioletto, o un 
nipotino, o nipote, cosa mai fosse, gridò nella Disperazione. Dio udì.  
124 Dunque scopriamo che, mentre affondava, Dio lo udì. Nella Linea di Dovere, 
lui cominciò ad affondare. Venne meno. Non importa se venite meno, quello non 
ha niente a che fare con ciò. Noi tutti veniamo meno. Siamo un fallimento, fin 
dal Principio. Ma abbiamo Qualcuno che sta ora con una mano forte, Che può 
raggiungerci e portarci sopra l’acqua.  
125 Se avete commesso un errore, una donna ha commesso un errore, un uomo 
ha commesso un errore, un ragazzo o una ragazza ha fatto un errore; non 
affondate. Gridate nella Disperazione: “Signore, salvami o perirò!” Disperatevi 
in merito a ciò. Dio vi ascolterà. Egli ascolta sempre un’anima disperata. Ecco 
quel che sto cercando di dirvi.  
126 Il nostro caro Signore Gesù Stesso, nel più grande campo di battaglia del 
mondo, il Getsemani, gridò nella Disperazione. Doveva Lui portare i peccati del 
mondo, o doveva restare sulla terra coi Suoi diletti discepoli, cosa voleva fare? 
Ma osservate la Sua umiltà quando Si umiliò: “Non la Mia volontà ma la Tua sia 
fatta”, Si umiliò alla Parola, la Parola promessa dell’Iddio del Cielo. Notate, 
dunque, Egli andò un po’ oltre. E se Lui andò un po’ oltre, quanto più noi 
dovremmo andare un po’ oltre. Capite? E notate, la Scrittura dice qui, in Luca, 
che Egli pregò intensamente. Fratello, sorella, se Gesù dovette pregare 
intensamente, quanto più dobbiamo noi pregare intensamente. Se Cristo, l’Iddio 
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del Cielo, che Si fece carne, dovette pregare intensamente, allora quanto più 
dobbiamo noi, peccatori salvati per grazia, pregare intensamente! Se la 
decisione gettò il Figlio di Dio nella Disperazione, che farà a voi e a me? 
Dobbiamo gridare Disperatamente.  
127 Dio, in questi ultimi giorni, ci ha così Manifestato Sé Stesso, con i Suoi 
Grandi Segni e Potenza, dovrebbe farci disperare. Proprio così. E la Sua volontà 
di Guarirci e Salvarci, dovrebbe gettarci tutti nella Disperazione per andare a 
quella Pietra della Guarigione. Proprio così.  
…136 Jairo una volta aveva una figlioletta che stava morendo. Egli era un 
credente di frontiera. Credeva in Gesù, ma aveva paura di confessarlo, perché 
l’avrebbero mandato via dalla sinagoga. Ma un mattino il medico venne, e disse: 
“Ora lei sta per morire”. La Disperazione ebbe inizio. Egli non poteva 
permettersi, in quanto alla sua posizione, d’essere sorpreso con Gesù di 
Nazareth, perché avrebbe perso la sua posizione come Sacerdote. Ma vi dico, che 
quando giunse l’emergenza, lo gettò nella Disperazione. Posso vederlo in cerca 
del suo piccolo soprabito da Predicatore e il cappello, e andare via. Eccolo 
passare attraverso la folla, spingendo intorno; dove ci fu una donna che toccò la 
Sua veste, e così via, e stavano tutti gridando. Ma lui si presentò e disse: 
“Maestro, la mia figlioletta giace in punto di morte. Maestro, Maestro, la mia 
figlioletta giace in punto di morte, e se Tu vieni a imporre le Tue mani su di lei, 
vivrà”. Oh, my! Talvolta la Disperazione vi fa dire cose, vi fa fare cose. Vi mette 
in azione. La sua figliola fu salvata a causa della Disperazione.  
137 Disperiamoci, come quella piccola donna col flusso di sangue. La Bibbia ha 
detto che aveva speso tutto il suo denaro, con i medici, e ciò nonostante non 
avevano potuto aiutarla. E un flusso di sangue le era cominciato a fuoriuscire nel 
periodo della menopausa, e non si fermava. Forse avevano venduto la fattoria, i 
muli, i cavalli, e qualsiasi cosa fosse; e niente poteva aiutarla. E i loro sacerdoti 
non le avevano mai detto d’andare in giro a cose del genere. Ma una mattina lei 
abbassò lo sguardo. Viveva sulla riva, là dove c’era la sua fattoria, e laggiù vide 
una grande massa di gente riunita intorno a un Uomo, e disse: “Che succede là?” 
Dissero: “È Gesù di Nazareth”. Ebbe inizio la Disperazione. Lei disse: “Sono 
proprio insignificante. Io… Ma se riesco solo a toccare l’orlo della Sua veste, 
sarò sanata”. E lei passò accanto a ogni critico e tutto il resto. Ma infine arrivò 
al punto, nella Disperazione che toccò la Sua Veste. E quando lo fece, Egli Si girò 
e disse: “Chi Mi ha toccato?” E tutti loro lo negarono. Ma Egli Si guardò 
intorno. Egli era posseduto da un grande dono di Dio. Egli era Dio; e trovò la 
piccola donna e le disse che il suo flusso di sangue era cessato. La Disperazione 
l’aveva spinta a farlo.  
138 Fu la Disperazione che spinse la regina del Sud. Aveva sentito che il Dono di 
Dio stava operando attraverso Salomone. La Disperazione la spinse a ciò.  
139 Disperatamente! Quelli sono esseri umani, come voi, come me. Non erano 
diversi da voi e da me. Avevano cinque sensi. Mangiavano, bevevano, e così via, 
come facciamo noi, hanno vissuto e sono morti. Erano esseri umani.  
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140 Questo la spinse in tale Disperazione che prese con sé parte del suo Regno. 
La spinse al punto che lei non pensò agli Ismaeliti che nel deserto l’avrebbero 
derubata, per novanta giorni a dorso di un cammello lungo il Deserto del 
Sahara. Disperazione! Lei va comunque. E quando arrivò là, non ci fu niente che 
trattenesse Salomone se non il dirle le cose che voleva conoscere. Disperazione! 
Gesù disse: “Lei Risusciterà nel Giorno del Giudizio, con questa generazione, e la 
condannerà, perché uno più grande di Salomone era qui”.  Disperazione!  
…157 E ora possano queste persone le quali hanno il Segno, che sono passate 
dalla morte alla Vita, che sono cambiate dalla vecchia vita mondana a una 
Nuova. Loro l’hanno fatto. Il Sangue è stato applicato; e, Dio da’ loro un 
simbolo del Segno. Possano prendere quel Segno nelle loro mani, coloro che sono 
malati, dicano: “Io sono un prodotto acquistato di Dio. Sono in Cristo, e in Lui 
non vi è malattia. Sono in Cristo, e in Lui non c’è peccato. Sono in Cristo, e in Lui 
non c’è incredulità. Rinuncio a tutto ciò che il diavolo mi ha detto. Prendo il mio 
Segno che il mio… ‘Egli fu ferito per le mie trasgressioni; fu fiaccato per la mia 
iniquità; il castigo della mia pace fu su di Lui; e per le Sue lividure sono stato 
guarito’. E ora tengo il Segno, che Dio mi ha riconosciuto, quello scopo, la 
Persona, sono acquistato col Sangue del Signore Gesù. E tengo il Segno della Sua 
morte nelle mie mani, perché Egli è risuscitato, ed io sono Suo e Lui è mio. Vado 
con fede decisa, che da questa sera in poi, io crederò in Dio, e sarò guarito quando 
arriverò là e adempirò i requisiti”. Perché le ultime Parole che uscirono dalle Sue 
labbra, furono queste: “Se imporranno le mani sui malati, saranno sanati”. 
Accordalo, Signore. Possa avere il sopravvento la Disperazione, perché lo chiedo 
nel Nome di Gesù. Amen. Posso, voglio, credo; Posso, voglio, credo; Posso, 
voglio, credo Che Gesù mi guarisce ora. Oh, posso, voglio, credo; Posso, voglio, 
credo; Pensate soltanto: “Sono deciso!” Posso, voglio, credo Che Gesù mi 
guarisce ora.  
158 Lo credete? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] “Sono deciso! Sono 
deciso, per la Grazia di Dio, che non mi fermerò mai finché quel Qualcosa non mi 
colpirà. E andrò lassù perché mi s’impongano le mani”.  Ora, Dio non ci ha mai 
deluso. E credo che il grande Medico adesso sia vicino. Credo che l’Iddio che ha 
scritto la Parola, credo che l’Iddio che ha compiuto il Sacrificio, credo che il 
Segno dell’Iddio che ci purifica stasera dal peccato, il Segno, la Sua Stessa Vita, 
sia qui con noi. “Io sarò con voi, fino alla fine del mondo. Ancora un po’ e il 
mondo non Mi vedrà più, ma voi Mi vedrete, perché Io sarò con voi, anche in voi, 
fino alla fine del mondo”. Lo credete? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Io 
confido in Lui. Credo che Egli lo realizzerà. Voi no? [“Amen”.]  
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MATTEO 18:15-18 = PASSAGGI PER IL 
PECCATORE E IL GOVERNO DELLA CHIESA  

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
IL GOVERNO DELLA CHIESA 

AZIONE DELLO SPIRITO SANTO IN UN’ADUNANZA 
IT57-0915E-Ebrei Capitolo 7, Parte 1, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1957 

79 Qui abbiamo un’usanza. Qui abbiamo un Ordine. Questa Chiesa è basata sui 
Principi della Bibbia. Se c’è qualcuno qui che non si comporta bene, e tu pensi 
che non si stiano comportando bene, vai da lui a parlargli. Se non riesci a 
riconciliarlo, allora prendi un altro fratello con te, uno o altri due. Se non si 
riconcilierà allora a quel punto, dillo alla Chiesa. E la Chiesa lo congederà, non 
avrà più comunione con lui. E Gesù disse: “Quello che scioglierete sulla terra, io 
lo scioglierò in Cielo”. 
80 Questo è il motivo per cui avete così tanti problemi, perché non seguite i 
Principi della Bibbia. Se qualcuno nella Chiesa causa disturbo, o qualcosa che va 
male, non è vostro dovere andare a parlare di quell’uomo o di quella donna. È 
vostro dovere andare da quell’uomo o donna, e dirgli il suo errore. E se non vi 
ascolta, portate con voi qualcun altro. Se non ascolta quello, allora la Chiesa lo 
lasci andare. Gesù disse: “Quello che Sciogliete sulla terra, Io lo Scioglierò in 
Cielo. Quello che Legate sulla terra, Io lo Legherò in Cielo”. Ecco la Potenza della 
Chiesa.  
81 Non molto tempo fa, un buon Predicatore amico mio, aveva un figlio, e quel 
figlio andava in Chiesa, nella sua Chiesa. Arrivò al punto in cui iniziò ad andare 
in giro con una ragazzina che fumava e beveva e si comportava in modo 
mondano. Il Predicatore disse: “Certo, sono affari suoi”. Un mio amico intimo, 
ed un bravo ragazzo. Ma si infatuò di una giovane donna; e lei era stata sposata, 
aveva dei figli, suo marito era vivo. Egli aveva paura che loro avrebbero avuto… 
che il ragazzo l’avrebbe sposata. Così, il fratello era a pezzi. E mi disse: “Fratello 
Branham, desidero che tu vada da questo mio tale figlio. Voglio che tu gli parli”. 
82 Io dissi: “Fratello…”  Quasi lo chiamavo per nome. “C’è un modo migliore. 
Non inviare me. Se il ragazzo non vive rettamente, e la Chiesa ha visto che si è 
comportato male, allora è affare della Chiesa occuparsi di questa faccenda. Ciò è 
lasciato alla Chiesa. E la Chiesa va là e glielo dice”. 
83 Dunque lui prese un fratello, e andò a dirglielo. E lui fece i conti con quel 
fratello, gli fece sapere che lui si faceva i fatti suoi; che lui facesse lo stesso. Egli 
prese un altro fratello, altri due, due Diaconi andarono là e parlarono al 
ragazzo. Non volle ascoltare ciò. Lo dissero alla Chiesa. E lui non venne per 
diverse sere, per riconciliarsi con la Chiesa dopo che il suo peccato era stato 
riferito alla Chiesa. Allora, la chiesa lo sciolse.  
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84 E circa un mese dopo fu colpito dalla polmonite, e il dottore disse: “Non c’è 
possibilità al mondo che lui viva”. Allora ritornò sottomesso. Dio sa come farlo. 
85 Noi cerchiamo di farlo da noi stessi. “Oh, tu dovresti buttare il tal dei tali fuori 
dalla chiesa. Tu dovresti fare questo, quello, o l’altro”.  Quale Chiesa, avete fatto 
la vostra parte verso ciò? Eccovi. Ecco il modo di farli tornare sottomessi, una 
volta darli nelle mani del diavolo. 
86 Cosa disse Paolo in merito a quest’uomo laggiù che viveva con la sua 
matrigna? Non riuscirono a riconciliarlo. Disse: “Datelo nelle mani del diavolo”. 
Osservate cosa accade. E nella Lettera seguente che Paolo Scrisse, quest’uomo si 
era messo in Ordine. Certo. Dio ha un modo di fare queste cose, se soltanto 
seguiremo le Sue Regole. 
87 Se qualcosa non va nella Chiesa, se è in mezzo alla Congregazione, ognuno di 
voi fratelli; se nel Consiglio dei Diaconi, uno di voi Diaconi non si comporta, gli 
altri Diaconi vengano e tengano una Riunione, cerchino di riconciliare il fratello,  
gli dicano quello che sta facendo; oppure uno di voi membri, qualsiasi cosa 
siate. Allora ciò deve essere portato dinnanzi a lui. Se lui non vorrà farlo, allora 
venite a dirlo al Pastore. Allora, lui è sciolto dalla Chiesa, e che sia dunque come 
un pagano ed un pubblicano. Osservate allora il Signore che va ad operare su di 
lui. Vedete, ecco quando lui torna in sé. Ecco quando mostra sottomissione. Ma 
noi cerchiamo di farlo da noi stessi, sapete, cerchiamo di fare la… ogni cosa 
nella maniera in cui noi dovremmo farlo, ebbene, non abbiamo mai successo. 
88 Ora, questo Melchisedec, il Re di Salem, Principe, Sacerdote dell’Altissimo, 
incontrò Abrahamo e lo Benedì. E Gli diede la sua decima, Abrahamo la diede. 
Ed Egli era il Re di Salem. Ed Egli portò fuori pane e vino, la comunione, e la 
diede ad Abrahamo dopo la battaglia, dopo che gli uomini erano stati vinti. 
89 Ora: “Tutte le guerre”, come dico io: “sono combattute per principi”. Ora, se 
tu hai una piccola guerra nella Chiesa, deve essere il giusto Principio. Devi 
combattere per la giusta cosa. Ed ogni membro della Chiesa deve fare così. Ora, 
questo Insegnamento è per la Chiesa. Ecco per cosa siamo qui. Ecco per cosa io 
sto qui. Ecco per cosa è la Parola di Dio, è per la Chiesa.  
90 Fate in modo che nulla ostacoli questa Chiesa. Se lo permettete, siete tutti 
quanti colpevoli. E voi, nelle vostre differenti Chiese, se qualcosa va male nella 
vostra Chiesa, voi siete colpevoli, perché siete Sorveglianti di quella Chiesa. Non 
sta al Pastore. Non sta al Consiglio dei Diaconi. Sta a voi, voi singoli, andare dal 
fratello e vedere se potete riconciliarlo. Altrimenti, prendete dunque due o tre 
con voi, poi tornate. Se non vuole darvi ascolto, ditelo alla Chiesa. Allora è 
congedato dal Regno di Dio, Dio disse: “Se lo congedate lì, Io lo congederò Qui, 
se siete passati per questo Ordine”. Allora Egli libererà il diavolo verso di lui per 
la distruzione della sua carne. Ed allora tornerà. Proprio così. Ecco come farlo 
ritornare. Se è un figlio di Dio, tornerà, altrimenti, ebbene, lui continuerà, ed 
allora il diavolo lo manderà al suo luogo Eterno.  
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91 Ora, le ragioni di ciò; se avete qualcosa contro qualcuno, allora è diverso. Ma, 
se quell’uomo è colpevole! E Lot si era recato laggiù ed era ricaduto nel peccato, 
sebbene fosse ebreo. Si era recato laggiù ed era ricaduto nel peccato. Era nella 
Grazia, ma era caduto da essa. E quando uscì… E Lot fu Salvato. Non pensate 
mai che Lot non fosse Salvato. Fu Salvato. Perché, tutte le volte che si trovava 
nel luogo sbagliato, la Bibbia disse che: “I peccati di Sodoma opprimevano ogni 
giorno la sua anima Giusta”. Ebbene, la sua carne faceva una cosa. E quale fu la 
sua fine? Portò più disgrazia. Sua moglie fu trasformata in una statua di sale. 
Ebbe dei figli dalle sue figlie. Così, potete vedere quanta disgrazia ciò portò, 
perché era caduto dalla Grazia e non si ristabilì mai. E Dio dovette toglierlo 
dalla terra. 
92 Eppure, era un fratello caduto, ed Abrahamo fece tutto il possibile per 
riportarlo indietro.  E lo Spirito che era in Abrahamo, è lo Spirito di Cristo che è 
nella Chiesa oggi. Non importa quel che il fratello ha fatto, voi farete tutto il 
possibile per riportarlo di nuovo nella Comunione di Cristo. Non importa quel 
che ha fatto, farete ogni sforzo. 
 

ITL57-0922E-Ebrei Capitolo 7, Parte Seconda, 22-9-1957, Jeffersonville, 
Indiana, Usa, 1957 

Vedete ora la legge legalista? La legge disse: “Non uccidere. Non 
commettere adulterio. Non rubare”. 
348 Gesù Si voltò dall’altra parte, disse: “Venne detto dagli antichi: ‘Non 
uccidere’, ma Io vi dico che chiunque s’adira contro il suo fratello, senza causa, ha 
già ucciso. Gli antichi dissero: ‘Non commettere adulterio’, ma Io vi dico, 
chiunque guarda una donna per desiderarla, ha già commesso adulterio con lei nel 
suo cuore”. Ecco. Questo dovrebbe insegnare alle donne come vestirsi, come fare 
ciò che è giusto. Se vi vestite male, e costringete gli uomini a guardarvi nella 
maniera errata, siete colpevoli di aver commesso adulterio, proprio allo stesso 
modo come se aveste commesso l’atto. Lo ha detto Gesù. 
349 E voi gente con questi temperamenti da attaccabrighe, che sempre dalla 
bocca blatera verso qualcuno, non sa stare fermo, e cose simili. State attenti. 
Siete colpevoli se pronunciate una parola (contro il vostro fratello) che non sia 
buona, non giusta, che andate in giro a criticare. Non si deve infilzare un coltello 
nella schiena di un uomo per ucciderlo. Si può spezzare il suo personaggio ed 
ucciderlo, uccidere la sua influenza. Se pronunciate qualcosa contro il vostro 
Pastore qui, se dite qualcosa di cattivo su di lui, potreste anche sparargli. Se 
avete detto qualcosa su di lui che non era giusta, beh, ucciderà la sua influenza 
sulle persone e cose simili, e tu ne sei colpevole. Questo ha detto Gesù. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
LA CHIESA PUO’ CONFERMARE IL SERVITORE CADUTO IN 

ERRORE E RAVVEDUTO 
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IL GOVERNO DELLA CHIESA 
AZIONE DELLO SPIRITO SANTO IN UN’ADUNANZA 

IT57-0922E-Ebrei Capitolo 7, Parte 2, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1957 
278 Ma se c’è una lamentela contro un qualsiasi membro, se un membro ha una 
lamentela contro un altro, o qualcosa che non va, tu stesso devi andare da quel 
fratello;  e parlagli, tu e lui da soli. Allora se non lo vogliono ricevere, allora la 
prossima cosa che accade, prendi uno dei Diaconi o qualcuno, e vai con lui da 
quel fratello. Poi se egli non ti riceve, allora tu vieni a dirlo alla Chiesa. Allora se 
la chiesa… Allora se egli non riceverà la Chiesa, la Bibbia disse dunque: “Siano 
come un Pagano ed un Pubblicano”. Proprio così. 
279 E qualsiasi persona che conosca una persona colpevole, e tu non vai da loro 
a parlare, allora tu sei la parte della Chiesa di Dio che risponderà per quel 
peccato. Proprio così. 
280 E se poi una persona ha una lamentela contro un Diacono, o contro il 
Diacono o qualcuno della Chiesa, ci vogliono tre persone. Tre persone 
verrebbero a dire… Testimoniano dalla bocca di due o tre testimoni. Venite a 
dire al Pastore che c’è una lamentela contro un Diacono. Se poi c’è una 
lamentela contro un Diacono, il Diacono non è un uomo giusto, un uomo 
Perfetto… Egli deve tenere l’Ufficio di un Diacono Irreprensibile e quindi 
trovato Irreprensibile. E se questa congregazione scopre che questo Diacono non 
tiene questo Ufficio, prenda tre con sé e li porti al Pastore. Quella sera a quel 
Diacono viene chiesto di rimanere a casa, e poi il Pastore da… viene e riunisce la 
Congregazione, riferisce la lamentela. E se la Congregazione vota perché il 
Diacono continui, il Diacono continua. Se vota che il Diacono sia destituito, 
Eleggono un nuovo Diacono quella stessa sera. Vedete?  
281 Quindi, nessuna persona ha niente a che fare in questo, è la maggioranza 
delle persone. Sissignore. Se venti votano per lui e ventuno contro di lui, se ne 
andrà; o viceversa, vedete. Questa è la Sovranità della Chiesa Locale e così 
ognuno dei membri ha il diritto di parlare nella Chiesa. Se qualcosa non va, 
allora possono venire, e l’unica cosa che devono fare è di stare davanti a Dio che 
vedano assolutamente che niente impedisca il cammino della Chiesa.  
282 Ma la piena e completa autorità della Chiesa è il Pastore. Leggiamolo nella 
Bibbia, vediamo se non è l’Ordine della Bibbia.  È esattamente vero. Non c’è 
nessuno al di sopra dell’Anziano. Io non ho niente a che fare con quel che il 
fratello Neville fa qui. Questo sta tra voi e il fratello Neville. Se il fratello Neville 
volesse Predicare la dottrina dei Testimoni di Geova, questo sta a lui e voi. 
Vedete? Se lui volesse Predicare qualcosa che desidera, questo sta fra voi e lui. 
Ecco tutto. Se la congregazione vota per lui affinché Predichi questo, va tutto 
bene. Questo sta a lui.  
283 L’unica cosa che faccio è solo di possedere la proprietà. E se una cosa o 
l’altra viene che è un… come il togliere il Pastore, e vogliono votare su questo, 
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non potreste chiedere ad un Diacono di farlo, verreste a chiederlo a me. Io verrei 
e direi: “Se volete togliere il Pastore, ditemi il perché. Ha fatto qualcosa?”  
284 “Sì, lo abbiamo sorpreso a bere, oppure lo abbiamo sorpreso a far questo o far 
una cosa che non sia giusta”.  
285 “Avete tre Testimoni di questo?”  
286 “Si, l’abbiamo”.  
287 Quella Testimonianza deve prima essere provata: “Non ricevere un’accusa 
contro un Anziano se non è per due o tre testimoni, e siano prima provati; contro 
un Anziano”. Allora dovrete giurare a questo che l’avete visto e provare che 
l’avete visto.  
288 E se poi l’avrete fatto, allora quel peccato è rimproverato apertamente, che: 
“È sbagliato”. Allora direte:  “Congregazione, vuoi cambiare il tuo Pastore?”  
289 E se la Congregazione vota: “Perdonatelo e lasciatelo continuare lo stesso”, 
questo è il modo in cui deve stare. Vedete? Che… Non è questo il modo 
abbastanza giusto di gestire una Chiesa? È ciò che la Bibbia dice. Non abbiamo 
Vescovi, Sorveglianti e Consigli e così via, che cambia questo e abbiamo molta 
autorità. Qui non c’è nessuno che abbia autorità tranne lo Spirito Santo. Ed è 
così, Lui fa il cambiamento, e prendiamo Lui quale maggioranza della gente, nel 
modo in cui la gente và.  
290 E se poi una parte vuole fare questo, e l’altra parte vuol fare quello, e la 
parte vince… La parte perdente, cosa fa in merito? Si unisce proprio con tutti 
gli altri, dice: “Noi allora sbagliavamo. Andremo proprio avanti perché lo Spirito 
Santo ha fatto questa scelta”. Vedete, è esattamente vero.  
291 Proprio come i democratici e i repubblicani, finché stiamo come una 
democrazia, quali Americani; se i democratici sono dentro, i repubblicani 
dovrebbero proprio avanzare appunto con loro; se i repubblicani sono dentro, i 
democratici dovrebbero avanzare. Vedete, questo è proprio esattamente quel 
che ci rende una nazione. Ogni volta che spezziamo questo, spezziamo la nostra 
democrazia. È vero. I democratici dicono: “Non avrò niente a che farci, i 
repubblicani erano dentro”. Allora noi cadiamo. Io sono un kentuchiano; insieme 
resistiamo, e divisi cadiamo.  
292 Ora, se c’è qualcosa che non va nella Chiesa, di cui siete a conoscenza, un 
individuo o una persona o qualcosa di simile, siete obbligati e risponderete 
dinnanzi a Dio se non vi sbarazzate di quella cosa; voi, la Chiesa. Ora, ricordate, 
non è la mia responsabilità. È la vostra. E di qualsiasi cosa che non vada nella 
Chiesa, Dio ve ne farà rispondere. Proprio così. Questa è la maniera in cui Egli 
gestisce la Sua Chiesa. È la maniera in cui è nella Bibbia. È l’Ordine della 
Bibbia. È la Sovranità della Chiesa Locale. Il Pastore è il capo. Proprio così. 
Amen. 
…274 Andrò nel Michigan ora, e poi dal Michigan andrò in Colorado, e dal 
Colorado nella Costa Occidentale. Ora, quando veniamo, se il Signore 
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vuole…Ora, non so…Se domenica non sarò a Chicago, può darsi che io sia di 
nuovo qui per la prossima domenica sera.  
275 Ora, per almeno sei settimane terremo il nostro Pastore fuori dal Pulpito 
qui. Durante tutto questo Libro qui, vedete. Ora, non mi piace farlo; il fratello 
Neville è un fratello amabile, dolce e cortese, e sono certo che questa Chiesa ama 
il fratello Neville.  
276 E, a proposito! Mentre parlo: qualcuno in tutto questo paese, è colpevole di 
aver scritto delle lettere per far togliere il fratello Neville da questo Pulpito. 
Dovrete stabilirlo con me. Eh, sì, è così. Eh, sì, certo! Ora, voglio che voi… si è 
detto di… qualcosa riguardo al Consiglio dei Diaconi: Il Consiglio dei Diaconi 
non ha niente a che fare con questo Pastore. Nossignore! La Congregazione al 
completo ha la Piena Autorità. Un Diacono del Consiglio è solo un poliziotto qui 
in questa Chiesa, solo per mantenere l’Ordine e via di seguito. Ma quando si 
passa alle regole, deve dirlo tutta la Chiesa. Questa Chiesa è Edificata sulla 
Sovranità della Chiesa Locale. Quindi, non ho niente da dire nel togliere questo 
Pastore o metterne uno. Io posseggo la proprietà, essa è data alla Chiesa. Voi 
tutti siete la Chiesa, voi persone siete quelli che controllate. Voi stessi siete la 
Chiesa. E la Chiesa, la Santa Chiesa di Dio è la Sovranità, cioè lo Spirito Santo 
in quella Chiesa. E l’unica cosa che io faccio è di possedere la proprietà, darla a 
questa Chiesa come una… darla per una Chiesa, ed è esente da tasse. E la 
Chiesa Elegge i suoi propri Pastori, io non ho niente a che fare con questo. E il 
solo modo in cui questo Pastore potrebbe mai lasciare, sarebbe che il Pastore 
stesso decida di andarsene, o che la maggioranza della Chiesa voti allo scopo di 
dover dire: “Cambiamo il Pastore”. E questo è il solo modo, nessun Consiglio dei 
Diaconi può farlo. Il Consiglio dei Diaconi mantiene soltanto l’Ordine e le cose 
nella Chiesa. 

 
X-5 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO DELL'ORA 
 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
MATTEO 18:21-22 = PERDONARE 70 VOLTE 7 

    ITL62-1014M-La Statura di un uomo Perfetto, 14-10-1962, Jeffersonville, 
Indiana, Usa  

312 Poi, "Settimo",  aggiungiamo, la Bibbia disse qui, aggiungiamo l’Amore 
Fraterno… l’Amore Fraterno. Ora, quello è buono, proprio qui, la Settima. 
D’accordo. Aggiungiamo l’Amore Fraterno. Benissimo. Quando arriviamo a 
quello, all’Amore fraterno, voi vi mettete al suo posto, al riguardo. Ora voi 
dite…  
313 “Mio fratello ha peccato contro me”, disse Pietro. “Lo perdonerò”, disse: 
“Sette volte al giorno?” Egli disse: “Settanta volte Sette”. Vedete?  
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314 Amore fraterno. Ora, vedete, se un fratello non è in armonia con voi, non 
siate impazienti con lui. Vedete? No. Vedete? Siategli gentili. Andate, comunque.  
315 Qualcuno disse, non molto tempo fa, disse: “Come puoi credere queste cose 
nel modo in cui fai, e andare ancora dalle Assemblee di Dio, e da quelli 
dell’Unicità e da tutte le altre?” Mettete, vedete, l’Amore fraterno. Vedete? 
Vedete? Sperando, in futuro, vedete; paziente con lui, vedete; continenza, 
sopportando con lui; Conoscenza, per capire quel che egli crede, ricordate, ciò è 
nel suo cuore, ecco che cos’è; la Virtù, in voi per fare che ciò esca con amore, 
mitezza, verso di lui; avendo Fede che in futuro Dio lo porterà dentro. Vedete? 
316 Amore fraterno, la Settima cosa. Uno, due, tre, quattro, cinque, sei, sette. [Il 
Fratello Branham batte sulla lavagna sette volte_Ed.] Vedete, la Settima cosa. 
Allora, ora, state per arrivare.  
317 La cosa seguente, poi, aggiungete la Carità, che è Amore. Ecco la Pietra che 
Corona. Uno di questi giorni, nella Chiesa… 
 
ITL64-0830E-Domande e Risposte, Jeffersonville, Indiana, Usa, 30-8-1964-P.M.-

Parte 4 
405. Fratello Branham, quando … qualcuno mi affronta oppure "mi pesta i piedi 
(Questa potrebbe essere una bella.)…mi pesta i piedi",  com'è il vecchio detto, il 
mio temperamento sale; come posso vincere questa cosa? So che dovrà farlo il 
Signore, ma cosa posso fare io nel mio cuore? Non voglio questa cosa.  
94 Addolcisci il tuo Temperamento con la Preghiera, poi prendi una decisione.  
…Immagino non ci siano molte persone nell'edificio che abbiano mai avuto un 
temperamento maggiore di quello che avevo io tanto per cominciare. Oh, io 
avevo sempre la bocca impastata. E io ho mangiato molti pasti con una 
cannuccia.  
95 Mia madre, come sapete, era mezza indiana, e mio padre era un irlandese, un 
irlandese del Kentucky in quello. ...Entrambi avevano abbastanza 
temperamento da contrastare una sega circolare. E la mia bocca era sempre 
impastata; ero basso, tanto per cominciare. E proprio mi tiravano su e mi 
sbattevano giù. E mi rialzavo; e mi sbattevano di nuovo giù finché diventavo 
proprio troppo ...incapace di alzarmi ancora. Quello avveniva sempre. E poi 
quando ero capace di alzarmi, mi rialzavo; mi sbattevano giù ancora. Quindi è 
proprio il modo in cui lo presi.  
96 Pensai: "Non potrei mai essere un Cristiano". Ma quando lo Spirito Santo 
entrò nella mia vita, quello lo compì. Niente più...  
97 Una volta c'era una donna; andai per tagliare i cavi della luce. E in quel 
giorno avevo dei capelli sopra la mia testa. Lei disse: "Tu piccolo idiota 
ricciuto!"  Le dissi, dissi: "Donna, non dovresti imprecare in quel modo. Oh, non 
temi Dio?" Lei disse: "Tu piccolo idiota ricciuto, se volevo che qualcuno mi 
parlasse di cose del genere, non avrei preso uno stupido come te". "Whoo!" Poi mi 
diede il nome di puntini, puntini. Oh my, se quello fosse stato ad un anno di 
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distanza! Ho sempre detto: "Un uomo che colpisce una donna non è abbastanza 
uomo da colpire un altro uomo", ma io potevo averlo infranto in quel momento 
avendo chiamato mia madre con un così brutto nome. Ma sapete cosa? Non mi 
turbò neppure. Dissi: "Pregherò per te". Mai infastidito... Proprio allora sapevo 
che mi era avvenuto qualcosa. Sissignore! Oh, my!  
98 Sapete il male che ho fatto quando ero un ragazzo, combattendo! Ho quasi 
ucciso cinque uomini una volta. Presi un fucile caricato con sedici colpi, e 
quando quei ragazzi mi colpirono perché ero del Kentucky, nessun'altra 
ragione... Non potevo neanche tenere alta la testa. Uno mi teneva così dalle mani, 
e l'altro stava là con un sasso in mano e mi colpiva in faccia, finché ero proprio 
quasi senza vita. Niente al mondo...  
99 Mi chiamavano un "figlio dell'indiana dal Kentucky", perché mia madre, 
quando era giovane, di certo sembrava Indiana (guardando la sua foto tempo 
fa), e sapevano che era mezza indiana. E perché ero dal Kentucky e lei essendo 
una mezzosangue, mi chiamavano "figlio dell'indiana dal Kentucky".  E non 
avevo proprio niente a che fare con ciò; non potevo farci niente perché ero nato 
in Kentucky.  
100 Scesi là a scuola, e non avevo vestiti da indossare, e i capelli che mi 
scendevano sul collo. ...La mamma prese la vecchia giacca di papà con la quale si 
sposò, e la tagliò e me ne fece un paio di pantaloni da indossare per andare a 
scuola la prima volta. …E lei mi vestì con un paio di calzettoni bianchi e un paio 
di scarpe da tennis. E dissero: "Se non sembri uno del Kentucky 'impaurito'".  
…e allora, quello proseguì tutti i miei giorni di scuola.  
101 E un paio di ragazzi, perché camminavo lungo la strada con una ragazzina e 
le portavo i libri... Loro non volevano che lo facessi, e mi incontrarono laggiù e 
mi colpirono finché non ero del tutto incosciente. Dissi loro, che se solo mi 
avessero fatto andare via, promisi che sarei andato dritto a casa. E così presero... 
mi lasciarono, mi calciarono quattro o cinque volte, mi sbatterono giù, e mi 
graffiarono tutta la faccia. E andai a casa, così, attraverso il campo di ginestre.  
102 Avevo un piccolo fucile Winchester .22 appeso sopra la porta. Mi allungai e 
riempii quel fucile di proiettili, scesi dritto att raverso il boschetto di robinie, e mi 
nascosi a fianco della strada finché cinque o sei ragazzi si avvicinarono là. 
Aspettai proprio finché vennero, e quando stavano scendendo là, parlando, 
dissero: "Quel kentackiano capirà dove stare da ora in poi", proseguendo così.  
103 Uscii fuori con il cane sul fucile tirato indietro. Dissi: "Ora, chi di voi vuole 
morire per primo, così non dovrà guardare gli altri?"  Iniziarono a gridare; dissi: 
"Non gridate, perché morirete tutti uno alla volta". E lo dicevo sul serio! E 
proprio allora iniziarono a gridare. E alzai e sparai! Il fucile fece cilecca. Feci 
entrare un altro proiettile. Sparai, il fucile fece cilecca; un altro proiettile, 
sparai, fece cilecca. E sparai sedici proiettili sul terreno. Ognuno di essi fece 
cilecca. E quei ragazzi correvano, e gridavano, e saltavano sulla collina, e tutto. 
104 E dopo che se ne andarono, rimasi là. Quando diventavo così arrabbiato, al 
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punto che io non piangevo, ridevo come un idiota e le lacrime mi scorrevano 
dagli occhi. Ora, quello è temperamento. Se non fosse stato per Dio, io sarei stato 
un omicida.  
105 E raccolsi quei proiettili e li rimisi nel fucile, e: "Pow, pow"; sparavano bene 
proprio come sempre. Parlate di Grazia! 
 

ITL59-0628E-Domande e Risposte, 28-6-1959, Jeffersonville, Indiana, Usa 
92. Per favore spiega Prima Giovanni 5:16. Prima Giovanni 5, l’abbiamo 
proprio qui. Se alcuno vede il suo fratello commetter peccato che non sia a 
morte, Preghi Iddio, ed Egli gli donerà la vita, cioè, a quelli che peccano, ma non 
a morte. Vi è un peccato a morte; per quello io non dico che egli Preghi per quel 
peccato.  
189 Bene. …Torniamo proprio indietro e prendiamolo proprio velocemente, 
questa è l’ultima. Voltiamo proprio in Marco, e questo proprio lo spiegherà 
esattamente cos’è questo peccato a morte. C’è un peccato a morte, e non Pregate 
nemmeno per quel peccato. Quanti sanno che c’è un peccato a morte. Non 
Pregate neanche per esso. Prendete Marco, il 3°Capitolo di Marco…Andiamo a 
3 e 22.  
Ma gli Scribi ch’eran discesi di Gerusalemme, dicevano: Egli ha Beelzebub;… (Lo 
videro Discernere i pensieri delle persone.) …dicevano: Egli ha Beelzebub; e per 
lo principe de’ demoni, caccia i demoni. Ma Egli, chiamatili a Sé, disse loro in 
Similitudine: Come può satana cacciar satana?… (Ora, se il diavolo può Guarire, 
come può farlo?) …Come può satana cacciar satana? …se un Regno è diviso in 
parti contrarie, egli non può durare. E, se una casa è divisa in parti contrarie, ella 
non può durare. E se io… Così, se satana si leva contro a se stesso, ed è diviso in 
parti contrarie, egli non può durare, anzi vien meno. Niuno può entrare nella casa 
d’un uomo possente, e rapirgli le sue masserizie, se prima non l’ha legato…  
l’uomo possente; allora veramente gli prenderà le sue masserizie. Come può 
entrare là, nei loro cuori e trovare cosa… (Vedete?) se non è da Dio? Io vi dico in 
Verità, che… Figliuolo dell’Uomo sarà rimesso qualunque peccato, e bestemmia 
avranno… essi—qualunque—bestemmia avranno detta. Ma chiunque avrà 
bestemmiato contro allo Spirito Santo, giammai in Eterno non ne avrà remissione; 
anzi sarà sottoposto ad Eterno Giudizio. (Quella è la separazione!) Or…(Perché 
Egli lo disse?) …Or Egli diceva questo, perciocché dicevano: Egli ha lo spirito 
immondo.  
190 Chiamare lo Spirito di Dio che faceva questi Miracoli in Cristo, dissero che 
era lo spirito del diavolo che lo faceva; Gesù disse che è il peccato 
imperdonabile. E se vedete un uomo… …non Pregate per lui se sta deridendo lo 
Spirito Santo e parlando contro lo Spirito Santo, vi è vietato persino Pregare per 
tale persona. Lo comprendete? Perché è un peccato a morte. C’è solo un 
peccato. Gesù disse che ogni genere di peccato sarà perdonato ai figli degli 
uomini, tranne bestemmiare lo Spirito Santo non sarà perdonato.  
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191 Ora la gente dice: “Ebbene, bestemmiare lo Spirito Santo…” Cos’è 
bestemmiare? Significa “parlare di, ridicolizzare, deridere, bestemmiare”. Bene!  
192 Come Lo bestemmiarono? Dicendo che lo Spirito Santo che era dentro di 
Lui, che Lo faceva agire e fare le cose che stava facendo, dissero: “È posseduto 
da Belzebù, il diavolo. E quello è il diavolo, un chiromante in Lui che Gli fa fare 
quelle cose. Vedere i Segreti nel cuore delle persone, e dicendo a Filippo che 
sapeva dov’era prima che venisse alla Riunione, e scacciare diavoli, e fare quelle 
cose là, Egli lo fa tramite Belzebù, ed Egli è un diavolo”. E Gesù disse che quel 
peccato non sarà mai perdonato, quindi quello è il peccato imperdonabile per 
cui non si può Pregare. Non può mai essere Perdonato. Un uomo e una donna 
che lo fanno si sono Eternamente Suggellati dalla Presenza di Dio per sempre e 
per sempre, senza perdono. Lo amate? Io L’amo, io L’amo, Perché Egli per 
primo mi amò, E acquistò la mia Salvezza alla Croce del Calvario.  

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
VERGINI AVVEDUTE VERGINI DISAVVEDUTE 

CHI SONO LE VERGINI DISAVVEDUTE? 
Settimo Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24/25-03-1963 

379 Ora voglio che notiate, questa sera, che nel Sesto Suggello, c’è stato un 
Triplice Proposito del Sesto Suggello. C’è stato un Triplice Proposito dei 
cavalieri. 
380 C’è stato un Triplice Proposito in tutte queste cose. Quello ci porta a un Tre. 
E di nuovo a un Sette, vedete, Sette Suggelli, Sette Coppe, e così via. Ora, nei tre 
e nei Sette, che sono i Numeri della Matematica di Dio di Rivelare la Sua Parola. 
…387 Ora, in questo scopriamo, inoltre, che il Sesto Suggello, che è ora aperto, 
era per un Triplice Proposito. Ora, ecco i Propositi.  
388 La Prima Cosa, era, che la Vergine Addormentata dovette passare il periodo 
della Tribolazione per la Purificazione. Lei dovette essere Purificata dei suoi 
peccati d’incredulità, e del rigettare il Messaggio. Questo, le viene fatto nel 
periodo della Tribolazione. Vediamo che essi si ritrovano qui in Apocalisse 7, qui 
tra il 6° e il 7° Capitolo, che lei era stata Purificata e le vennero date le sue Stole. 
Ora, non è la Sposa. Ma è la Chiesa, le persone Pure, che forse non ebbero 
l’opportunità di ricevere il Messaggio, o che in qualche modo furono accecate 
tramite questi falsi profeti. Ed esse non ebbero una possibilità, eppure sono 
realmente sincere di cuore. E Dio conosce i loro cuori. E qui vengono Purificate, 
durante questo Tempo.  
389 Voi notatelo, un altro Tempo di Purificazione, cioè per Israele, quando essa 
si Raduna. Questa è la Seconda Piega. Dio Purifica Israele nel periodo della 
Tribolazione. Dai milioni che si raduneranno là, ci saranno 
Centoquarantaquattromila Selezionati, ed anch’essi saranno Purificati. Dio 
purifica Israele.  
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390 Notate, c’è un’intera Terra che deve essere Purgata. Ci sarà una tale cosa 
che la luna, le stelle, e tutta la natura, saranno purgate. Vedete cos’è? La terra 
rinnova se stessa, viene purgata, preparandosi per il Millennio. Il Millennio sta 
arrivando. E, vedete, ogni cosa che ha in sé qualche impurità, deve essere 
purgata durante il Sesto Suggello.  
…226 Ora, cos’è accaduto? Essi vennero Purificati durante il tempo del periodo 
dell’orribile Tribolazione.   
227 Ora, se Dio Purificherà quella Vergine, la quale fu una buona donna, ma che 
venne meno solo nel mettere l’Olio nella propria Lampada, ed Egli la 
Purificherà lì dentro mediante la persecuzione. Egli mette quelle tribù proprio lì 
dentro, per la stessa cosa, e le purifica durante il tempo del periodo della 
Tribolazione. Perché è una Purificazione. È un Giudizio. Però, vedete, essi, 
dopo… E, guardate qui, ecco venire i Centoquarantaquattromila, dopo la 
Purificazione d’Israele. Ed ecco venire pure la Vergine Addormentata, viene su, 
Purificata, ed hanno addosso delle Stole Bianche. Vedete? Com’è Perfetto! 
Com’è stupendo quello!  
228 Come Giacobbe, nel tempo dell’Angoscia, vedete. Essi… Giacobbe, nel 
tempo dell’angoscia. Egli aveva sbagliato. Ma passò attraverso il tempo della 
Purificazione, perché aveva fatto torto a suo fratello, Esaù. Vedete? Egli 
ingannò, per avere la sua Primogenitura. Ma passò attraverso una Purificazione, 
prima che potesse avere il nome cambiato da Giacobbe ad Israele, che è un tipo 
dell’ordine di Dio, raffigurato ad oggi.     

 
X-6 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO DELL'ORA 
 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
LA CONFERMA DEL PERDONO E' LO SPIRITO SANTO DATO 

CIRCONCISIONE DELLO SPIRITO SANTO 
ABITO DELLO SPIRITO-PAROLA 

L'ABITO FORNITO PER LE NOZZE DELL'AGNELLO 
DIVENTARE MEMBRO DELLA FAMIGLIA 

STERILIZZAZIONE SPIRITUALE 
Legge o Grazia, Jeffersonville, Indiana, Usa, 6-10-1954 

103 Ecco l’Innocente che morì; affinché io, l’indegno, potessi essere reso Giusto, 
affinché potessi avere un Diritto alla Vita. Quello è l’indegno. E noi siamo… Tu 
sei l’indegno per cui quell’Agnello morì. Ora tu vieni quassù e metti le mani 
sopra di Lui, vedi, e fai la tua Confessione, e Dio ti risponde con lo Spirito Santo, 
come una Conferma che Lui ti ha Ricevuto… Per un Unico Sacrificio (eccolo), 
per un Unico Sacrificio Egli ha in Perpetuo resi Perfetti…   
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…34 Ora notate: “Tutta la Legge avendo un’Ombra dei Futuri Beni…” Vedete, 
solo un’Ombra. Ora, sotto la Vecchia Dispensazione, Paolo stava cercando di 
dire come essi, i maschi, erano stati Circoncisi nella carne, come un Simbolo 
dell’odierna Circoncisione del Cuore, dello Spirito Santo. Come essi a quel 
tempo osservavano i Comandamenti, i quali erano Scritti su Tavole di Pietra. 
Negli ultimi giorni, Dio disse che Lui Li avrebbe Scritti sulle Tavole di Carne del 
nostro cuore.  
…118 Eccolo! Io… è appena capitato in questo caso che mi sia giunto. Fratello, 
se stai indossando soltanto il vestimento di una chiesa, è meglio che ti sbarazzi di 
quella cosa; non puoi andare dietro il Luogo Santissimo. Il Vestimento che il 
Sommo Sacerdote indossava là dentro, doveva essere fatto da mano Santa, 
materiale scelto, Amen, ordinati da Dio. Eccolo. Perciò se ti sei unito alla chiesa 
e pensi di essere a posto, sei nell’errore. Capite? Deve essere una Veste Scelta da 
Dio. E i nostri logori abiti d’ipocrisia non sussisteranno in Sua Presenza. 
Occorre lo Spirito Santo, che è la Veste di Dio che Veste il Credente per andare 
dietro il Luogo Santissimo. Oh, quello va bene. Mi piace questo. Quella era 
Nuova. Non è stata mai mandata giù una come quella prima, ma, è quella, solo 
quel tipo, quella è la vera vitamina. Capite? Occorre lo Spirito Santo!  
…124 Ora Dio il Padre, lo Spirito Santo, esce e ti dà un invito per la Cena delle 
Nozze. Capite? Ora spetta allo Sposo, poi, fornire le Vesti. Ed Egli lo fece, 
tramite la Sua stessa Vita, distribuendo lo Spirito Santo. E tu vieni alla Porta, 
amen, con il tuo invito. Gesù disse: “Io Sono la Porta dell’Ovile”. E quando vieni 
mediante il Nome di Gesù, ricevi il Battesimo dello Spirito Santo. È esatto? 
Ricevi lo Spirito Santo, allora entri, e diventi un membro, un membro della 
Famiglia di Dio. Un membro!  
…172 Così ecco cosa abbiamo bisogno di fare quando veniamo a Cristo. 
Scendiamo lì finché lo Spirito Santo ci ha Sterilizzati e fatto Evaporare tutto da 
noi, allora Dio può mettere lo Spirito Santo lì dentro, senza alcun Processo di 
inasprimento, vedete. Egli Lo mette proprio lì dentro, e siete sempre amabili. 
…176 Così suppongo che quello è proprio il modo in cui Dio deve prenderci, 
sapete, semplicemente che tutto il diavolo Evapori via da voi finché saltate in 
Gloria. Allora siete pronti per essere conservati. E allora Dio vi Suggella, sapete. 
Così ecco cosa abbiamo bisogno qui, è una buona Riunione all’Antica, fino a che 
tutta l’inimicizia, ogni cosa che è diversa da Cristo, venga tutta evaporata via, 
vedete. Proprio evaporata via fino a che tu semplicemente vieni: “Signore, mi 
dispiace”. “Fratello, perdonami. Non intendevo farlo. Io non lo farò più”. “O Dio, 
sii Misericordioso verso di me!” Così, allora tu sei pronto per essere conservato, 
vedete. Dio è pronto a usarti per davvero. Quando prendi quelle cose passate, tu 
rubavi, sai, e correggi ciò, dicendo: “Fratello, io non intendevo rubare quello, sai. 
Nossignore. Io sono anche disposto… Io pagherò il doppio per ciò”. Capite? 
Allora metti tutto a posto, sai. Proprio così. Ecco cosa abbiamo di bisogno. Oh, 
my!  
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Il Suono Incerto, Jeffersonville, Indiana, Usa, 31-7-1955 

172 Il Tipo di Fuoco di cui noi abbiamo bisogno è "Lo Spirito Santo e il Fuoco", 
per bruciare tutta la carnalità da noi, per riportarci a Figli e Figlie di Dio; dove 
questa mentalità teologica e cosa tu impari nel seminario qui fuori, e così via, 
sparirà, e Dio potrà entrare nel tuo cuore. Quella è la cosa che conta. 
 

La Futura Dimora, Jeffersonville, Indiana, Usa, 2-8-1964 
253 Nessun uomo, nessuna persona, nessuna donna, ragazzo, ragazza, non 
m’importa chi sia, è adatto ad andare sul Pulpito, o perfino affermare d’essere 
un Cristiano, senza essere stato Riempito con lo Spirito Santo. Non avete Diritto 
alla Cena del Signore, né alcuna Comunione, Lavaggio dei Piedi, né niente, 
finché non siete stati Purificati dal Fuoco Santo di Dio. 
254 Nessuno ha Diritto di Predicare a meno che uno, come Mosè, non Lo 
incontri laggiù su quel Suolo Sacro, quella Colonna di Fuoco che sta la sospesa, 
dove egli sa dove si trova. Capite? 
255 Notate come, come procediamo. Dopo il Battesimo di Fuoco del mondo, tutti 
i germi sono finiti, lo rende quindi un posto adatto perché il Cielo dimori qui 
sulla terra. 

 
Un Paradosso, Morrison a Tampa, Florida, Usa, 18-4-1964 

219 La Colonna di Fuoco è Identificata Scientificamente, e dalla Sua Reazione, 
dal Suo Carattere ed ogni altra cosa, proprio lo Stesso. Come fu quando Essa 
Dimorava nel Corpo dell’Unigenito Figlio di Dio, così Essa Dimora nel Corpo 
dei Suoi Figli Adottati  per l’Ultimo Giorno.   
220 Ora, io so, fratelli, ci sono state molte di queste imitazioni. Ma la Bibbia 
disse che sarebbe avvenuto, lo sapete, “Come Ianne e Iambre contrastarono 
Mosè”. Vedete? Deve proprio avvenire. Ma non lasciate che quello vi accechi. 
Quando vedete un dollaro falso, ricordate che è stato fatto da uno vero. Vedete? 
Se non lo è, esso è l’Originale.  
221 Ma c’è l’Originale Spirito Santo, il Cristo Originale,  certamente. Egli è lo 
Spirito Santo. Notate ora, e la Colonna di Fuoco è ancora Vivente oggi, fra noi. 
Dopo tutte queste migliaia di anni, ed è ancora qui. È un Paradosso. 
 

Domande e Risposte, Jeffersonville, Indiana, Usa, 30-8-1964 P.M. 
28a (403) QUANDO TU USI L’ESPRESSIONE CHE SE NOI NON 
CREDIAMO LA PAROLA, SAREMO ETERNAMENTE SEPARATI DA 
CRISTO, VUOI DIRE CHE LA VERGINE STOLTA VIVRÀ 
ETERNAMENTE, MA CHE ESSE SARANNO SEPARATE DALLA NUO VA 
GERUSALEMME DOVE CRISTO ABITERÀ CON LA SPOSA? QUI C I 
SONO COLORO CHE NON HANNO LO SPIRITO SANTO, NATI DI  
NUOVO COME LA SCRITTURA DICE DI ESSERE NATI DI NUOV O. SE 
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LA NASCITA NATURALE RICHIEDE ACQUA, SANGUE E SPIRIT O, LA 
NASCITA SPIRITUALE NON RICHIEDE TUTTE LE TRE FASI D ELLA 
GRAZIA PRIMA CHE LA PERSONA È VERAMENTE NATA DI NUO VO? 
91 Assolutamente, l’ho appena spiegato questa mattina lo stesso, sulla stessa 
cosa. Tu devi avere tutte le Fasi. Sei generato dallo Spirito proprio come un 
bambino è generato nei lombi di una madre, ma non nascono finché non 
ricevono lo Spirito Santo. Questo è vero. Tu sei nato allora, non sei convertito. 
Tu sei in processo di essere convertito fino a quel tempo. 
92 Questa è la ragione per cui tutti questi Grandi Misteri non poterono essere 
dati a Lutero, non poterono essere dati a Wesley, non poterono essere dati 
nell’Epoca che ci è appena passata accanto, l’Epoca Pentecostale. Perché? Non 
era Tempo. Essi furono generati. Ora, la Persona di Cristo Stesso, il Figliol 
dell'Uomo (capite?) Si rivela in Carne Umana, ciò non poteva essere venuto fino 
a ora. (o: non sarebbe potuto venire fino a ora. N. del Tr.). 
 

Terzo Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, Marzo 1963 
305 Ora l’Olio è… Simboleggia lo Spirito, lo Spirito Santo. Vi darò alcuni 
Versetti se volete. Ci sono due Scritture. In Levitico 8:12, dove Aaronne, prima 
che entrasse, doveva essere Unto con Olio, sapete. E in Zaccaria 4:12, dell’Olio 
che veniva, Riversandosi attraverso i Condotti, e disse: “Questo è il Mio Spirito, 
l’Olio”.  Un’altra cosa, se volete vedere Matteo 25, c’era una Vergine Pazza, 
ovvero 25:3, la Vergine Pazza non aveva Olio, senza Spirito. E Matteo 25:4, la 
vergine avveduta aveva Olio nella sua lampada, riempita di Spirito.  Spirito! 
L’Olio Raffigura lo Spirito.  Oh, Gloria! [Il Fratello Branham batte una volta le 
mani_Ed.] Benissimo. Lo afferrate? [La congregazione dice: “Amen”.] 
Benissimo. Ora, l’Olio Raffigura lo Spirito.   
306 E il Vino Simboleggia la Stimolazione della Rivelazione. Oh, mi piacerebbe 
correre per tutto l’edificio. C’è da meravigliarsi che non ho svegliato il vicinato, 
quando il Signore me lo ha mostrato, vedete: “la Stimolazione della Rivelazione”. 
Vedete?  
307 Olio e Vino, nella Bibbia, sono associati insieme, sempre. Ho preso la 
concordanza e ho guardato. C’è una fila di loro, quella come quella, dove Vino e 
Olio vanno insieme, sempre. Vedete?  
308 Quando la Verità di una Parola di Dio Promessa è stata veracemente 
Rivelata ai Suoi Santi che sono Riempiti con Olio, tutti loro vengono Stimolati. Il 
Vino è una Stimolazione. Gloria! Lo sento proprio ora. Stimolati dalla Gioia, 
dalle Grida! Vedete? E, quando Lo fa, ha lo stesso effetto su di loro, che il vino 
fa su un uomo naturale. Poiché, quando è stata data la Rivelazione, di una 
Verità di Dio, e il Vero Credente è Riempito di Olio, e la Rivelazione è Rivelata, 
la Stimolazione diventa così Grande che Egli lo fa agire in modo anormale. 
Esatto. Gloria! [La congregazione si rallegra_Ed.] Vedete, ecc 
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RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
VERGINI AVVEDUTE VERGINI DISAVVEDUTE 
LA SPOSA NON PASSA PER LA TRIBOLAZIONE 

SPOSA E' IL MODELLO DELLA STOFFA DISAVVEDUTA E' IL 
RIMANENTE DELLA STOFFA 

LA STOFFA E' LA MEDESIMA, MA L'ELEZIONE DI DIO E' I L 
MODELLO SPOSA, L'ALTRA STOFFA PASSA DALLA 

TRIBOLAZIONE 
PUREZZA, SANTITA' E VERGINITA' 

OLIO RAPPRESENTA LO SPIRITO SANTO 
SPIRITO SANTO E FEDE RAPITRICE 

CAMBIO DI SEGGIO DA GRAZIA A GIUDIZIO DISPENSAZIONE  
DEI GENTILI TERMINATA QUANDO LA SPOSA E' RAPITA 

SANGUE E SPIRITO RITIRATI 
OLIO NON DISPONIBILE PERCHE' LA DISPENSAZIONE DEI 

GENTILI TEMINATA 
LA DISAVVEDUTA HA RIGETTATO LA PIENEZZA DELLA 

NUOVA NASCITA 
CHI E' SANTO SI SANTIFICHI - MANTENIMENTO NELLA 

GRANDE TRIBOLAZIONE 
Domande e Risposte sulla Genesi, Jeffersonville, Indiana, Usa, 29-7-1953 

7a MATTEO 24:29 DICE CHE: “IL SOLE SI OSCURERÀ, LA LUNA NON 
DARÀ LA SUA LUCE, E LE STELLE CADRANNO DAL CIELO”. QUESTO 
AVVERRÀ PRIMA O DOPO IL RAPIMENTO, O APPENA PRIMA C HE 
GESÙ VENGA PER REGNARE SULLA TERRA?  
241 Secondo la mia umile fede, ora, non vorrei... Non so, penso che là parli di 
Matteo 24. Ora, Gesù parla delle stelle e delle cose che cadono, io credo sia 
appena prima che il periodo della Tribolazione incominci sulla terra.  
242 Ora, avevo qui un’idea realmente particolare con cui molti di voi non 
saranno d’accordo, perché immagino che alcuni degli anziani abbiano sentito 
l’insegnamento che abbiamo dato. Vedete, io non credo che la Chiesa passerà 
attraverso il periodo della Tribolazione. Credo che la Chiesa... Guardate, io, il 
solo modo in cui insegno il Nuovo Testamento è per mezzo delle “ombre”  
(simboliche) del Vecchio Testamento, proprio come lo Spirito Santo qui per il 
giorno di sabato e così via. Là in passato tutto è come un’ombra.  
243 Guardiamo ora nell’Antico Testamento. Quando vedete riversarsi le piaghe, 
essi stavano in Egitto, vero? E Dio doveva condurre fuori il Suo popolo verso la 
Terra Promessa. È esatto? E Israele non ricevette neanche una piaga. Proprio 
come le piaghe... prima che venissero, essi entrarono in Goshen. È giusto? E il 
sole non si oscurò, non vennero le mosche, non c’erano rane, né c’erano 
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pidocchi, né c’erano tempeste, né c’erano lampi, né si verificarono uccisioni di 
bestiame e tutto ciò che avevano era custodito in Goshen. È così? È un Simbolo 
della Chiesa che se ne andrà appena prima del periodo della Tribolazione. Gesù 
disse: “Quando queste cose cominciano a venire a compiersi, alzate il vostro capo, 
la vostra Redenzione è Vicina”. Vedete?  
244 Credo che la luna e il sole e le stelle... Poi dicono che... Procederò a leggerlo, 
dice: “E gli uomini corsero a nascondersi e caddero sulle loro... cercavano 
d’uccidersi e non potevano riuscirci eccetera”. Credo che abbia luogo proprio 
prima della Tribolazione.  
245 Ora osservate, la Tribolazione viene; quando la Tribolazione colpisce, LA 
CHIESA SALE. Ora, ricordate, solo una comune Chiesa senza lo Spirito Santo 
attraversa il periodo della Tribolazione; sono solo gli Eletti che passano 
attraverso.  
246 Oh, potrei toccare qualcosa di duro qui, solo per un minuto. Mi concedete 
altri tre minuti? Come vengono chiamati i Rapiti, il rimanente? È giusto. 
Benissimo, voglio dire che si tratta della Sposa; ora, il resto fu lasciato.  
247 Ora, come ne parlate voi, quando una donna ritaglia un modello per una 
gonna, stende la stoffa, il pezzo di stoffa, è così? E traccia su questo il suo 
modello; stabilisce dove il modello deve essere tagliato. Esatto?  
248 O fratello, questo ti fa davvero bene! Chi fa l’Elezione? Dio compie 
l’Elezione! È giusto? Non sono io a dirlo è Lui che a dirlo. ED EGLI DISPONE 
IL MODELLO SU CHI LUI VUOLE. È vero?   
249 Ora, c’erano Dieci Vergini che uscivano a incontrare lo Sposo. È così?  
250 Cos’è una “Vergine”?  Vergine significa “Pura”, “Santa”.  È esatto? Cos’è 
una ragazza vergine? È una giovane che non è stata mai toccata, ecco una 
Vergine. Cos’è qualcosa di puro come l’olio vergine d’oliva? Significa che esso è 
stato distillato finché è nella sua verginità, è puro. Cos’è l’oro vergine? È quando 
tutte le scorie sono passate attraverso il calore e ogni rifiuto (evapora) via con 
l’ebollizione, esso è proprio nella sua verginità.  
251 Ora dieci erano andate a incontrare lo Sposo. Gesù ne parlò, vero? Quanti 
sono d’accordo dicano amen. (La congregazione dice: Amen! Ed.) Dieci 
andarono a incontrarLo. Osservate ora che tutte erano Sante. Ebbene, allo scopo 
di essere Sante, dovevano essere “Santificate”, giacché l’unica Purificazione, il 
sacro fiotto che Dio ha è la Santificazione. È corretto?  
252 Fate ora attenzione. Tutti e dieci erano Santificate, ma cinque non avevano 
Olio nella loro Lampada, e cinque avevano Olio nella propria Lampada. È 
giusto? Cosa rappresenta l’Olio? Ora, non la Purezza, la Verginità, l’Olio 
rappresenta lo “Spirito Santo”.  
253 Se ora parlando offendo un po’, non ne ho l’intenzione nel modo in cui mi 
esprimo. Ora, scusatemi e non andatevene dalla Chiesa, io sto qui sul Pulpito 
solo per cercare di aiutarvi. Vedete? Guardate ora, permettetemi di spiegarvelo.  
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254 Non c’è chiesa sulla terra che possa vivere più pura della Nazarena nei loro 
insegnamenti, i Pellegrini della Santità e altre. È vero? Credono assolutamente 
nella purezza della Santificazione, non… le loro donne non portano neanche 
anelli né altro. Purezza e Santificazione, ad ogni modo, essi lo credono. Le 
organizzazioni della Santità, tutti i legalisti, lo insegnano e lo credono. Santità! 
Le donne portano i capelli lunghi e lunghe gonne. L’uomo non deve neanche 
arrotolarsi le maniche, molti di loro. Non si tocca niente... non si fuma, beve né 
nient’altro, vedete. Santità! Non potreste vivere più puri.  
255 Ma in quella stessa chiesa Nazarena, se un uomo parlasse in lingue nella 
chiesa, sarebbe gettato fuori dalla porta; e direbbero che nemmeno si 
siederebbero accanto a un tale. Ora, questo è vero, se non ci credete, provate per 
una volta e vedrete. Vedetelo almeno una volta. Essi odiano questi stessi pensieri. 
“È il diavolo!” dicono.  
256 Cinque di loro… dieci di loro erano vergini. Cinque erano Avvedute perché 
avevano Olio nelle loro Lampade, e le altre cinque erano proprio Pure e Sante 
però non avevano Olio; erano Santificate senza lo Spirito Santo.  
257 “Ci sono tre che rendono testimonianza sulla terra: l’Acqua, il Sangue (e) lo 
Spirito”. San Giovanni 5:7... piuttosto, dice: “Ci sono tre che rendono 
testimonianza in Cielo: Padre, Figliolo e Spirito Santo, questi tre sono Uno; ma ci 
sono tre che rendono testimonianza sulla terra: Acqua, Sangue e Spirito, non sono 
uno ma concordano come uno”.  
258 Ora, voi non potete avere il Padre senza avere il Figlio. Non potete avere lo 
Spirito Santo senza avere Padre, Figlio e Spirito Santo. Essi sono Uno; sono 
inseparabili.  
259 Ma non potete essere Giustificati senza essere Santificati, e non potete essere 
Santificati senza avere lo Spirito Santo; sono puri, vivono una vita pura, e hanno 
una forma di pietà e negano la Potenza di guarigione, e il parlare in lingue e i 
grandi doni di Dio, di cui ognuno sta Lì.  
260 Ecco le vostre Cinque Vergini Avvedute che avevano Olio nella loro 
Lampada: la Fede del Rapimento, Credendo ogni Segno, i Miracoli, le Profezie e 
Tutto. E queste Cinque si staccavano dal rimanente (ed) erano tolte.  
261 E il resto di esse erano anche vergini e non saranno perdute, ma andranno 
attraverso il periodo della Tribolazione. Gesù disse: “Ci sarà..”.  
262 E loro direbbero: “Dateci del vostro Olio, adesso vogliamo lo Spirito Santo”.  
263 Ora, tutti sanno che lo Spirito Santo, Zaccaria 4, e, oh, Giacomo 5:14, come 
sanno tutti, rappresenta lo Spirito Santo. Ora, dicono… La ragione per cui 
Ungiamo con Olio rappresenta lo Spirito Santo; “L’Olio dello Spirito”  dice la 
Bibbia.  
264 Ora, queste avevano lo Spirito Santo e queste (altre) erano Santificate. 
Queste erano santificate “più”  lo Spirito Santo, credevano tutti i fenomeni e tutta 
la Potenza di Dio. Tutto ciò di cui Dio parlò Qui, l’avevano, credendolo. Queste 
erano prese sù.  
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265 E queste (altre) dicevano: “ Datecelo a noi, ora”.  
266 “Ne abbiamo solo abbastanza con cui entrare”, risposero, e se ne andarono 
nel Rapimento.  
267 E fu loro detto: “Andate a comprarlo da quelli che lo vendono”, disse Gesù; e 
se ne andarono per cercare allora di Pregare, per ricevere lo Spirito Santo, ma la 
dispensazione Gentile era stata completata e sorgeva la persecuzione. E Lui disse 
che: “Esse erano cacciate nelle tenebre di fuori dove ci sarà il pianto, il lamento e 
lo stridor di denti”. Ma nella seconda Risurrezione saranno le pecore che sono 
separate dalle capre, ma non la Sposa, non gli Eletti. È il rimanente della 
Progenie della donna.  
268 Cos’è un rimanente? Il pezzo che è rimasto dal taglio. Lo stesso tipo di 
stoffa. È così? Se dovete ritagliare un abito di cotonina, stendete un grosso pezzo 
di cotonina e lo tagliate. Il vostro compito è di stendere il modello. Il Compito di 
Dio è di stendere il modello e ritagliarlo. È vero? E ora, il resto di questa 
cotonina rimasto è buono quanto la cotonina che è nel vestito. È giusto? Ma è 
l’Elezione di Dio. Dio Elegge la Sua Chiesa, Dio Predestina la Sua Chiesa, Dio 
l’ha Preordinato, ha preordinato la Sua Chiesa e Lui porta la Sua Chiesa fuori! 
E il rimanente è rimasto per attraversare il periodo della Tribolazione.  
 

Domande e Risposte, Jeffersonville, Indiana, Usa, 23-8-1964-P.M. 
306. Dopo che la Sposa verrà Rapita qualcuna delle Vergini Stolte sarà Salvata o 
saranno tutte perdute?  
173 No! Vedete, tutto finirà per la Chiesa Gentile quando la Sposa sarà tolta 
dalla terra. Lo Spirito di Dio lascerà la terra: "Chi è immondo lo sia vieppiù; chi 
è Giusto lo sia vieppiù; chi è Santo lo sia vieppiù".  In altre parole il Santuario 
diventa Fumante, quando l'Avvocato si alza per presentare il Caso. Cristo lascia 
il Santuario; il Suo Giorno di Mediazione è Finito. Verrà il Rapimento; Egli 
lascerà il Santuario, avanzerà e prenderà il Libro della Redenzione, e Reclamerà 
tutto quello che ha Redento. Non c'è più Opera di Mediazione. Quanti lo 
comprendono? Ce l'ho su uno dei Suggelli… Sì, i Suggelli, credo sia, che Cristo 
si fa avanti per Reclamare la Sua Opera di Mediazione.  
174 Ora, solo un minuto. "La Vergine stolta sarà salvata?" No! Quello che 
avviene lei… avviene ora. Dopo quel tempo lei è nello stato... Ora, lei dovrà 
attraversare il periodo della Tribolazione. E il motivo di ciò è, è perché ha 
rigettato l'Espiazione nella Sua Pienezza. Lei è una credente, una credente 
dichiarata, ma dovrà attraversare il Periodo della Tribolazione…  

 
X-7 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO DELL'ORA 
 

IL SISTEMA DELL'ANTICRISTO 
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IL MARCHIO CONTRAPPOSTO AL SUGGELLO 
Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Filadelfia, Capitolo 8:97 

8-97 Inoltre, gli eletti non solo saranno risparmiati, ma nel mentre che questo 
movimento diventerà la “IMMAGINE ERETTA ALLA BESTIA ”, i santi se ne 
andranno nel Rapimento. E questo piccolo delizioso ed amabile movimento, il 
quale iniziò in Efeso come comunione, diverrà il mostro di Satana che insozza e 
seduce l’intero mondo. Quindi, il sistema chiesastico Cattolico Romano e quello 
Protestante, nel venire insieme, controlleranno tutta la ricchezza del sistema 
mondiale, forzando cosí tutta la terra ad entrare nella loro trappola religiosa, 
altrimenti li uccideranno tramite il rifiutare loro  il privilegio di comprare e 
vendere, per mezzo del quale essi si sostentano. Tutto questo avverrà di certo, 
poiché le figlie della prostituta sono già tutte ritornate a lei.  
 

LA BESTEMMIA CONTRO LO SPIRITO SANTO 
EBREI 6; 10; MATTEO 12 

IL PECCATO D'INCREDULITA' 
RIGETTARE IL MESAGGIO DELL'ORA, DOPO AVERLO 

CONOSCIUTO E VISTO IN OPERA E' BESTEMMIA CONTRO LO 
SPIRITO SANTO 

OCCORRE PRENDERE POSIZIONE E USCIRE 
CIASCUN SINGOLO ELETTO USCIRA' DAL SISTEMA 

LINEA DI CONFINE 
I RELIGIOSI CHE PUR RICONOSCENDO LA VERITA' LA 

RIGETTANO PER NON PERDERE I PRIVILEGGI RELIGIOSI 
PIETRO RICHIAMO' GLI ANZIANI CHE CROCIFISSERO GESU'  
CRISTO - HANNO CONTINUATO A FARE CIO' NELLE EPOCHE 

GIUDIZIO IMMINENTE E SCAMPATI ELETTI 
GLI ULTIMI ELETTI ENTRANO E IL GIUDIZIO RIVERSATO 

L’Atto di Accusa, Jeffersonville, Indiana, Usa, 7-7-1963 
208 Ecco qua. Capite? Che cosa Egli aveva fatto? Non aveva fatto niente. Perché 
Lo Crocifissero? Perché? Perché? Perché non riconobbero Chi Egli Era.  
209 È la stessa cosa Oggi. I predicatori, e la gente di questi Giorni, e i nostri 
insegnanti moderni hanno così indottrinato la gente a credere che Questo è 
“stregoneria, o il diavolo, o telepatia mentale, o un imbroglio, una sorta di 
trucco”, tanto che la gente non riconosce che è la Conferma della Parola di Dio 
per questo Giorno. Sono i Segni dell’Ultimo Giorno.  
210 Le chiese, se non fate parte della loro organizzazione, diranno: “Ah, bene, 
quello è un trucco. È un imbroglio. Ebbene, guarda quaggiù al Tal dei tali e al Tal 
dei tali”. Ma lasciate che una volta dimostrino che la vera Cosa è un imbroglio. 
Uh-huh. Lasciate che una volta dimostrino che Ciò è sbagliato. Non possono 



     Apocalisse di Gesù Cristo 
Domande e Risposte – Giacomo 5:16 = Preghiera del Giusto fatta con Efficacia? 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 75 

 

farlo. Non si è mai saputo che è sbagliato, e non Lo sarà mai, perché Esso è Dio. 
Capite? Ma a loro piace additare.  
211 Pensano: “Oh, beh, se fosse un uomo con un gran nome!” Poiché è un 
gruppetto, un mucchietto che è per così dire reietto, “Ebbene, abbiamo buttato 
fuori quella persona dalla nostra chiesa”. Capite? “Essi, essi una volta venivano 
nel nostro gruppo, vedi, ma sono passati di là con questo, e sono passati di là con 
quello, e ora, vedi, essi finiscono per… Beh, guarda cos’è, chi è”.  
212 Non m’importa. Potrebbero aver detto la stessa cosa di Pietro, Giacomo, e 
Giovanni. “Un uomo ignorante e incolto”, dicevano. Ma dovettero osservare, che 
da quel momento qualcosa era successo. Essi erano stati con Gesù. Ecco cosa 
fece la differenza. Capite?  
…216 Ora, lo stesso, oggi fanno lo stesso. Rinnegano e Crocifiggono lo stesso 
Dio, oggi, per non averLo riconosciuto. Lo stesso, col rinnegarLo. E fanno, col 
rinnegare, le cose che essi stanno facendo oggi, loro non Crocifiggono 
esattamente di nuovo Cristo, ma bestemmiano lo Spirito Santo. E col far ciò, essi 
sono. Come bestemmiano lo Spirito Santo? Come? 
217 Come Lo bestemmiarono là, in passato? Ebbene, allora non Lo potevano 
bestemmiare; Esso non era ancora venuto. Chiamarono Gesù, “Beelzebub”, Lo 
chiamarono “Beelzebub”, perché poteva conoscere i Segreti dei loro cuori, 
eccetera. Dissero: “Questo è un diavolo”. In altre parole: “Egli è un indovino. 
Ecco come Egli lo fa, è col predire il futuro. Non è nient’altro che un diavolo”. 
Vedete, non avevano avuto un Profeta in quattrocento anni, ed erano cresciuti 
senza questo. Capite? Avevano proprio le loro leggi. Dissero: “Questo è 
Beelzebub”.  
218 E Gesù disse: “Io vi perdonerò per quello, ma quando lo Spirito Santo sarà 
venuto”, vedete, ora, “dite una parola contro di Esso, e non vi sarà mai 
perdonato”.  
219 Ricordate, non ci sarà nessuna misericordia, e non può, affatto, quando 
bestemmiate, e chiamate lo Spirito di Dio, la Parola di Dio che viene Confermata 
dallo Spirito… Vedete, la Parola dice così, lo Spirito La sta Confermando, e voi 
Lo chiamate una “cosa impura”, avete superato il limite tra la misericordia e il 
giudizio, e non si può mai essere perdonati per ciò.  
220 Ecco perché Accuso questa generazione, di colpevolezza, di Crocifiggere, 
bestemmiando il Figlio di Dio Manifestato come fu Promesso da tutti i Profeti, e 
da Cristo Stesso, perché si compia negli Ultimi Giorni; come si compì ai giorni di 
Noè, ai giorni di Sodoma. Bestemmia! Il che, essi Crocifiggono di Nuovo, per la 
gente, il Figlio di Dio, la Sua Parola Confermata. Una Parola contro di Essa non 
può essere mai perdonata.  
221 Ora che farete dunque? Cosa subirete? Essi sono condannati, aspettano solo 
l’ora in cui l’ira di Dio sarà riversata. Saranno sbriciolati.  
222 Amano la dottrina delle denominazioni e dei dogmi fatti dall’uomo più di 
quanto amino la Parola di Dio Confermata; questa generazione di gente. Oh! Io 
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desiderei avere più tempo per questo. Capite? Questa generazione di gente, 
questa generazione rifiuta la Rivelazione di Dio. Ma noi stiamo camminando 
dove hanno camminato gli Apostoli. Proprio così. “‘Dio’, dite voi? Beh, anche gli 
altri lo dicono”. Dio Lo Conferma.  
224 Ed essi dissero: “Tu Ti fai grande; Ti fai Dio”.  E Lo misero sulla Croce.  
225 E lo Spirito Santo, oggi, non è la Terza Persona. È Dio, Lui Stesso 
Manifestato in Carne Umana, tramite il Sangue di Gesù Cristo, per Santificare 
una vita attraverso cui Lui potesse RifletterSi. E Crocifiggono quella Stessa 
Parola Manifestata. Comprendete? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.]  
233 Sapevate che la Bibbia ha detto che lo potremmo fare? A quanti piacerebbe 
leggerne giusto un po’? Mi concederete altri quindici minuti? [La congregazione 
dice: “Amen”.—Ed.] Bene. Sfogliamo ora, solo un minuto: “Crocifisso di 
Nuovo”. Andiamo in Ebrei, al 6° capitolo, e leggiamone solo un po’. Ebrei il 6°, e 
vediamo se noi “Crocifiggiamo di Nuovo il Figlio di Dio”,  vediamo se può essere 
fatto. Voi dite: “Non puoi CrocifiggerLo per la Seconda Volta”.  
234 Scopriremo se lo possiamo oppure no. La Parola di Dio è vera. È esatto 
questo? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.]  
È Ebrei 6:1. Perciò, lasciando l’Insegnamento Elementare intorno a Cristo, 
tendiamo alla Perfezione, non per porre di Nuovo un Fondamento del 
Ravvedimento e le opere morte, e della Fede verso Dio, E della Dottrina del 
Battesimo… imporre le mani, e della Risurrezione dei morti, e del Giudizio Eterno. 
…così noi faremo, se pur Dio lo permette.  
235 Vedete, Paolo vuole si sappia che queste cose qui sono assolutamente 
essenziali; Battesimi, Imposizione delle mani, la Risurrezione, Seconda Venuta. 
Tutte queste cose sono Eterne. Sono assolutamente la Verità.  
236 Ora notate, “Poichè è Impossibile”. Leggetelo con me, questo versetto. 
Voglio che ora lo leggiate con me, il 4° versetto. [Il Fratello Branham e la 
congregazione leggono i successivi tre versetti all’unisono—Ed.]  
Perciocché egli è Impossibile, che coloro che sono stati una volta Illuminati, e che 
hanno Gustato il Dono Celeste, e sono stati fatti Partecipi dello Spirito Santo; Ed 
hanno Gustata della Buona Parola di Dio, e la Potenza del secolo a Venire; se 
cadono, sieno da capo Rinnovati a Ravvedimento; dato che di Nuovo Crocifiggono 
a se stessi il Figliol di Dio, e lo espongono ad infamia.  
237 Questa è la mia parola, oppure la Sua? “L’uomo che viene alla 
Conoscenza”. Ricordate, essi non L’hanno mai ricevuto. Erano credenti di 
confine. “Dopo che abbiamo ricevuto la Conoscenza della Parola di Dio”, tu lo 
ricevi da una Conoscenza, dal leggere e vederLa, “e poi La rigetti, allora, tu, è 
impossibile per te d’essere mai salvato”. L’avete letto Ora? Vedete, “Hanno 
ricevuto una Conoscenza della Verità”, tu lo comprendi soltanto. Non L’hai mai 
ricevuto.  
238 È come quei credenti che uscirono. È lo stesso Simbolo del viaggio. Questo, 
questo Terzo, questo Terzo Esodo, è proprio un Simbolo degli altri. Guardate, 
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guardate là in passato. Lasciate che vi mostri qualcosa ora, giusto un minuto. 
Scusate l’espressione. Guardate.  
239 Israele tirò fuori dodici uomini,  da ogni tribù, un capo denominazionale e li 
accompagnò fino al limite del confine del paese promesso, e mostrò loro le buone 
cose a venire, ciò che avevano. E loro tornarono indietro, lamentandosi, che: 
“Non siamo stati in grado di farlo”. 
 240 Ma ce ne furono due dei dodici, Giosuè e Caleb, è detto che essi guardarono 
la Parola. “Dio ha detto che è nostro, e siamo più che capaci di occuparlo”. È così? 
[La congregazione dice: “Amen”.—Ed.]  
241 Di che cosa si trattava? Credenti di confine. Vedete, in realtà essi erano nati 
nella chiesa. Erano capi del popolo. Erano, come dire, vescovi, che scesero 
proprio fin dove la Parola di Dio era Dimostrata essere la Verità. “Ecco il 
paese!” Essi non vi erano mai stati. Non sapevano che c’era. Ma scesero a vedere 
che esso era là. “Eccolo!” E Caleb e Giosuè passarono di là, e portarono indietro 
un grappolo d’uva e ne fecero mangiare loro un po’. Ed essi gustarono del buon 
paese, e poi tornarono indietro e dissero: “Non possiamo farlo. Capite? Non 
possiamo proprio farlo”.  
242 Qui al tempo di Gesù Cristo, c’è lo stesso gruppo. “Rabbi, noi sappiamo che 
Tu sei un dottore venuto da Dio”. Capite? Linea di confine! “Noi sappiamo che Tu 
sei un Dottore Venuto da Dio. Nessuno potrebbe fare le Cose che fai Tu. 
Riconosciamo che in questo deve esserci Dio”. Perché non l’accettarono? Perché 
non lo presero? Linea di confine! Linea di confine!  
243 Qui essi sono su questo Terzo Esodo; lo Stesso Segno, la Stessa 
Manifestazione, lo stesso Cristo, lo Stesso Spirito Santo, le Stesse opere, lo Stesso 
Dio, lo Stesso Messaggio, ed essi non possono riceverLo. Dovrebbero cedere la 
loro tessera d’associazione. Che cos’è? “Hanno avuto una Conoscenza della 
Verità”. Hanno guardato e hanno Visto che è assolutamente la Verità. Non 
possono negarLo. Le riviste devono testimoniare d’averLo visto. Le Foto, i 
giornali, la prova, la Risurrezione dei morti, le dichiarazioni mediche dei malati, 
essi devono dire che si tratta di Lui. E Predizioni, nel corso degli anni non una di 
quelle ha mai fallito, ognuna d’esse proprio esattamente puntualmente, essi non 
possono dire altro se non che si tratta di Dio. Ma loro non possono accettarLo.  
244 Quel gruppo di ministri a Chicago, trecento e più di loro, dovevano venire 
ed essere battezzati nel Nome di Gesù Cristo. Dove sono? Il prezzo è troppo alto. 
Non possono farlo. Che cos’è? La Bibbia ha detto, che quando fanno così, cosa 
fanno? Separano se stessi tra misericordia e giudizio. “Poiché è Impossibile per 
quelli che sono stati una volta Illuminati”, sono stati portati a guardarLo, “ed 
ebbero una Conoscenza della Verità, e hanno Gustato della buona Parola di Dio, 
se s’allontanano da Essa, dove dovrebbero Rinnovarsi di Nuovo, dicono: ‘Bene, 
ora, lo voglio, sì…’”  
245 Voi presbiteriani, voi metodisti, e battisti, e luterani e questa roba degli 
Uomini d’Affari del Pieno Vangelo, che dice che stanno “entrando”, hanno 
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respinto il Messaggio. La vostra chiesa lo farà. Ci saranno singole persone là 
dentro, certo. Ma non la chiesa; tu devi uscire dalla chiesa, per riceverLo. 
Capisci? Proprio così. Le persone singole vanno bene.  
246 Ma quando pensate che la chiesa presbiteriana riceverà lo Spirito Santo, e 
tutti loro trascrivono i loro documenti, e, voi, non pensateci mai. E pensate che 
voi metodisti lo farete? Non lo farete mai. Pensate voi trinitariani che riceverete 
mai il Nome di Gesù Cristo ed essere battezzati ognuno di voi nel… Non lo farete 
mai. Non lo farete mai. Ma delle singole persone usciranno e lo faranno, proprio 
così, e quello è il Segno della Sua Venuta. Ma per quelle chiese che hanno visto la 
Verità, e L’hanno rigettata nei loro concili, “è impossibile”.  
247 Allora, essi sono colpevoli della Crocifissione di Gesù Cristo. E io li Accuso 
con la Parola di Dio, che Dio ha… “Come li Accusi, Fratello Branham?” Io li 
Accuso, perché Dio ha chiaramente Identificato Se Stesso nella Sua Parola, negli 
Ultimi Giorni, ed Egli Stesso ha fatto sapere che Egli è lo Stesso Ieri, Oggi, e in 
Eterno, e loro L’hanno freddamente respinto. E siete colpevoli della 
Crocifissione di Gesù Cristo, col bestemmiare lo Spirito Santo. Proprio così.  
248 Vi portiamo di nuovo in Ebrei 6, dove ci dice di nuovo nelle Scritture, non 
solo che è “Impossibile”,  ma che tu non puoi mai. Ciò ti separa da Dio, 
Eternamente. Non puoi più ritornare nella Presenza di Dio, quando respingi lo 
Spirito Santo, e Lo deridi.  
249 Ora, vedete, “hanno gustato la Parola”. Vedete, credenti di linea di confine! 
“Oh, dici che quei tali non erano credenti?”  
250 Essi erano credenti, ossia si professavano credenti, ma quando si arrivò alla 
Parola… Essi erano Israele. Uscirono sotto il Sangue. Uscirono sotto i Segni di 
Mosè. Avevano visto quei Segni all’Opera. Dio disse: “Io vi porterò làggiù”.  
251 E quando si arrivò proprio alla Verità Fondamentale della Parola Promessa 
che doveva Venire, cosa dicevano? “Oh, non possiamo farlo”. Capite?  
252 Ed essi tornarono indietro, con l’uva e ogni cosa, per provare che il paese 
era giusto. La Parola di Dio è Giusta. Dio aveva detto: “Io ve lo dò”.   
253 Ma le circostanze: “My”, dissero, “sembriamo cavallette, vicino a loro. Non 
possiamo farlo, qualunque cosa”.  
254 Alcuni anni fa, quando questo vecchio guscio stava qui come un 
Tabernacolo, qualcuno entrò, e uscì là e mi parlò, disse: “Billy, uno di questi 
giorni, con Messaggi simili, predicherai a quattro colonne”.  
255 Dissi: “Predicherò a quattro colonne, poiché Dio è capace da quelle colonne di 
suscitare figli ad Abrahamo”. Sissignore. È la Verità. Dissi: “Se hai qualcosa con 
cui puoi smentire Ciò, sentiamolo”. Amano solo vantarsi, ma quando si arriva al 
punto di Dimostrarlo, quello è diverso. Sì, ecco cosa fa la differenza. Benissimo.  
256 Sì, coi loro credi Lo Crocifiggono di Nuovo. Ora Ebrei al 6° capitolo, e 
andiamo avanti. E noi potremmo proprio continuare a leggerlo, continuare ad 
esaminare qui. Abbiamo abbastanza tempo. Ho annotato una Scrittura qui dove 
sarà, Ebrei il 6° capitolo. Semplicemente, ritengo che lo includa tutto. 
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“Impossibile per coloro che sono stati una volta Illuminati, fatti Partecipi dello 
Spirito Santo…”  
Non abbiamo tempo d’andare troppo oltre, perché ho un’altra Scrittura che 
voglio voi leggiate giusto in un momento. Notate questo:  
“Essi Crocifiggono di nuovo a se stessi il Figlio di Dio”.   
Che cosa farebbero? Che cosa? Hanno gustato, e saputo che Ciò è la Verità, e 
poi si voltano indietro e La rinnegano. Che cosa farebbe ciò? “È Impossibile…”  
257 Così ecco cosa ha fatto questa nazione. Ecco cosa ha fatto questa gente. Ecco 
cosa hanno fatto queste chiese. Essi Lo hanno respinto, e hanno Crocifisso il 
Messaggio. Hanno Crocifisso la Verità, per la gente. Come hanno fatto a Gesù? 
Lo esposero ad infamia, Gli strapparono le vesti, Lo appesero a una Croce, e Lo 
inchiodarono lassù, il Principe della Vita. Oggi hanno fatto la stessa cosa coi loro 
credi! Hanno fatto la stessa cosa. Strapparono le cose, hanno strappato la bontà 
e la Veste del Vangelo, cercando di metterLo da qualche altra parte, e Lo hanno 
appeso a una Croce. Oh, my! Perché?  
…344 Guardate la Potenza che fece sì che il vecchio cieco Bartimeo vedesse, 
proprio fra i loro credi.  Egli era sulla terra quando c’era proprio tanta 
incredulità quanta ce n’è oggi, ma ciò non Lo fermò mai. Egli continuò. Egli non 
risparmiò i colpi per loro. Disse loro: “Voi siete dal vostro padre, il diavolo”. 
Condannò l’intera cosa.  
345 La Potenza che poté risuscitare Lazzaro dalla tomba, e restituì alla donna di 
Naim il suo figliolo! O Dio! La Potenza che poté fare quelle cose, che poté 
predire le cose che avvennero. “Ci sono due… Il puledro, c’è un puledro legato a 
due vie”, e tutte queste cose che Egli predisse. Lo stesso Uomo che possedeva 
quella Potenza, “Toglietelo. Non Lo vogliamo fra la nostra gente. Guasta i nostri 
insegnamenti”, e Lo Crocifissero.  
346 La stessa cosa oggi, “Basta con lo Spirito Santo”, non vogliono nulla a che 
fare con Ciò. “Esso condanna e fa queste cose, e dice alla nostra gente queste cose 
che noi non vogliamo si mescolino alle nostre organizzazioni. È contro i nostri 
credi”. Lo Crocifiggono di Nuovo. Oh, my! Notate ora mentre stiamo per 
concludere. Dobbiamo concludere. E, di nuovo, essi Lo chiamano “fanatismo”.  
347 E Lo chiamarono “fanatico”.  Dissero che, “Lui era pazzo”.  Tutti sanno che 
la Bibbia dice ciò, “Gesù Era”, quei farisei dicevano, “quest’Uomo è un 
samaritano, ed Egli è folle”. Ora che significa la parola folle? “Pazzo”. “L’Uomo 
è pazzo. Quelli che Lo seguono sono un mucchio di pazzi. Egli è Beelzebub”.  
348 E, di nuovo, dicono la stessa cosa: “È una sorta di stregoneria. È predizione 
del futuro”, mettendoLo di nuovo sulla Croce della vergogna. Quale Croce? 
Quale vergogna? Egli è una Parola Confermata; prendendoLo in giro, dicendo 
alla gente che è il diavolo. Facendo qualcosa, e chiamano…  
349 Egli disse: “Non c’è perdono per quelli che chiamano le Sante Opere di Dio 
‘uno spirito impuro che lo fa’”.  
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350 Fanno vergogna della Sua Parola, cercando d’esporLa e chiamarLa falsa o 
fanatismo, “Non andateci. Non frequentate quelle riunioni”. Uh-huh.   
351 Cosa compiono facendo così? Prendono i Chiodi del loro credo 
denominazionale. Proprio così. Questi dottori in cerca di piaceri, mondani, empi, 
folli denominazionali, prendono i chiodi denominazionali e con essi, dai loro 
pulpiti, Crocifiggono di nuovo il Figlio di Dio.  
352 Perché fanno questo? “Essi amano le lodi dell’uomo”, i titoli che può dar 
loro la chiesa, “più che l’amore della Parola di Dio”. Io li condanno. Non si 
possono conformare al mondo, perché sono… Non si possono Conformare alla 
Parola, poiché sono già conformati al mondo. L’hanno già fatto. Il giorno 
ipocrita in cui viviamo! Non è questo…  
353 Non basta un Calvario per il mio Signore? Perché volete far questo? Voi che 
siete tenuti ad amarLo, voi che sapete che Questa è la Sua Parola, voi che potete 
leggere Apocalisse al 22° capitolo, dire: “Chiunque Toglierà una Parola o 
aggiungerà una Parola”, perché lo fate? Non basta un Calvario per Lui?  
354 Io sto a Sua difesa. Sono il Suo avvocato, e vi Accuso con la Parola di Dio. 
Cambiate le vostre vie oppure andrete all’inferno. Le vostre denominazioni si 
sgretoleranno. Io vi Accuso nella Presenza del Giudice, proprio voi, con le vostre 
Forme di Pietà, ipocrisie. E perché Lo chiamate…Non basta un Calvario?  
355 Come disse Pietro: “I vostri padri denominazionali”, Pietro vi Accusò con 
la… Disse: “Quale dei vostri padri non ha fatto questo?” Stefano fece la stessa 
cosa: “Con mani d’iniqui avete Crocifisso il Principe della Vita”. Non disse Gesù 
Stesso: “Quale dei vostri padri non ha messo i profeti nelle tombe? E poi voi le 
ornate”? Così è stato per l’uomo giusto nel corso delle Epoche!  
356 Perciò io Accuso questo gruppo di gente altamente raffinata, questo gruppo 
di gente d’oggi che va in chiesa, che rigetta Cristo. Voi, con le vostre Forme di 
Pietà, Crocifiggete il mio Cristo per la Seconda Volta, col dire alla gente, che, 
“Queste Parole sono per un altro Giorno, e non per Oggi”. Io vi Accuso. Siete 
colpevoli dello stesso crimine di cui furono loro, il giorno della Crocifissione. 
Ravvedetevi e volgetevi a Dio, o perite.  
357 E di nuovo dico: “Qui”, le chiese, “essi”, i dottori, “Crocifiggono”, per 
bestemmia, “Lui”, la Parola. Dio sia misericordioso! Lasciate che lo ripeta. Sul 
nastro potrebbe essere stato confuso. “Qui”, le chiese, “essi”, gli ecclesiastici, 
“Crocifiggono”, per bestemmia, “Lui”, la Parola. Non c’è da meravigliarsi che ci 
sia di nuovo: Tra pietre in frantumi e cieli oscuri Il mio Salvatore chinò il capo e 
morì, Ma la Cortina aprendosi Rivelò la via Alle gioie del Cielo e al giorno senza 
fine.  
358 Lo dico su questo nastro, e per quest’uditorio. Dico questo sotto 
l’Ispirazione dello Spirito Santo. Chi è dalla Parte del Signore, venga sotto 
questa Parola! Dio porterà certamente in Giudizio, questa generazione iniqua, 
che rinnega Cristo, che rigetta Cristo, per bestemmia, per la Crocifissione della 
Sua Parola Identificata. Essi stanno per giungere al Giudizio. Io Accuso ciò! 
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“Chi è dalla parte del Signore”, disse Mosè, “venga a me”, quando la Colonna di 
Fuoco che è sospesa là come prova. Chi è dalla Parte del Signore, prenda la 
Parola, rinneghi il suo credo, e segua Gesù Cristo tutti i giorni.  Ed io 
v’incontrerò in quel mattino. Chiniamo i capi ora per una parola di preghiera. 
359 O Signore Dio, il Donatore di Vita Eterna e l’Autore di questa Parola, che 
riportò dai morti il Signore Gesù, Che l’Identificò propriamente davanti a una 
generazione di gente incredula. Stamane è durato a lungo. Molti sono seduti qui. 
La chiesa è piena zeppa. Le persone stanno qui in piedi. E i nastri sono stati 
registrati, per andare in tutto il mondo, nei vari luoghi. I ministri ascolteranno 
questo nel loro studio. Io prego per loro, Signore. Fa che queste Parole cadano a 
fondo nel cuore, taglino a fondo, taglino via tutto il mondo. Affinché essi possano 
dire come…  
360 Questo piccolo ministro metodista giù in Kentucky, è venuto da me l’altro 
giorno, e ha detto: “Quando stavo ascoltando quelle Sette Epoche Della Chiesa, 
l’ho sentito gridare: ‘Fuggite da quelle mura di Babilonia’”,  ha detto, “Io ci 
rinuncio e me ne sono andato. Non so da quale parte andare nè cosa fare, ma me 
ne sono andato”. Sia benedetto il coraggio di quel giovane, ed ha una moglie e 
due o tre bambini.  
361 Dio, possano molti trovare la loro via verso la Parola di Dio, l’unica via della 
Vita, poiché Egli è la Parola. Io prego per ciascuno, Padre. A volte nel dire 
queste cose, non è per crudeltà; è per amore, poiché l’amore è correttivo.  E io 
prego, Dio, che la gente capirà che sarà in quel modo, che ciò è inteso perché sia 
correttivo. Tu Che dovesti correggere e pregasti per loro alla croce, dicendo: 
“Padre, perdona loro. Essi, essi sono ciechi, essi proprio non sanno quel che 
stanno facendo”.  
362 Oggi prego per quei ministri che stanno di Nuovo Crocifiggendo la Parola, 
col prendere i loro credi e denominazioni e dogmi, e sostituendoli alla Parola 
della Vita. E poi, davanti alla gente, essi criticano la Reale Verità che Dio sta 
Confermando essere la Sua Verità. Noi preghiamo per loro, Padre, che Tu voglia 
chiamarli di nuovo alla Cena delle Nozze. E possano essi venire questa volta, e 
non trovare scuse, poiché mi rendo conto che l’ultima chiamata può essere già 
compiuta. Può essere troppo tardi ormai. Confido che non lo sia. 
…277 Io proclamo la stessa cosa di Pietro. Lui proclamò il Ravvedimento di 
quella generazione. Io proclamo il Ravvedimento a questa Generazione, 
Ravvedimento verso Dio, e ritornare alla Verità della Parola. Ritornate alla 
Fede dei nostri Padri. Ritornate allo Spirito Santo, perché Dio non può 
cambiarLo. 
…267 Colpevoli di CrocifiggerLo!  Sicuro! Io Accuso questa generazione, 
trovandoli colpevoli, tramite la stessa Parola che li trovò colpevoli al Principio. 
Proprio così. Gesù disse: “Chi Mi può condannare?” Egli era la Parola Fatta 
Carne. E Oggi la stessa Parola è Fatta Carne.  
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268 Pietro disse nella sua Accusa, in Atti. Leggiamolo proprio. Pietro, quando 
vide aver luogo questo, ciò che avevano fatto, lo Spirito… Guardate, Pietro stava 
difendendo Cristo, quel che essi avevano fatto. Io sto difendendo quel che sono i 
Vangeli. Io… Pietro li stava Accusando di aver ucciso l’Uomo, Cristo, il Quale 
era la Parola. Io sto Accusando questa generazione perché cerca d’uccidere la 
Parola che è Manifestata negli uomini. Osserviamo cosa disse Pietro. La sua 
giusta indignazione dev’essere cresciuta di molto. Ascoltiamolo qui in Atti al 2° 
capitolo, e iniziamo col versetto 22.  
Uomini Israeliti, udite queste Parole: Gesù il Nazareo, approvato, uomo di cui 
Iddio vi ha dimostrato con Potenti Operazioni,… Segni, i quali Iddio fece per Lui 
fra come… voi, come ancora voi sapete.  
269 Whew! Immagino come si sentissero! Ascoltate questo.  
Uomini Israeliti, il Principe, voi uomini di chiesa, voi santi uomini, voi sacerdoti, 
voi uomini che siete tenuti a essere uomini di Dio, udite queste parole: Gesù il 
Nazareo fu approvato da Dio fra voi…  
270 Ora io dico a voi ecclesiastici, e a voi gente. Gesù di Nazaret, lo Spirito 
Santo, Egli è qui nella Persona dello Spirito Santo, che era la Vita la quale era in 
Lui. Egli è qui che opera tramite la gente, e dichiara Se Stesso mediante Segni e 
Prodigi che Egli Compie. E qui appendono intorno alle pareti, l’Identificazione 
Scientifica. E persone sedute qui, che erano morte, oggi sono in vita; e quelle 
divorate dal cancro, oggi stanno bene; ciechi, che oggi vedono; e storpi, che oggi 
camminano.  
Egli è Gesù di Nazaret. Esso, per lo determinato Consiglio e la Preconoscenza di 
Dio, Predestinato per il Suo Compito, vi fu dato nelle mani, e voi lo pigliaste, e per 
mani d’iniqui voi avete…l’uccideste.  
271 È quella l’Accusa? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Egli cosa sta 
Accusando? Quel Concilio del Sinedrio.  
272 Ed io sto Accusando, stamane, la federazione delle chiese. Sto Accusando le 
pentecostali. Sto Accusando le presbiteriane, le battiste, e ogni denominazione 
del mondo. Con avidità malvagia ed egoista avete preso la Parola della Vita e 
L’avete Crocifissa davanti alla gente, e L’avete bestemmiata, e L’avete chiamata 
“fanatismo”, che Dio ha Suscitato in mezzo a noi per Dimostrare che Egli è lo 
stesso Ieri, Oggi, e in Eterno. Io Accuso questa generazione!  
273 Dio Si è Dimostrato Vivente. Dio ha dimostrato che questa è la Sua Parola. 
Voi non avete altro che un mucchio di dogmi e credi! Dove potete mostrare 
l’Iddio Vivente? Poiché voi avete respinto la Parola della Vita che vi avrebbe 
dato queste cose. Sissignore! Oh, in che ora stiamo adesso vivendo. Whew! La 
Stessa! Oh, io chiamo…  
Pietro disse… avete preso, per mani d’iniqui, e lo conficcaste in Croce, e 
l’uccideste. Il quale Iddio… ha Suscitato, avendo sciolte le doglie della morte; 
poiché non era possibile ch’Egli fosse da essa ritenuto.  
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…368 Essi sono condannati, Signore. Prego che la Tua grande Misericordia e 
Grazia si estendano fino all’ultima persona che ha il proprio Nome sul Libro.  E 
io so che essi lo faranno. Non è difficile pregare con la Divina Parola, Signore; la 
Parola che è Promessa, la Parola che è stata Confermata, la Parola che per 
l’addietro Predestinò queste persone prima della fondazione del mondo. Non è 
difficile pregare che Tu salvi quelli i cui Nomi sono sul Libro, poiché so che lo 
farai. Gesù disse così: “Tutto quello che il Padre M’ha dato verrà”. E nessuno può 
venire se non gli è stato dato.  
369 Ora io prego, Dio, che ovunque cadano queste Parole, sia sul nastro che qui 
presente, che lo Spirito Santo chiami, proprio ora, ogni persona Predestinata 
dalla fondazione del mondo quando il loro nome fu messo sul Libro della Vita 
dell’Agnello. Possano essi sentir parlare oggi la Voce di Dio, in quella piccola, 
silenziosa, Sommessa Voce in fondo al loro cuore, dire: “Questa è la Via, 
cammina in Essa”. Accordalo, Padre. Lo chiedo nel Nome di Gesù.  
…329 Lo Crocifissero allora, e Lo Crocifiggono ora. Io li Accuso di ciò! Esatto. 
Continua proprio a Lampeggiare attraverso di me, “Accusali, perché Dio li farà 
pagare per questo!”  
330 I Giudei del loro Giorno. Dio ancora, ai giorni sulla terra, Gesù disse: 
“Gerusalemme, Gerusalemme, quanto spesso avrei voluto raccogliervi in un 
grande gruppo, ma voi non l’avete voluto”.  
331 Come Dio, in questi ultimi giorni, ha provato a unire assieme il Suo popolo, 
voi però non avete voluto. Avete desiderato il vostro credo, così ora siete 
abbandonati alla distruzione. Ecco cosa ricevette Gerusalemme; essa fu fatta a 
pezzi, incendiata, essa non è più. Ed ecco esattamente cosa avverrà, uno di questi 
giorni, a tutte queste grandi cose qui. I vostri grandi credi e le denominazioni 
moriranno e periranno, ma la Parola di Dio sarà Eterna e vivrà per sempre. 
Capite? 
 

IL PECCATO D'INCREDULITA' 
GLI ATTRIBUTI DELL'INCREDULITA' 

DIO NON RICONOSCIUTO NELLE MEMBRA UMANE 
BESTEMMIA CONTRO LO SPIRITO SANTO 

Il Peccato di Incredulità, Bangor, Messico, Usa, 17-5-1958 
3 Stasera, solo per stabilire un sentimento verso la riunione, vorrei leggere un 
breve passo Scritturale, che si trova in San Matteo 12, al versetto 42; per avere 
appunto una base su quanto voglio dire, un piccolo contesto. 
E la Regina del Sud risorgerà nel Giudizio con questa generazione, e la 
condannerà, poiché lei è venuta dalle estreme parti della terra per udire la 
Sapienza di Salomone, ed ecco, che qui c’è Uno più Grande di Salomone. 
Ora, stasera, se il Signore vuole, vorrei trarre un testo sull’argomento: “Il 
peccato dell’incredulità”. In realtà c’è un solo peccato e questo è l’incredulità. 
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Molte volte pensiamo che sia peccato bere, giocare d’azzardo e commettere 
adulterio, ma questi non sono peccato, sono solo gli attributi dell’incredulità.  
L’uomo o la donna agiscono così perché non credono nel Signore Gesù. Se 
credessero nel Signore Gesù, allora non farebbero quelle cose. Quindi peccare, 
quel che noi intendiamo per peccare, sono gli attributi dell’incredulità. 
L’uomo è controllato solo da due spiriti: la sua Fede o l’incredulità. Stasera 
ognuno di noi è posseduto da uno o dall’altro di quegli spiriti. 
4 L’incredulità è qualcosa di terribile. Gesù qui aveva tenuto un insegnamento 
alla gente e l’aveva rimproverata a causa della sua incredulità. Nel capitolo 
precedente, Egli aveva detto:  
“Voi Sidone e Cafarnao, che vi siete esaltati fino al Cielo, sarete gettati 
nell’inferno, perché se le Opere Potenti che sono state fatte in voi, fossero state 
fatte a Sodoma e Gomorra, e in altre città, se in Sodoma e Gomorra fossero state 
fatte le Opere Potenti che sono state fatte a Cafarnao, esse ci sarebbero state fino a 
questo giorno.” 
Perché quindi Sodoma e Gomorra non ci sono più? Esse ricevettero un Angelo, 
ebbero un Messaggio di Liberazione, ebbero una Profezia, degli Avvertimenti da 
Dio e mancarono di riceverli. E oggi Sodoma e Gomorra giacciono in fondo al 
Mar Morto, di esse non ne sono rimaste nemmeno le rovine. Questi sono i 
risultati della incredulità. E Gesù disse: “Ora qui c’è un messaggio più grande di 
quello.” E nonostante ciò non lo credono lo stesso. 
5 E così Lui vi Si riferì e venne appunto chiamato Belzebù. Il quale Belzebù è 
ritenuto che sia il principe dei diavoli; e poiché Lui poteva discernere i pensieri 
della gente, riferendo loro dove erano stati e quel che avevano fatto, quelli 
dicevano che avesse in Sé uno spirito cattivo e lo facesse tramite quello. 
Riuscireste a immaginare uomini e donne, che pur avendo letto le Scritture nel 
corso degli anni, ed essere stati indottrinati nello Spirito e trovandosi nella 
condizione di vedere simili cose, lo classificano come l’opera del diavolo, quando 
le Scritture avevano chiaramente citato che sarebbero state proprio in quel 
modo(?) Erano così presi dai loro dogmi e dalla loro stessa teologia al punto che 
mancarono di riconoscerLo. 
6 In ogni epoca Dio ha operato per mezzo degli uomini; e la ragione per cui non 
L’avevano creduto, era che pur facendo quelle Grandi Opere, Lui era un uomo. 
Ma a Dio piacque di ManifestarSi nei Suoi Sudditi, poiché Dio è uno Spirito. Dio 
Si Manifestò attraverso Suo Figlio, il Signore Gesù, ed essi provarono a dire che 
Si faceva Dio. Dicevano che un uomo che avesse fatto questo, sarebbe stato 
meritevole di venire lapidato, cioè ucciso mediante pena capitale, poiché la 
lapidazione era la pena capitale, e non riuscivano proprio a vedere come Lui 
essendo un uomo potesse fare questo. Il mondo non è cambiato di moltissimo. La 
gente ha ancora difficoltà di Vedere che Dio è uno Spirito che agisce per mezzo 
di uomini. Dio ha sempre agito per mezzo di uomini, in tutte le Epoche; Egli Si è 
Manifestato per mezzo di Mosè, per mezzo di Elia, per mezzo di Noè, per mezzo 
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di Enoc. Nel corso di tutte le Epoche, Dio Si è Manifestato attraverso l’uomo, 
Suo Rappresentante. In questa Epoca Gentile Egli promise che Si sarebbe 
Manifestato per mezzo dei Suoi sudditi: della Chiesa. Ma il guaio di oggi è che 
ciascuno ha voglia di dire: “La chiesa di cui Lui parlava è la mia 
denominazione.” E voi non volete riconoscere altri. Invece Dio non agisce per 
mezzo di denominazioni, agisce per mezzo di Singole Persone. 
7 E noi qui nei Versetti precedenti troviamo che Lui rimprovera e parla a queste 
persone del loro peccato di incredulità. Ha parlato di Giona, il quale Giona andò 
in una città di 180 mila persone, alla quale Dio l’aveva mandato con un 
messaggio. Per la maggior parte di noi, la storia è familiare, egli si imbarcò a 
Tarshish, e, sul suo itinerario, scoppiò un temporale. Tante volte ci piace dire 
che Giona era fuori della volontà di Dio, e che avrebbe dovuto acconsentire al 
mandato, ma Dio fa in modo che ogni cosa coopera al bene di coloro che Lo 
amano. Egli trasformò il viaggio di quel profeta disubbidiente in una delle più 
grandi benedizioni che ci è possibile leggere. Dopo che l’imbarcazione fu sul 
punto di affondare, lo legarono mani e piedi e lo gettarono fuori dalla nave. Un 
grosso pesce, passando attraverso l’acqua, lo ingoiò. E, voi tutti sapete che, dopo 
che un pesce ha mangiato, scende giù nell’acqua e sul fondo riposa le alette 
natatorie. Se date da mangiare ai vostri pesciolini rossi, li vedete che scendono 
sul fondo. Dopo aver vagato nell’acqua ed essere riusciti a mangiare ciò che 
volevano, poi scendono e fanno riposare le piccole pinne sul fondo. Tutti i pesci 
lo fanno. 
8 Questo grosso pesce che Dio aveva predisposto, che noi crediamo sia una 
balena, quando inghiottì Giona, scese sul fondo a riposarsi, perché doveva essere 
molto faticoso nuotare in superficie nel grande temporale che spazzava l’acqua 
da una parte all’altra. Ma essendosi esso trovato con la pancia piena, pensò 
allora di scendere a riposarsi. L’ho sempre pensato quando sento dire ad alcuni: 
“Beh io ho accettato Cristo come mio Salvatore, ma, sai, non riesco a viverci.” 
Oppure sento un altro che dice: “Ho accettato Cristo come mio Guaritore, e, oh, 
non so, proprio non riesco a vedere un miglioramento alla mia mano. Il mal di 
testa non è cessato.” In questo caso, tu hai accettato Cristo solo come un concetto 
mentale. Quando avrai preso Cristo nel Cuore, da allora in poi, nessun sintomo 
ti darà più fastidio. Qualunque cosa avvenga dirai lo stesso che la Parola di Dio è 
la Verità. 
9 Oh, c’è un piccolo luogo consacrato dove l’uomo può incontrare Dio come fece 
Mosè in quella parte del deserto. Dopo quaranta anni di buon insegnamento, in 
cui aveva potuto prendere i titoli di studio più elevati, riconosciuto il suo ruolo di 
liberatore e di Ebreo, e consapevole che Dio lo aveva chiamato per il mandato, in 
cinque minuti di Presenza in quel Cespuglio Ardente apprese dunque di Dio più 
che in tutti i suoi quaranta anni di teologia che gli era stata insegnata. Egli si 
trovava nella Presenza di Dio. 
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E ogni uomo che va sul campo a Predicare il Vangelo non dovrebbe mai avviarsi 
se prima non riceve quella Esperienza fatta in fondo al deserto. Nessuno 
saprebbe spiegarlo con la mente sua. Poco importa quanto distorcano le 
Scritture per far dire questo, quello o quell’altro, se non ti sei mai incontrato con 
Dio Faccia a Faccia nel Vero Battesimo dello Spirito Santo, non ci sono teologi 
sufficienti al mondo che lo cancellino dalla tua memoria. Qualcosa è avvenuto; 
tu sei stato là; quando un uomo arriva a quel punto, nessuno riesce a 
toglierglielo con una spiegazione. E quando una persona trova il suo posto in 
Cristo, quella Fede che dice: “Per le Sue lividure io sono guarito” non potrebbero 
esserci sufficienti medici al mondo che ti dicano che sei destinato a morire. 
Qualunque siano i tuoi sintomi, tu credi invece lo stesso. 
10 Come Abrahamo, il quale chiamava quelle cose che non c’erano come se ci 
fossero; il quale prendeva Dio in Parola, credendo che fosse capace di fare 
quanto aveva promesso. Il guaio della chiesa di oggi è che noi veniamo con la 
Speranza al posto della Fede. La Fede è positiva, Certa. La Fede non ha bisogno 
di raccomandazione, sa di cosa parla. La Fede ha forza; la Fede ha resistenza, 
essa parla e tutti gli altri tacciono. I sintomi non riescono nemmeno ad aprire 
bocca quando parla la Vera e Santa Fede. Essa ha diritto di Parola; sa dove si 
trova, ne ha avuto Esperienza…  
…14 Quando Dio donò a Salomone un grande Dono di Discernimento, tutto 
Israele gli si strinse intorno. Oh, non sarebbe un grande giorno oggi se tutte le 
chiese si stringessero intorno al Grande Dono di Dio, allo Spirito Santo? Non 
sarebbe meraviglioso se dimenticassimo le nostre differenze e le denominazioni e 
ci stringessimo intorno allo Spirito Santo, il Dono più Grande che Dio abbia mai 
mandato sulla terra? Suo Figlio è morto affinché Lui potesse Venire. Tu dirai: 
“Lo Spirito Santo è un Dono più grande di Cristo? Lo Spirito Santo è Venuto da 
Cristo.” Quando Lo chiamarono Belzebù, Egli disse: “Se parlate contro di Me, il 
Figlio dell’uomo, Io vi perdonerò. Ma quando lo Spirito Santo sarà venuto e farà 
la stessa cosa, una parola contro di Lui non sarà mai perdonata in questo mondo 
né nel mondo a venire.” E questo giorno è più grande di quanto lo era quello: lo 
Spirito Santo agisce nella Sua Chiesa in modo universale. Non sarebbe 
meraviglioso? Succederebbe come ai tempi di Salomone, e tutti sanno che quello 
dei tempi di Salomone fu il millennio d’oro d’Israele. Edificarono il Tempio, 
tutte le nazioni li temevano. 
17 Questo si era diffuso in tutte le diverse parti del mondo, passando da un luogo 
all’altro, queste notizie erano arrivate direttamente a Sheba. Tutti quelli che 
passavano, dicevano alla piccola regina: “Oh, dovresti andare in Israele, Dio ha 
mandato loro un Grande Dono che funziona. Ero presente quando lo vidi 
Manifestato.” Che Avvenimento eccezionale deve essere stato. E voi sapete che la 
Fede viene dall’udire, l’udire la Parola di Dio. Quando questa piccola regina 
continuò a sentire diverse persone che dicevano che là vi era un Dio, il Quale 
aveva Unto un Uomo con un Grande Dono, il suo cuore cominciò a sentire un 
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desiderio ardente. La Scrittura dice che noi siamo il sale della terra,  e se tu vuoi 
che altri abbiano sete di Cristo, devi essere proprio salato. È tutto quello che la 
Chiesa deve fare. Il sale provoca la sete, ma se il sale ha perduto il suo potere, la 
chiesa ha perduto il suo potere ed è diventata una denominazione, e non sarà 
buona per niente altro che chiacchiere, e per essere calpestata sotto i piedi degli 
uomini. In che giorno viviamo, e quel è il biasimo per le genti? Ma l’ha fatto la 
prosperità. 
18 Ora, notate, quello spinse la piccola regina ad avere desiderio di recarsi 
laggiù e vedere di che si trattava. Ora, ricordate, lei era una pagana, un’idolatra. 
E se voleva andare a vedere di che si trattava, era perché qualcosa nel suo cuore 
aveva cominciato a dirle che quello doveva essere Reale (…) Vedete, lei faceva 
parte della chiesa, aveva sacerdoti, vescovi e tutto il resto, ma tutta la sua chiesa 
era solo intellettuale, proprio un mucchio di teologia, mentre lei aveva sentito 
che c’era un Dio che viveva e Si Manifestava. Dio, sia misericordioso! Che bene 
ti fa oggi un Dio storico se non è lo stesso? se il fuoco della pentecoste oggi non è 
buono quanto lo era allora, che bene fa parlarne? Se un giorno un uomo morisse 
dal freddo, tu dipingeresti un fuoco e gli diresti che è un fuoco che dà calore? 
Egli non ne sarebbe riscaldato, non ha bisogno di un fuoco storico dipinto, se ha 
freddo, vuole un fuoco che dà calore. E coloro che leggono la Bibbia non 
vogliono qualcosa come un Dio che è vissuto in un tempo passato. Noi vogliamo 
un Dio che oggi è proprio lo stesso come era allora. Abbiamo bisogno di un Dio 
al Tempo Presente.  
…21 Quindi, Dio aveva parlato al cuore della piccola signora, e lei si rese conto 
che sarebbe stata scomunicata. Ma da che cosa lei doveva essere scomunicata? 
Che cosa aveva da perdere? Aveva solo un mucchio di credi, e ora ci dovrà 
andarci perché ha sentito che c’è un Dio che vive e agisce in mezzo al Suo 
popolo. Perciò, cominciò a fare i preparativi. Ora, per prima cosa aveva tante 
cose da affrontare, in primo luogo era una donna; c’era poi un’altra cosa, il 
viaggio tra il suo paese e il paese in cui era il Dono, era lungo. Se fate il conto 
delle miglia o chilometri, si valuta che le ci volevano tre mesi per arrivarci, non 
in una Cadillac con l’aria condizionata ma a dorso di cammello. Non c’è da 
stupirsi che Gesù abbia detto che lei starà in giudizio e condannerà questa 
generazione. Noi per sentire non vogliamo venire né in Cadillac, né con ogni 
sorta di mezzi di trasporto e non attraversiamo nemmeno la strada! Ognuno di 
noi starà in giudizio con quella donna, che passò tre mesi in groppa a un 
cammello, ma che era decisa a vedere se fosse vero oppure no. Se il suo sacerdote 
le avesse detto che quelli non collaboravano, bene, sarebbe stato deciso, invece 
lei andò a vederlo da sola. Dovette fare come abbiamo detto noi nel messaggio di 
ieri sera di Natanaele, cioè di Filippo che disse a Natanaele: “Vieni a vedere se 
qualcosa di buono potrebbe venire da Nazareth.” Non startene a casa a criticare, 
vieni a scoprirlo. Non metterti a criticare, siediti, prendi le Scritture e vedi se è 
giusto. Ecco il solo modo per conoscere la Verità: “Investigate le Scritture, perché 
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in Esse voi pensate di avere Vita Eterna, e sono Esse che testimoniano di Me.” 
Ecco cosa disse Gesù. 
22 La piccola donna deve quindi essersi detta in cuor suo: “Andrò di là e lo 
scoprirò da sola. E se è così, lo sosterrò.” Caricò dei cammelli con oro e pietre, 
incenso e mirra, e ogni sorta di doni di valore. Se veramente si trattava di Dio, 
meritava di essere sostenuto, mentre se non era Dio, non era degno di sostegno. 
La donna aveva qualcosa. Ora, doveva essere reale. Lei disse: “Ci sono delle cose 
nel mio cuore che dovrò scoprire.” Perciò caricò i suoi cammelli e preparò i suoi 
servitori. Ora, ecco un’altra cosa da affrontare, con tutto quell’oro su quei 
cammelli e tutte quelle pietre preziose, doveva attraversare il deserto per 
novanta giorni, tre mesi, a dorso di cammello, e nel deserto c’erano i figli 
d’Ismaele, i quali erano ladroni. Che occasione sarebbe stata per loro! Come 
sarebbe stato facile per loro assalire quella piccola donna con la sua piccola 
carovana formata da pochi guerrieri, eunuchi, guardie del Tempio, e 
massacrarli! Ma, sapete, c’è qualcosa che riguarda la Fede che non conosce 
paura. Se la Fede ti chiama, non consideri nessuna paura, alcun dubbio, continui 
solo ad andare avanti. Dio ti chiama, niente riesce a fermarti. Lei non pensò alla 
paura, dato che andava a vedere il vero Dio vivente che Si Manifestava. 
23 Si avviò con i cammelli, e quando arrivò alle porte, ora, non andò solo per 
andare, montò le tende e il mattino seguente decise di vedere all’Opera il Dono 
di Dio, lei disse: “È dunque giunto il momento, vengo da lontano, sono infatti 
venuta per vedere se quel Dono agisce veramente o no.” E non venne solo per 
stare un paio di ore, non venne solo per una riunione; per dire: “Ora entrerò e mi 
metterò a sedere, e la prima volta che il predicatore dirà qualcosa che la mia chiesa 
non insegna, mi alzerò e me ne andrò via.” Quello avrebbe messo in evidenza 
ignoranza, o che si è cresciuti in un modo non corretto, oppure una mente 
controllata dal diavolo, ecco la sola cosa che dichiara. Lei venne, per quanto 
diverso sembrasse, avrebbe visto se funzionava. Noi possiamo parlare in tante 
cose, ma funziona? Ecco cosa segue (…) Dunque, lei si accampò presso la porta. 
Mi piace questo. Sarebbe rimasta fino alla fine; avrebbe scoperto di che si 
trattava. Mi pare di vederla leggere i Rotoli di pergamena, per vedere le 
promesse che Dio aveva fatto, vedere se queste cose avrebbero trovato 
corrispondenza con Quello. Eccola là. 
24 Cosa pensate che deve essere successo in quella prima mattinata, a quella 
piccola regina in fondo a quella congregazione, quando vide un uomo o una 
donna, oppure qualcuno, presentarsi davanti a Salomone, un Semplice Uomo, e 
vide quel grande Dono di Discernimento mettersi in Azione? 
Deve aver detto tra sé: “È proprio in questo modo che ne ho sentito parlare.”  E lei 
si trattenne un giorno dopo l’altro, finché arrivò il suo turno. E quando si trovò 
davanti a Salomone, il Dono di Dio operò su di lei, perché dice che Salomone 
rese noto ogni domanda del cuore suo. E credette. Si mise apertamente e 
pubblicamente in piedi tra la gente, e disse: “Tutto quello che ho sentito di te è la 
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verità, e la verità va oltre quello che io ascolto.” Gesù disse che lei si leverà nel 
giudizio con questa generazione e la condannerà, perché era venuta dalle 
estreme pari del mondo per vedere un simile Dono, e cosa dire dunque di noi che 
abbiamo avuto la sua Esperienza? Sono passati per noi migliaia di anni in cui 
abbiamo avuto ogni sorta di esperienze dell’Iddio Vivente! Dio Vive ancora! 
Oggi Lui è proprio così reale come lo era allora! 
25 Quando Si fece conoscere a Filippo… Quando Pietro arrivò all’incontro,  Lui 
gli disse: “Il tuo nome è Simone (cioè Cefa) e il nome di tuo padre è Giona.” E 
quando andarono a prendere un uomo e lo portarono da Gesù, Egli disse: “Tu 
sei un Israelita in cui non c’è frode.” Egli esclamò: “Rabbi, quando mi hai 
conosciuto?” Lui replicò: “Prima che Filippo ti chiamasse, quando eri sotto 
l’albero Io ti vidi.” Egli disse: “Rabbi, Tu sei il Figlio di Dio. Sei il Re d’Israele.” 
Che cosa dissero tutti quelli che si trovavano nelle vicinanze? “È Belzebù! Un 
indovino!” 
Quando entrò in Samaria, e la donna uscì per prendere da bere al pozzo, cioè a 
prendere l’acqua, quando Gesù le disse: “Donna, portaMi da bere,” lei rispose: 
“Non si usa che voi Giudei parliate a noi Samaritani. Io sono una donna della 
Samaria.”. E Lui le disse: “Se tu sapessi Chi ti sta parlando, chiederesti a Me da 
bere.” Conversò con la donna finché non scoprì dov’era il suo male e disse: “Va’ 
a prendere tuo marito.” Lei rispose: “Non ne ho” E Lui: “Ne hai avuti cinque, e 
quello che hai ora non è tuo marito. Hai detto bene.” Lei non disse che era un 
diavolo o Belzebù. Questo lo ripeterò: Lei di Dio sapeva più di quanto sappiano 
stasera il novanta per cento dei predicatori d’America! Disse: “Signore, mi 
accorgo che sei un Profeta.” Le era stato insegnato ad essere spirituale. “Noi 
sappiamo, noi Samaritani sappiamo che quando il Messia verrà, ci dirà tutte queste 
cose, ma Tu Chi sei?” Egli ripose: “Sono Io Colui che ti parla.” Lei corse in città, 
nella sua stessa città di Samaria e disse: “Venite a vedere un Uomo che mi ha 
detto le cose che ho fatto. Non è questo il vero Cristo?” A quei tempi quello non 
era stato fatto per i Gentili, adesso lo è. Ecco dunque il modo in cui Lui Si 
dichiarò. 
26 Ora, se la Regina di Sheba fosse stata in quella generazione, li avrebbe 
condannati (…) O gente, datemi ascolto, se la Regina del Sud ci fosse stata avrebbe 
condannato quella generazione, disse Gesù, noi abbiamo avuto duemila anni di 
insegnamento su quello, e qui stasera Lui fa la stessa cosa, cosa farà lei con questa 
generazione quando testimonierà? Pensateci. Noi che diciamo di essere buoni e di 
andare in chiesa, che cos’è peccato? Incredulità. Poco importa quanto tu sia 
religioso, che tu sia proprio così buono che non faresti questo, quello o 
quell’altro, i Maomettani sono allo stesso modo, come pure i Buddisti. 
La religione è una cosa, la salvezza è un’altra cosa. La religione è una copertura, 
la salvezza è un Dono di Dio. Lei si leverà e condannerà questa generazione. 
Perché? Perché lei c’era quando vide quel Dono di Dio agire tramite un uomo, 
per cui disse: “Questa è la verità.” E accettò YHWH come suo Dio. In seguito 
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l’eunuco dopo Pentecoste portò il messaggio alla gente, della nascita, morte, 
resurrezione di Gesù e della venuta dello Spirito Santo. Oh, cosa farai se Dio 
prenderà la Sua posizione e tu dovrai prendere la tua posizione? 
 

Cosa farò di Gesù detto Cristo, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-11-1963 
130 Eva aveva la Parola. satana è contro la Parola. E, sentite, quasi il 
novantanove e novantanove centesimi d’Essa, Satana ammise che era giusta. 
“Così vicino”, ha detto la Bibbia, “negli ultimi gi orni, che sedurrebbe gli stessi 
Eletti se fosse possibile”. Vedete come entra, com’è sempre stato, come sta 
uscendo? Allo stesso modo, uniti d’incredulità in tutta la piena Parola di Dio. Lo 
afferrate? Ecco cosa portò la morte, è l’incredulità che si unisce con la Parola. 
Incredulità, solo una piccolissima parte d’essa; una parte minutissima, un 
centesimo dell’un per cento. Ma deve essere il cento per cento! Questo è tutto.  
…141 Notate. Oh, non abbiate difetti; siate assolutamente sicuri. Se c’è qualcosa 
di cui dubitate nella vostra mente, fareste meglio a raddrizzarlo. Non aspettate 
fino ad allora, è troppo tardi. Non aspettate fino a che prendete il marchio così 
profondo che non Lo vedrete mai più, sarete ciechi. Egli accecò Israele, affinché 
potesse Manifestare la Sua Parola. Egli sta facendo la stessa cosa ai gentili, 
perché qui essi vi stanno camminando dentro allo stesso modo che quelli fecero 
allora.  
142 Notate, Eva rigettò e perdette i suoi diritti. Dopo che aveva visto la Parola 
Confermata da Dio, quello che Lui aveva fatto, lei La rigettò e perdette i propri 
diritti.  La stessa cosa avevano fatto a Nicea, Roma. E la stessa cosa stanno 
facendo ora al concilio delle chiese, esattamente. Fratelli, da Genesi ad 
Apocalisse c’è la stessa cosa. Ecco cosa ha fatto Israele.  Ecco cosa ha fatto 
Pilato. Ecco che cosa ha fatto l’Intera Cosa, sempre, da Eva fino ad ora, la stessa 
cosa. Rigettano la Parola Confermata e piuttosto prendono un dogma. Questo 
forma morte, morte spirituale. Morti! La Parola è ancora predicata ai morti. 
Esattamente! Non ci sarà nel corso del Millennio, ora, capite. A loro è già stato 
Predicato. Possiate riceverLa proprio ora. Capite?  
143 I figli di Caino, che era il prodotto dell’incredul ità della Parola di Dio, i figli 
di Caino si fecero beffe del messaggio del Profeta Noè. L’avete notato? Con la 
Parola di Dio egli aveva portato il giudizio preannunciato, e aveva Segni Vividi, 
Segni Confermati che il Tempo volgeva alla Fine, e i figli di Caino se Ne fecero 
beffe. Così come fanno ora. Così, quello, fecero ai giorni di Gesù. Così fecero 
durante tutte le Epoche. È sempre stato. Si fanno beffe e Lo prendono in giro. 
Egli disse: “Negli ultimi giorni verranno schernitori, che diranno: ‘Non c’è 
differenza nel tempo, da quando i nostri padri sì addormentarono’”. Voi, capite?  
144 Così agirono i figli del diavolo, attraverso il sistema religioso, verso la Parola 
resa Manifesta al Tempo di Gesù Cristo. Sentite, i sistemi religiosi del popolo 
giudaico, (Sorella Rose), il popolo giudeo che avrebbe dovuto avere più buon 
senso, ma il loro sistema li indusse a rigettare e a farsi beffe della Parola di Dio 
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(che essi affermavano di credere) resa Manifesta, non una Parola era fuori 
posto. Essi fecero la stessa cosa.  
145 Allo stesso modo agiscono oggi. Il sistema religioso in questa grande 
macchina che hanno montata ora farà, assolutamente, ha respinto le Promesse al 
Tempo della Fine; con il Messaggio del Tempo della Fine, e il Segno del Tempo 
della Fine, ogni cosa del Tempo della Fine che doveva essere, come Dio l’ha 
Predetto, Parola per Parola. È sul nastro. Se mi sparassero, o qualsiasi cosa 
possano fare, non fermeranno mai questo Messaggio! Capite? Esso andrà avanti 
proprio allo stesso modo. Capite? È già fuori. È registrato. È andato. Capite? 
Essi non potrebbero mai… Esso è la Parola della Fine, proprio ora. Per… 
Confermato e Dimostrato Completamente, ripetutamente più volte, da Segni, 
Miracoli, dalla Meccanica, dalla Dinamica, dalla scienza, dalla Chiesa, da Dio 
Stesso, ha Dimostrato che è l’Ora; sia dalla Parola, sia dai Segni e Miracoli.  
146 Un Messaggio Approvato da Dio in mezzo a voi, dai Segni e Miracoli 
dell’Ora.  Un Messaggio che Gesù Cristo non è morto, ma Vive lo stesso come 
sempre è stato, e che manda avanti. E ciò adempie esattamente Malachia 4 e 
tutte le altre Scritture che Gesù disse che sarebbero avvenute negli ultimi giorni, 
è totalmente adempiuto, sia scientificamente, dal mondo. E le riviste riportano 
Grandi Fotografie di cerchi di Luce, che fu predetto qui. E l’Angelo di Dio, che è 
Sceso, di cui essi non sanno nulla. E dappertutto, in ogni luogo, è dimostrato, in 
tutto il mondo!  
 

LA SPOSA MESSA A MORTE COME PAROLA-MEMBRI-ELETTI 
L’Atto d'Accusa, Jeffersonville, Indiana, Usa, 7-7-1963 

85 Oggi la morte più vergognosa non sarebbe d’essere fucilati. Oggi la morte più 
vergognosa non sarebbe d’essere investiti da un’auto ed essere uccisi, affogati 
nell’acqua, arsi dal fuoco. Ma la morte più vergognosa oggi e la pena capitale 
pubblica, dove l’intero mondo ti condanna e ti chiama colpevole. 

 
L’Atto d'Accusa, Jeffersonville, Indiana, Usa, 7-7-1963 

148 Fatelo, altrimenti siete sotto il giudizio di questa Bibbia. Poiché: “Chiunque 
toglierà una Parola da Essa, o ne aggiunge una a Essa, la stessa parte sarà tolta 
dal Libro della Vita”, sia Ministro, ecclesiastico, o chiunque mai sia. Voi dovete 
venire sotto il dominio di questa Parola, perche Essa e Dio. La Bibbia dice che 
Essa e Dio. 
149 “Non permetteremo che Essa Regni su noi”. Prendono i loro credi, e le 
denominazioni, e le loro inutili cosette in cui credono, e che sono state adottate 
dai concili dell’uomo, e prendono ciò al posto della Parola di Dio. 
150 Che fecero? Essi presero un Barabba, un assassino, al posto del Figlio di 
Dio, il giorno della prima Crocifissione. 
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151 E oggi stanno prendendo la parola di qualche uomo, che e una menzogna e 
la via della morte, e rifiutano di prendere la via della Vita, la Parola di Dio. Io 
Condanno questa generazione, l’Accuso, nella Parola del Signore, di essere in 
errore. Essi sono colpevoli di Crocifissione, ossia cercano di Crocifiggere lo 
Spirito. 
152 Invocano un Risveglio, dappertutto. Come avrete un Risveglio quando la 
Parola Stessa non può operare attraverso la gente? Vorrei che qualcuno mi 
rispondesse. Come potete farlo, quando negate il Risveglio Stesso? Ben parlò di 
loro il Profeta, “le forme della Pietà”. Le loro proprie forme, in passato, 
negarono la Parola di Vita. Le loro proprie forme, oggi, negano la cosa che può 
recare loro un Risveglio; i loro credi e forme. Sissignore. 
153 Prendono la denominazione e i loro credi invece della Parola, e ciò 
Crocifigge la Sua Parola e rende la Sua Parola senza Effetto per il popolo. 
Quando vedono la Parola di Dio cosi chiaramente e che proprio Si colloca, 
poiché Dio fece la Promessa che avrebbe fatto questo, e qui Lui lo sta facendo, e 
loro se Ne fanno beffa e se Ne allontanano, ciò e blasfemo. E cercano di 
Crocifiggere la Parola Stessa. 
154 Perché La Crocifiggono? Non possono Crocifiggere la Parola non più di 
quanto potrebbero Crocifiggere Dio. Potevano Crocifiggere il Corpo che 
Conteneva Dio, il Figlio di Dio. Potevano Crocifiggere quello, ma non possono 
Crocifiggere Dio. 
Lui dovette essere, quella volta, a motivo d’Essere il Sacrificio, per introdurre 
molti Figli che sono Predestinati a Vita Eterna. Dovettero farlo allora, ma ora 
non lo possono fare. Non possono farlo, perche la Parola Stessa continuerà a 
vivere. Ma essi… 
155 “Che cosa fanno? Cosa formano? Che cosa stai dunque dicendo, 
Predicatore? Come, dunque, erigi il tuo palco qui, perche essi Lo Crocifiggano?” 
156 Stanno Crocifiggendo gli effetti del Vangelo sulla gente, coi loro credi. 
Quella è la Crocifissione. Che dove il pubblico sta in questi grandi obitori, 
chiamati chiese, denominazioni, e tracciano un confine di credo, e che avevano… 
La Parola di Dio non può avere Effetto su di loro, perche essi condannano le 
stesse cose che Cristo disse avrebbero avuto luogo. Ciò proprio non viene 
secondo il loro credo. 
…274 E per i vostri credi, e le vostre organizzazioni, e le vostre denominazioni, 
con la vostra forma di Pietà, ancora che parla. Le vostre forme di Pietà, avete 
rinnegato la Potenza della Sua Risurrezione. 
275 Ma l’ora e arrivata, gli Ultimi Giorni sono giunti,  in cui Dio Promise, 
secondo Malachia 4, che avrebbe suscitato negli ultimi giorni, “e avrebbe 
convertito i cuori del popolo alle benedizioni originali e alla Fede Pentecostale dei 
Padri”. E non potete negarlo, e non potete opporvi. 
276 Ora io vi condanno, colpevoli, e vi sfido e vi accuso davanti a Dio, che con 
mani malvagie, egoiste e denominazionali avete Crocifisso la Parola di Dio 
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davanti alla gente. E per me siete colpevoli e pronti per il Giudizio. Amen. 
Sissignore! 
277 Io proclamo la stessa cosa di Pietro. Lui proclamò il Ravvedimento di quella 
generazione. Io proclamo il Ravvedimento a questa Generazione, Ravvedimento 
verso Dio, e ritornare alla Verità della Parola. Ritornate alla Fede dei nostri 
Padri. Ritornate allo Spirito Santo, perché Dio non può cambiarLo. 
 
Cosa farò di Gesù detto Cristo, Ramada Inn, Phoenix, Arizona, Usa, 26-01-1964 
79 Quello è il prossimo Grido che abbiamo. La Chiesa ha fermamente rifiutato 
lo Spirito Santo. Sappiamo che lo ha (fatto). Oh, dei membri sono venuti fuori da 
tutto, quella è la grande chiamata, presbiteriano, metodista, battista, luterano; 
ma la chiesa stessa, la denominazione non può muoversi. Nossignore. È già 
denominata. Qual è la cosa di ciò ora? “CrocifiggiLo! CrocifiggiLo!” Come? Di 
Nuovo Crocifissione, cosa? La Parola Rivendicata, che è la Verità. La Parola di 
Dio Crocifissa di Nuovo. Proprio come Eva corruppe l’intero mondo fisico col 
rigettare una Piccola Parte della Parola di Dio, così la chiesa ha fatto la stessa 
cosa. 
 

Cosa farò di Gesù detto Cristo, Jeffersonville, Indiana, Usa,  24-11-1963 
85 Le cieche tradizioni o i sistemi non potevano vedere che Quello era Dio. Il 
loro stesso Profeta (che è Colui al quale la Parola và) aveva detto che Egli 
sarebbe stato Dio. Sistemi ciechi! Infatti hanno rigettato la Parola e desiderato 
un assassino al suo posto: Barabba.     
86 E oggi, la Parola è stata Rivendicata distintamente per questo Tempo. È stata 
Resa Reale. È stata Mostrata come essere la Verità. E negli Ultimi Giorni, come 
Gesù disse: “Come fu ai giorni di Sodoma e così via, così avverrà alla Venuta del 
Figliuol dell’Uomo”.  Il vero Dio Stesso, che Era la Parola, predisse il Tempo 
della Fine e quel che sarebbe Avvenuto. Le Luci sarebbero scaturite nel Tempo 
Serale. E riguardo a Malachia 4, Egli (Dio) avrebbe Inviato tali cose e le avrebbe 
Provate. E si è giunti al punto della decisione ma le chiese? L’hanno rigettato. 
87 E che cosa hanno desiderato le chiese? Un assassino della Parola. Uno che 
conduce un sistema. Se il sistema è contrario alla Parola, allora è un assassino 
della Parola. Ed essi desiderano una tradizione denominazionale invece della 
vera Parola che è Manifestata e Provata che si tratta di Dio in mezzo al popolo: 
dalla scienza, attraverso riprese fotografiche: la Luce lo stesso Angelo del 
Signore, la Colonna di Fuoco; il medesimo che visse sulla terra nel Corpo di 
Gesù Cristo viene sul Suo popolo nell’Ultimo Giorno, in cui la scienza ne ha 
preso l’immagine fotografica. La Chiesa ha visto le sue opere. E interamente 
Identificato mediante i nastri registrati in tutto il mondo, e Personalmente 
Ministrato. Eppure in tutti i loro sistemi desiderano un concilio di chiese, per 
condannare la Verità. Desiderano un assassino che separa, ferma o vende, e si 
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farà, formeranno una tale cosa, il concilio di chiese dovrà farlo. Ecco il marchio 
della bestia. L’anticristo contro la Parola che è Cristo.  
88 Essi pensano che sia tradizione. Ritengono che le loro tradizioni siano da Dio. 
Capite? Ma non si alzeranno con la Parola, e Dio nemmeno confermerà che è 
giusto. Gesù Si alzò con la Parola, ma non con il loro concilio; bensì con la 
Parola. E la Parola Dimostrò che Egli era Dio. E oggi Essa dimostra che Essa è 
Dio, perché Vive la stessa Vita, compie in mezzo a noi la Medesima cosa che Essa 
faceva per l’addietro, e che predisse. 
89 Perciò che cosa fanno? Essi hanno già accettato lo stesso vero sistema che 
Crocifiggerà l’Eletto. E la Crocifissione di coloro che sono liberi fuori dalle loro 
denominazioni è vicina. Proprio così. 
90 Questo non è contrario alle Scritture, è assieme alle Scritture. “Ed essi 
formarono un’immagine alla bestia”. L’intero mondo delle denominazioni si 
unisce in uno protestante, formando il marchio della bestia, l’immagine della 
bestia in accordo ad Apocalisse 13:8. “Ed essi fecero un’immagine alla bestia. La 
bestia è “Roma”. Noi tutti lo sappiamo. È sempre stata Roma; Come può esserlo 
la Russia quando la Bibbia dice Roma? 
…147 La prossima è la Crocifissione, e ci stiamo di fronte. Come poi disse Gesù: 
“Che dirò, ‘SalvaMi, Padre, da quest’Ora?’ Invece no. La Tua Volontà sia fatta, 
vedi, sulla terra com’è in Cielo”.  
148 Ecco oggi cosa dice la Chiesa, dal suo cuore: “Io unirmi a qualcosa…? No, 
Signore, no. La Tua Volontà sia fatta, com’è in Cielo”.  
149 Notate, dopo che la Parola Promessa per l’Epoca è stata Confermata, essi La 
respingono. Oggi hanno fatto la stessa cosa. E quindi giungo ora alla 
conclusione. E quando Egli Stesso venne allora chiaramente Identificato essere 
la Parola, e si arrivò alla Prova di Forza dove essi dovevano scegliere la Parola o 
prendere il sistema; oggi si è giunti alla stessa cosa, si deve scegliere la Parola o 
prendere il sistema. Ed essi hanno preso il sistema. Ora, cosa provoca questo? In 
chiusura. Egli è sulle mani del mondo. Esatto.  
…151 Gesù è sulle mani della gente. È sulle mani della Chiesa. Che farete di 
questo Gesù detto la Parola Unta? Il Cristo significa la “Parola Unta”.  Capite? 
“Che farete di questo Gesù?” Pilato disse. “Che Ne farò? Quale, qual è la mia 
mossa? Che cosa posso fare di questo Gesù che è detto Cristo?”  
152 Che cosa gridò il mondo? Che cosa gridò la chiesa? “CrocifiggiLo! 
FermaLo! Non Lo vogliamo più”.  
…202 Come fecero i loro padri, così agiscono loro, la stessa cosa oggi. Ora, la 
sentenza è stata raggiunta. Essa deve essere raggiunta. Dovete raggiungerla in 
qualche modo. Capite? Di nuovo la Crocifissione della Parola, che cosa farete? 
La Crocifissione della Parola è Vicina. Crocifiggono. Crocifiggono e fermano la 
Parola Rivendicata per la causa denominazionale (come fece Pilato, cercando di 
passarlo a qualcun altro). Ora, che farai tu, come individuo, della Parola unta, 
che è chiamata il Cristo? Lo stesso Ieri, lo Stesso Cristo che Unse la Parola ai 
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giorni di Noè. Lo stesso Cristo, quell’Albero che era nel Giardino d’Eden; che 
Eva smise di mangiare da questo Albero della Vita, per prendere l’albero della 
saggezza; lui, lei lasciò l’Albero della Vita per prendere l’albero della morte. Al 
tempo di Noè fecero la stessa cosa. Nei giorni dei Profeti, fecero la stessa cosa. 
Nei giorni di Cristo, fecero la stessa cosa. E oggi essi sono qui. Per ciascuno che 
parla del suo tempo, e, quando quella cosa era adempiuta, ogni volta essi 
prendevano le loro ragioni denominazionali, e così via, e la saggezza del mondo 
al posto della Parola unta di Cristo. Che farai come individuo?  
203 Pilato non se Lo tolse mai dalle mani. Sto per concludere, perciò state molto 
calmi solo un momento. Pilato non se Lo tolse mai dalle mani. Né vi riuscirete 
voi, nel modo in cui fece lui, provando uno di questi trucchi. Lui non vi riuscì 
mai. Sapete quello che avvenne a Pilato? Egli perse la ragione. Lo colpì talmente 
che tutto quello che poteva sentire era quella crocifissione. Tutto quello che 
poteva sentire era una rabbia, che alla fine impazzì.  
…205 Ecco l’unica cosa che potete fare. Se non potete lavarLo via dalle vostre 
mani; non potete passarLo a qualcos’altro; non potete oltrepassarlo in modo 
immaginario. Non c’è alcun modo al mondo. L’unica cosa che potete fare è 
accettarLo, nel vostro cuore. Questo è il modo per liberarsi di Lui. ToglieteLo 
dalle vostre mani e metteteLo nel vostro cuore, o lasciateLo sulle vostre mani e 
subite il Giudizio. Ecco la sola cosa che vi è possibile fare. La fine di Pilato fu 
terribile.  
…210 Se poteste solo immaginare un assassinio, e ciò che è destinato a passare 
nel cuore di quell’uomo. Che cosa ha commesso? Si è svegliato troppo tardi, 
dopo che l’aveva già fatto. Sentite, lui ebbe l’opportunità. Era nato come libero 
americano. Lui era un americano. Ma volle vendere il suo diritto di 
primogenitura, per diventare un russo, e ciò gli si è ritorto contro. Ha sposato 
una ragazza russa. Ora lui è un libero pensatore del partito comunista di Cuba. 
Il libero pensare: “Io ho il mio pensiero personale”. Non avete alcun pensiero 
futuro. Che farete di Gesù detto Cristo? Voi non siete un libero pensatore. Non 
c’è il pensare libero. Lasciate che la Mente che era in Cristo sia in voi. 
Preghiamo.  
212 Che farete di Lui? Se non siete un Cristiano Nato di Nuovo, con lo Spirito 
Santo che vive in voi, arricchendo la vostra Vita, perché allora non Lo accettate 
adesso? Mai non laverete via Questo dalle vostre mani. Non sentirete mai la fine 
di questo Messaggio. Esso risuonerà da parte a parte finché voi porterete il 
Messaggio nel vostro cuore, che Gesù Cristo è lo stesso Ieri, Oggi e in Eterno.  
…220 Ora con i capi chini. Voi che lo avete creduto, che avete alzato le mani 
pochi momenti fa; e per fede vedete l’Immagine di Cristo che sta là, dove voi 
dovreste essere. State camminando ora per fede, credete che i vostri peccati 
siano perdonati. E da questo giorno in poi, siete pronti per il Battesimo 
Cristiano, e siete ora pronti a camminare in Cristo. Volete, come testimonianza 
per Lui, alzare di nuovo le mani, dire: “Per fede io Lo credo con tutto il cuore”? 
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Dio vi benedica. Questo è bello. “Ora io Lo accetto. Io accetto; non posso fare 
nulla”. Dio vi benedica. Mi è sembrato tutti quelli che ho visto. “Accetto ora”.  
…225 L’acqua sarà pronta fra pochi minuti. Se non potete Battezzarvi ora, 
stasera noi Battezzeremo di nuovo. Pensateci, tutto il pomeriggio: “Sulle vostre 
mani”. ToglieteLo. L’unico modo che potete farlo, è, Lavato nel Sangue di Gesù 
Cristo, il Quale è… Capite? Sissignore. Ricordatelo ora mentre chiniamo i capi. 
Riguardate a Lui ora. Mentre l’oscuro labirinto della vita…  
226 La decisione è ora sulle vostre mani. Lui è in Giudizio. La Parola è pronta 
per la Crocifissione Cristo è in Giudizio. Che farete di Gesù detto Cristo?   
 

L'OPERA COMPLETATA QUANDO L'ULTIMO 
ELETTO ENTRA - SOLO GLI ELETTI VEDONO 

Cosa farò di Gesù detto Cristo, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-11-1963 
227 Pensateci profondamente, amici. Potrebbe darsi che il vostro Nome sia 
l’Ultimo che va sul Libro. Siamo nel Tempo della Fine. Ora rifletteteci molto 
profondamente. Sei tu, c’è qualcuno qui che Lo ha respinto?  
228 Ricordate, può non ritornare mai più. Pilato non ebbe alcun’altra 
possibilità. Fece del suo meglio per essere salvato, e non poté essere salvato. Era 
sulle sue mani. E che farete voi della Parola unta per questo Giorno, detta il 
Cristo?  
 
Cosa farò di Gesù detto Cristo, Ramada Inn, Phoenix, Arizona, Usa, 26-01-1964 
…69 E, ricordate, lo Bibbia lo dice in Apocalisse 13:8 che: "Tutti coloro i cui 
Nomi non erano Scritti nel Libro della Vita dell'Agnello dalla fondazione della 
terra, prenderebbero questo marchio". Solo gli Eletti che sono Predestinati a 
vederLo Lo vedranno. Il resto di loro Lo mancheranno di oltre un milione di 
chilometri. 
…75 Tutti coloro che sono Scritti nel Libro sfuggiranno. Ora vediamo che la 
Piccola Greggia è pronta perché la Dinamica La faccia Salire su nei Cieli, per 
scampare a tutta questa Tribolazione. 
…102 Egli Interpreta Se Stesso. "Io Sono il Signore", disse: "Io l'ho Piantato; 
l'innaffierò giorno e notte, nessuno lo strapperà dalla Mia Mano".  In un altro 
passo Scritturale disse pure: "Egli ha cura della Sua Parola, per eseguirLa". 
Eseguirla, "RivelarLa"  a chi? Ai Suoi Eletti, a coloro che sono Mandati a 
Vedere, cioè Mandati a VederLo piuttosto. Egli La esegue per coloro che sono 
Mandati per Vedere, per VederLa. 
103 Egli La Sorveglia, La tiene lontano da tutte queste stolte interpretazioni 
carnali, da queste cose, secondo cui: "Questo è giusto, e quello è giusto, e quello è 
giusto". Dio è Giusto, è Dio la Persona Identificata! 

 
Cosa farò di Gesù detto Cristo, Jeffersonville, Indiana, Usa,  24-11-1963 
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48 E noi qui troviamo che, quando nei giorni del nostro Signore, la Chiesa Lo 
aveva già rigettato prima ch’Egli arrivasse alla sala del giudizio di Pilato. Essi 
Lo avevano respinto, dallo stesso giorno in cui il Suo Ministero cominciò a 
Profetizzare e a dir loro la Verità in merito alla Parola. Quindi, non potevano 
capire che, come Lui, essendo un Uomo, potesse conoscere ciò che si trovava nei 
cuori delle persone. Essi poco sapevano, che, la Parola è Dio! “E la Parola”, la 
Bibbia ha detto, “è un Giudice dei pensieri e degli intenti del cuore”.  
49 Ed essi vollero chiamarLo cattivo spirito. Egli disse: “Io vi perdonerò per 
questo. Ma quando lo Spirito Santo verrà per fare la stessa cosa, dire una parola 
contro di Lui non sarà mai perdonato”. E tutte queste cose che Egli profetizzò 
accadere in questo giorno, qualcosa deve portarlo alla Vita. Ma quando Esso 
viene portato alla Vita, sarà tanto diverso da come la gente ritiene che Esso sia, 
al punto che saranno solo gli Eletti che Lo Vedranno. Sempre, solo gli Eletti sono 
gli unici che Lo vedranno, perché sono eletti e ordinati a vederLo. Perciò, non è 
possibile, nessun altro modo. 
50 Gesù disse: “Non potete venire a Me. Nessuno può venire se il Padre Mio non 
lo attira; e tutti quelli che Mi ha dato verranno a Me”. Capite? Capite? Perciò non 
c’era alcun modo. Egli disse: “Avete occhi e non potete vedere; orecchie, non 
potete udire”. Disse: “Ben profetizzò Isaia di voi”. Capite? La Profezia di Isaia 
che si Verifica, che è resa Manifesta. Non dimenticate questo, qui o uno che 
ascolta il nastro, che la Parola di Dio deve essere Manifestata. Dio è obbligato a 
vedere che Essa si Manifesti.  
…55 Vedete, Dio L’ha già Spiegata. Lasciate che il Ministero La Investighi. Ma, 
vedete, essi prendono la parola di qualcun altro riguardo ad Essa; qualche 
gruppo d’uomini. Sono così accecati alla Verità, che, quando la Verità è 
presentata, essi mancano di vederLa. Ma, vedete, Dio è giusto, Egli L’ha messo lì 
per iscritto. Egli L’ha messo per iscritto, proprio qui nel Libro, ciò che avverrà 
Oggi, perciò sarà Adempiuto. Ma altri che non sono ordinati a vederLa, non La 
vedranno mai, capite essi L’hanno tutta confusa.  
…57 Ora, noi troviamo che quelle cose avvennero esattamente come diceva Lui. 
Egli poteva Discernere i loro pensieri nel loro cuore. Lui era un Profeta. Tutto 
quel che Prediceva, si avverava esattamente come diceva Lui. “Salgo a 
Gerusalemme. Là sarò consegnato nelle mani di uomini peccatori. Ed essi Lo 
maltratteranno, e sarà Crocifisso. E il Terzo Giorno Risusciterà”. Ma disse: 
“Badate di non dirlo a nessuno”. Ed Egli li ha accecati a Ciò, perché non Lo 
comprendessero finché Questo non fosse Compiuto.  
58 Vedete, molte volte Egli ci fa diventare ciechi fino all’Ora in cui Ne abbiamo 
bisogno. Egli ci fa diventare ciechi alle cose che vediamo oggi, poiché questa è 
l’Ora in cui abbiamo bisogno di Ciò, per confermare il giorno in cui ci troviamo. 
Capite? I nostri padri non sapevano queste cose. La Bibbia ha detto che non le 
avrebbero sapute. Egli le aveva nascoste, e negli Ultimi Giorni sarebbero state 
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Rivelate ai Figli di Dio; cioè, rese, sarebbero Manifestate, per mostrare la Sua 
Gloria e le Sue lodi sulla terra.  
…62 Ora, notate, e che cosa avevano accettato al posto di questo Cristo. Pensate 
ora alla Chiesa di Quel Giorno, alla loro cecità. Essi avevano 
(N.B.=BARATATO) un pubblico assassino, Barabba. Un uomo di cui era stato 
dimostrato essere un assassino, e che stava in realtà aspettando il suo giudizio. E 
lui era stato dimostrato che era un assassino, ed era un uomo malvagio. E solo 
perché la Vita di Gesù… I quali, Egli, Egli li aveva sfidati. Disse: “Chi di voi può 
accusarMi di peccato?” Peccato è “Incredulità”.  “Se non faccio le Opere del Padre 
Mio, allora non credeteMi; se non vi ho detto la Verità della Scrittura. E la 
Scrittura Stessa ha parlato di Me. Investigate le Scritture”,  Egli disse, “perché per 
Esse voi pensate d’avere Vita Eterna, ed Esse sono Quelle che Testimoniano di Me 
in quest’Epoca” 
 

LA VERGINE DISAVVEDUTA 
Domande e Risposte, Jeffersonville, Indiana, Usa, 23-8-1964 M. 

374. Se la Chiesa è salvata anche se non va nel Rapimento, come credo tu abbia 
insegnato, deve attraversare la Tribolazione per la Purificazione. Ma che ne è di 
quelli che sono morti, come saranno Purificati?  
303 Bene. Coloro che hanno quello... La Sposa non ha bisogno di Purificazione; 
Lei è già Purificata. E coloro che sono morti in passato, questi che sono passati... 
Vedete? Non hanno mai ricevuto la Luce che queste Chiese quassù hanno 
ricevuto; hanno vissuto sotto la loro Giustificazione, Santificazione, così via in 
quel modo. Hanno vissuto per la Luce che avevano, forse in un modo che hanno 
sofferto, e qualsiasi cosa hanno affrontato, nella loro persecuzione. Ma ora, in 
questo tempo di Rapimento così (vedete?), dovrà arrivare un tempo ora in cui 
questa Sposa farà (che rigetta la parte del Capo della Sposa) dovrà soffrire per il 
suo rigetto, perché il Vangelo non è stato reso chiaro per loro là in passato, come 
è reso chiaro a voi oggi. Vedete? Voi lo vedete così chiaro. Avete già avuto tutti 
quegli anni ed esempi, i Suggelli Aperti, l'Epoca della Chiesa Spiegata, e tutto 
così. È proprio così chiaro che non potete mancarlo. Vedete? E poi, se lo 
Rigettate Completamente, c'è solo una cosa da fare, soffrire per ciò. 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
VERGINI AVVEDUTE VERGINI DISAVVEDUTE 

CHI SONO LE VERGINI DISAVVEDUTE? 
Settimo Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24/25-03-1963 

379 Ora voglio che notiate, questa sera, che nel Sesto Suggello, c’è stato un 
Triplice Proposito del Sesto Suggello. C’è stato un Triplice Proposito dei 
cavalieri. 



     Apocalisse di Gesù Cristo 
Domande e Risposte – Giacomo 5:16 = Preghiera del Giusto fatta con Efficacia? 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 99 

 

380 C’è stato un Triplice Proposito in tutte queste cose. Quello ci porta a un Tre. 
E di nuovo a un Sette, vedete, Sette Suggelli, Sette Coppe, e così via. Ora, nei tre 
e nei Sette, che sono i Numeri della Matematica di Dio di Rivelare la Sua Parola. 
…387 Ora, in questo scopriamo, inoltre, che il Sesto Suggello, che è ora aperto, 
era per un Triplice Proposito. Ora, ecco i Propositi.  
388 La Prima Cosa, era, che la Vergine Addormentata dovette passare il periodo 
della Tribolazione per la Purificazione. Lei dovette essere Purificata dei suoi 
peccati d’incredulità, e del rigettare il Messaggio. Questo, le viene fatto nel 
periodo della Tribolazione. Vediamo che essi si ritrovano qui in Apocalisse 7, qui 
tra il 6° e il 7° Capitolo, che lei era stata Purificata e le vennero date le sue Stole. 
Ora, non è la Sposa. Ma è la Chiesa, le persone Pure, che forse non ebbero 
l’opportunità di ricevere il Messaggio, o che in qualche modo furono accecate 
tramite questi falsi profeti. Ed esse non ebbero una possibilità, eppure sono 
realmente sincere di cuore. E Dio conosce i loro cuori. E qui vengono Purificate, 
durante questo Tempo.  
389 Voi notatelo, un altro Tempo di Purificazione, cioè per Israele, quando essa 
si Raduna. Questa è la Seconda Piega. Dio Purifica Israele nel periodo della 
Tribolazione. Dai milioni che si raduneranno là, ci saranno 
Centoquarantaquattromila Selezionati, ed anch’essi saranno Purificati. Dio 
purifica Israele.  
390 Notate, c’è un’intera Terra che deve essere Purgata. Ci sarà una tale cosa 
che la luna, le stelle, e tutta la natura, saranno purgate. Vedete cos’è? La terra 
rinnova se stessa, viene purgata, preparandosi per il Millennio. Il Millennio sta 
arrivando. E, vedete, ogni cosa che ha in sé qualche impurità, deve essere 
purgata durante il Sesto Suggello.  
…226 Ora, cos’è accaduto? Essi vennero Purificati durante il tempo del periodo 
dell’orribile Tribolazione.   
227 Ora, se Dio Purificherà quella Vergine, la quale fu una buona donna, ma che 
venne meno solo nel mettere l’Olio nella propria Lampada, ed Egli la 
Purificherà lì dentro mediante la persecuzione. Egli mette quelle tribù proprio lì 
dentro, per la stessa cosa, e le purifica durante il tempo del periodo della 
Tribolazione. Perché è una Purificazione. È un Giudizio. Però, vedete, essi, 
dopo… E, guardate qui, ecco venire i Centoquarantaquattromila, dopo la 
Purificazione d’Israele. Ed ecco venire pure la Vergine Addormentata, viene su, 
Purificata, ed hanno addosso delle Stole Bianche. Vedete? Com’è Perfetto! 
Com’è stupendo quello!  
228 Come Giacobbe, nel tempo dell’Angoscia, vedete. Essi… Giacobbe, nel 
tempo dell’angoscia. Egli aveva sbagliato. Ma passò attraverso il tempo della 
Purificazione, perché aveva fatto torto a suo fratello, Esaù. Vedete? Egli 
ingannò, per avere la sua Primogenitura. Ma passò attraverso una Purificazione, 
prima che potesse avere il nome cambiato da Giacobbe ad Israele, che è un tipo 
dell’ordine di Dio, raffigurato ad oggi.     
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X-8 
COLLEGAMENTO CON ALTRI MESSAGGI CORRELATI 

 
n Conclusione, per un Maggiore Approfondimento abbiamo la Necessità di 
Collegare questo Messaggio ad Altri Messaggi. Nello Specifico qui sotto 
seguono i Collegamenti Specifici per l'Approfondimento. 

 
 

 
Per Culti e Temi Correlati su questo Tema 

Domande e Rispose 
http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-dei-trattati-del-profeta-branham-in-

cocordanza-con-la-bibbia/domande-e-risposte.html 
Manuale-Raccolta Sunti e Temi Messaggio dell'Ora 

http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-dei-trattati-del-profeta-branham-in-
cocordanza-con-la-bibbia/altri-temi-in-multimessaggi/manuale-raccolta-dei-temi-del-

messaggio.html 
Temi Vari Messaggi del Profeta Branham 

http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-dei-trattati-del-profeta-branham-in-
cocordanza-con-la-bibbia/elenco-temi-riassunti-del-messaggio-dell-ora.html 

Temi Vari di Multimessaggi del Profeta Branham 
http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-dei-trattati-del-profeta-branham-in-

cocordanza-con-la-bibbia/altri-temi-in-multimessaggi.html 
L'Apocalisse 

http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-bibliche/apocalisse.html 
Nuova Nascita - Adozione - Predestinazione 

http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-bibliche/la-nuova-nascita-e-crescita-del-
cristiano.html 

 

 
Palermo, 8/12/2020 

Dio vi Benedica 
Vostro conservo in Cristo 

Zanca Piero 
Ultimo aggiornamento 27/1/2021 

I 


